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Lunes, 20 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

El cumplimiento de la venida de los ministerios de Jesús, 
Elías y Moisés en un hombre
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Monterrey, Nuevo León, México; y los hermanos 
allí con nuestro hermano, el reverendo Epifanio López; y todos 
los que se encuentran allá, ya que hoy es día feriado allá y en 
algunos países; pues todos también, los que están reunidos 
hoy, lunes 20 de noviembre de este año 2023, un saludo para 
todos también, en los diferentes países donde también están 
reunidos.
	 En	este	tiempo	final	Dios	está	llevando	a	cabo	la	Obra	que	
Él prometió, y que fue profetizada por el reverendo William 
Branham y por nuestro hermano William Soto Santiago; 
los	 cuales	 nos	 estaban	 mostrando	 lo	 que	 sería	 el	 final	 del	
cumplimiento de la Dispensación de la Gracia cuando entrara 
el último escogido, en donde Dios estaría cerrando la Puerta de 
la Dispensación de la Gracia y se estaría llevando a cabo ese 
comienzo de una nueva etapa bajo un nuevo ministerio en una 
Gran Carpa Catedral.
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TIEMPO DE ESPERA Y DE TRABAJO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 24 de junio de 2006
São Paulo, Brasil
 Y cuando se complete el número de esa edad o etapa 
de la Iglesia, entonces no se hará esperar más la Persona 
digna para tomar el Libro sellado con siete Sellos ([JBP] o 
sea, vean que hasta que no se completara la Iglesia, ese Libro 
no había sido tomado todavía, ni en el tiempo del hermano 
Branham ni en el tiempo de nuestro hermano William), el cual 
se encuentra en la diestra de Dios.
 Y luego lo abrirá, y luego lo traerá a la Tierra en Su 
Obra de Reclamo, y lo entregará a un hombre; y vendrá 
la adopción de todos los hijos e hijas de Dios, de todos 
los hijos del [Rey] Reino, los cuales están escritos en ese 
Libro, en el Libro sellado con siete Sellos, que es el Libro 
de la Vida del Cordero.
 Y entonces se entrará a una etapa en donde el poder de 
Dios manifestado en Su Iglesia y a través de Su Iglesia, bajo 
el ministerio del Día Postrero, no tendrá limitaciones…

[JBP] Recuerden, ese es el ministerio de Moisés y Elías; es el 
ministerio del Ángel del Señor en medio de Su Iglesia operando 
—el Espíritu Santo— el ministerio de Jesús, el ministerio de 
Moisés y el ministerio de Elías.
 Solamente ese instrumento es el que tiene, y estará 
hablando, profetizando, las cosas que serán en la gran 
tribulación; y estará también hablando y enseñando y dando la 
Fe de Rapto a todos los escogidos de Dios, a esa Novia que 
está lista para ser raptada.
	O	sea	que	él	viene	trayendo	todo	lo	que	fue	hablado	de	él,	 El cumplimiento de la venida de los ministerios...4
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lo que fue hablado de lo que sería luego de que se completara 
la Iglesia: se cerraría la Puerta de la Dispensación de la Gracia, 
y se comenzaría en esa Dispensación del Reino, en donde 
estaría Dios operando ese ministerio: el ministerio de los Dos 
Olivos	(el	de	Moisés,	el	de	Elías)	y	el	de	Jesús.
 Y es el único instrumento en la Tierra que está dándole a Su 
Iglesia-Novia esa Fe de Rapto.
 Y ningún otro hombre en la Tierra puede decir que tiene ese 
ministerio, porque solamente uno es con el cual Dios ha obrado 
en	tiempos	pasados	y	está	obrando	en	este	tiempo	final.	Dios	
no obra con muchos, Él obra por un solo hombre, un individuo, 
en cada edad y en cada dispensación: Se abre un ojo y luego 
se cierra ese ojo (o sea, Dios se lo lleva), y Dios abre otro ojo, o 
sea,	otro	vidente,	otro	profeta;	y	así	hasta	este	tiempo	final.
 Sigue diciendo [(RM) “TIEMPO DE ESPERA Y DE 
TRABAJO”]:

 [WSS] … y Dios estremecerá esta Tierra y también los 
Cielos, hablando.

[JBP] ¿Ve? Porque siempre Dios ha usado al hombre, o sea, es 
Dios hablándole a Su Iglesia.
 El hermano Branham profetizó de lo que sería cuando Él 
tomara ese Título de Propiedad. Nuestro hermano William 
también habló de lo que sería en la Dispensación del Reino, 
todo lo que estaría ocurriendo en la Dispensación del Reino; 
porque es el Ángel que muestra y da a conocer las cosas que 
sucederán después de estas. Las cosas que sucedieron en las 
edades de la Iglesia, ese Ángel las daría a conocer, y las dio a 
conocer, las cosas que serían después.
 Al igual que el Arcángel Gabriel allí, en el tiempo de Juan 
el Bautista, vean, estaba hablándole Él en ese comienzo de la El cumplimiento de la venida de los ministerios...5
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Dispensación de la Gracia, en ese entrelace dispensacional con 
la Dispensación de la Ley; allí apareció, en esa encrucijada, 
apareció Gabriel; y estuvo hablándole allí a María (que es la 
Iglesia) de las cosas que sucederían en el cumplimiento de la 
Primera Venida de Cristo1.
 Y así en nuestro tiempo, ese Ángel vino en carne humana 
y estuvo dándole a la Iglesia, dándole a conocer las Buenas 
Nuevas de las cosas que serían después de las siete edades de 
la Iglesia, y dándole a conocer la Venida de ese Hijo prometido, 
la Venida del cumplimiento de la Segunda Venida del Señor; y 
ya vino, y se fue.
 Ahora estamos en el tiempo del cumplimiento de la Venida 
del Señor con Sus Ángeles, con los ministerios de Moisés, de 
Elías, y de Jesús.
 Sigue diciendo [(RM) “TIEMPO DE ESPERA Y DE 
TRABAJO”]:

 [WSS] … y Dios estremecerá esta Tierra y también los 
Cielos, hablando.
 Eso será la Voz que estremecerá los Cielos y la Tierra: 
será la Voz de Dios hablando por medio del ministerio del 
tiempo final.
 El instrumento donde estará ese ministerio será 
adoptado…
 [JBP] Es el único, además de Jesús, que estando vivo será 
adoptado,	para	llevar	a	cabo	esa	Obra	de	Reclamo.
 [WSS] El instrumento donde estará ese ministerio será 
adoptado, tendrá el Título de Propiedad.
 [JBP] ¿Ve? Ese es el que tiene el Título de Propiedad. 
Ningún otro mensajero lo ha tenido en las edades, no lo ha 

1  San Lucas 1:26-38
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tenido; sino que vean, allí lo tenía - o estaba allí en el Huerto del 
Edén, y Adán no se lo comió; luego lo tuvo Jesús y tampoco se 
lo comió; allí cuando lo toma de la diestra de Dios, lo toma, lo 
abre, pero no se lo come: lo trae a la Iglesia; y ese sí se lo come.
 [WSS] Vean que Cristo en el Cielo lo toma y no se 
lo come ([JBP] mira, ahí lo dice). Lo trae a la Tierra para 
entregárselo a un hombre, que tiene que ser un miembro 
de la Iglesia de Jesucristo, y tiene que ser un mensajero: el 
mensajero que está en ese tiempo en medio de la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en el mensaje “TRATANDO DE 
HACER UN SERVICIO A DIOS SIN SER LA VOLUNTAD DE 
DIOS”2…; pero este es el mensaje que predicó en julio, el 18 de 
julio del 65, porque el otro lo predicó en noviembre 27 del 65; 
pero este es predicado el 18 de julio de 1965 en Jeffersonville, 
y lo tituló así: “TRATANDO	DE	HACER	UN	SERVICIO	A	DIOS	
SIN	SER	LA	VOLUNTAD	DE	DIOS”; en la página 32 abajo, para 
la 33, dice:

 169 Yo he sido un poquito duro esta mañana. Ellos 
esperan en el Señor, esperando; y cuando lo hacen, y ven 
esa promesa de hoy siendo vindicada, renueva su fe en 
Su Palabra. Porque Él prometió hacerlo, y aquí está Él 

haciéndolo, entonces no hay 
duda alguna. Dios habla. 
Su Palabra primero habla. 
Y luego el Espíritu que está 
trayéndola hace la cosa que 
la Palabra dice que haría.

2 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser la voluntad 
de Dios”, párrs. 169-174
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[JBP] Y escribe:
[WSS] «El Espíritu hace lo dice la Palabra, la cumple».

 [169] Oh, tenemos muchas personificaciones. Todavía 
tendremos muchas de ellas…

[JBP]	O	sea,	en	ese	tiempo	hubo	personificaciones.	Recuerden	
que	en	la	Primera	y	Segunda	Etapa	imitaron,	personificaron	
al hermano Branham, por él enseñarles; y él dice que todavía 
vamos a tener muchas de ellas, lo cual están viendo que está 
ocurriendo; pero eso es normal, porque ya ha ocurrido en 
tiempos pasados; lo cual no debería de ser, pero así es.

 [169] Todavía tendremos muchas de ellas, hombres de 
corazón sincero tratando de hacer cosas de esta manera y 
de aquella manera, pero observen lo que sucedió. Personas 
pondrán sus manos y entonces—entonces morirán. ¿Ven?, 
fíjense.
 170 Ningún sistema de denominación del hombre 
funcionará alguna vez, haciendo miembros para sus 
propias arcas denominacionales hechas por ellos mismos. 
Dios nunca tuvo una denominación. Él nunca tendrá una 
denominación. Y es una cosa hecha por el hombre.
 171 Y yo me pregunto hoy, ¡si con todo lo que atraemos 
y grandes cruzadas y avivamientos, no hemos estado 
llenando el arca metodista, el arca bautista, el arca 
presbiteriana! ¿Pero qué del Arca de Cristo, la Palabra?
 Y si la Novia ha de ser la Palabra, entonces Ella tiene 
que ser de Cristo, parte del Novio. Ella tiene que ser la 
Palabra; la Palabra no para el día de Él; la Palabra de 
este día, que Él prometió estaría en este día, que Él envió 
Su Palabra para moldear a Su Novia y formarla. ¡Espero El cumplimiento de la venida de los ministerios...8
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que lo veamos! No tengan alguna idea propia de ustedes, 
y no tomen la idea de alguien más. Tomen la Palabra 
vindicada aquí, la Biblia. Ella dice.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP]	 Vean,	 en	 este	 tiempo	 final,	 en	 esta	 Edad	 de	 la	 Piedra	
Angular, tienen que quedarse con la Palabra que está siendo 
hablada	para	la	hora.	O	sea,	toda	la	Palabra	que	fue	hablada	por	
el reverendo William Branham y por nuestro hermano William, 
todo lo que ellos hablaron de este tiempo, así es que Dios lo 
está cumpliendo; y hay que quedarse con lo que fue prometido.
 La Palabra que trajo - el Mensaje que trajo el reverendo 
William Branham precursando la Segunda Venida del Señor; y 
todas las cosas que nos habló nuestro hermano William Soto 
Santiago en su Mensaje, dándonos a conocer las cosas que 
sucederían después de las edades de la Iglesia; todo eso es la 
preparación	para	que	la	Novia	viera	en	este	tiempo	final,	cuando	
Dios estuviera cumpliendo esa Palabra, pues verla, recibirla, 
creerla de todo corazón; y como él nos decía en el mensaje 
de ayer3: [WSS] “Y lo que no entiendan, lo entenderán más 
adelante”.
 Pero lo importante es recibirlo, creerlo; porque fue la Palabra 
hablada de Dios por medio de Su precursor y por medio del 
Ángel Gabriel.

 [171] Dios ha prometido en Su Palabra cómo Él 
escogería a Su Novia en este último día. ¿Sabían ustedes 
eso? ([JBP] “último	día”, escribe): [WSS] «Día Postrero». Él 

3  [Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023: 2015-
09-03 “Hágase conforme a tu fe (Conforme a tu fe sea hecho)”, págs. 
15-16, 18]

El cumplimiento de la venida de los ministerios...9

que lo veamos! No tengan alguna idea propia de ustedes, 
y no tomen la idea de alguien más. Tomen la Palabra 
vindicada aquí, la Biblia. Ella dice.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP]	Vean,	en	este	tiempo	final,	en	esta	Edad	de	la	Piedra	
Angular, tienen que quedarse con la Palabra que está siendo 
hablada	para	la	hora.	O	sea,	toda	la	Palabra	que	fue	hablada	por	
el reverendo William Branham y por nuestro hermano William, 
todo lo que ellos hablaron de este tiempo, así es que Dios lo 
está cumpliendo; y hay que quedarse con lo que fue prometido.
 La Palabra que trajo - el Mensaje que trajo el reverendo 
William Branham precursando la Segunda Venida del Señor; y 
todas las cosas que nos habló nuestro hermano William Soto 
Santiago en su Mensaje, dándonos a conocer las cosas que 
sucederían después de las edades de la Iglesia; todo eso es la 
preparación	para	que	la	Novia	viera	en	este	tiempo	final,	cuando	
Dios estuviera cumpliendo esa Palabra, pues verla, recibirla, 
creerla de todo corazón; y como él nos decía en el mensaje 
de ayer3: [WSS] “Y lo que no entiendan, lo entenderán más 
adelante”.
 Pero lo importante es recibirlo, creerlo; porque fue la Palabra 
hablada de Dios por medio de Su precursor y por medio del 
Ángel Gabriel.

 [171] Dios ha prometido en Su Palabra cómo Él 
escogería a Su Novia en este último día. ¿Sabían ustedes 
eso? ([JBP] “último	día”, escribe): [WSS] «Día Postrero». Él 

3  [Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023: 2015-
09-03 “Hágase conforme a tu fe (Conforme a tu fe sea hecho)”, págs. 
15-16, 18]

El cumplimiento de la venida de los ministerios... 9

que lo veamos! No tengan alguna idea propia de ustedes, 
y no tomen la idea de alguien más. Tomen la Palabra 
vindicada aquí, la Biblia. Ella dice.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP]	 Vean,	 en	 este	 tiempo	 final,	 en	 esta	 Edad	 de	 la	 Piedra	
Angular, tienen que quedarse con la Palabra que está siendo 
hablada	para	la	hora.	O	sea,	toda	la	Palabra	que	fue	hablada	por	
el reverendo William Branham y por nuestro hermano William, 
todo lo que ellos hablaron de este tiempo, así es que Dios lo 
está cumpliendo; y hay que quedarse con lo que fue prometido.
 La Palabra que trajo - el Mensaje que trajo el reverendo 
William Branham precursando la Segunda Venida del Señor; y 
todas las cosas que nos habló nuestro hermano William Soto 
Santiago en su Mensaje, dándonos a conocer las cosas que 
sucederían después de las edades de la Iglesia; todo eso es la 
preparación	para	que	la	Novia	viera	en	este	tiempo	final,	cuando	
Dios estuviera cumpliendo esa Palabra, pues verla, recibirla, 
creerla de todo corazón; y como él nos decía en el mensaje 
de ayer3: [WSS] “Y lo que no entiendan, lo entenderán más 
adelante”.
 Pero lo importante es recibirlo, creerlo; porque fue la Palabra 
hablada de Dios por medio de Su precursor y por medio del 
Ángel Gabriel.

 [171] Dios ha prometido en Su Palabra cómo Él 
escogería a Su Novia en este último día. ¿Sabían ustedes 
eso? ([JBP] “último	día”, escribe): [WSS] «Día Postrero». Él 

3  [Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023: 2015-
09-03 “Hágase conforme a tu fe (Conforme a tu fe sea hecho)”, págs. 
15-16, 18]

El cumplimiento de la venida de los ministerios...9

que lo veamos! No tengan alguna idea propia de ustedes, 
y no tomen la idea de alguien más. Tomen la Palabra 
vindicada aquí, la Biblia. Ella dice.

[JBP] Y dibuja una Piedra Angular y las edades.

[JBP]	Vean,	en	este	tiempo	final,	en	esta	Edad	de	la	Piedra	
Angular, tienen que quedarse con la Palabra que está siendo 
hablada	para	la	hora.	O	sea,	toda	la	Palabra	que	fue	hablada	por	
el reverendo William Branham y por nuestro hermano William, 
todo lo que ellos hablaron de este tiempo, así es que Dios lo 
está cumpliendo; y hay que quedarse con lo que fue prometido.
 La Palabra que trajo - el Mensaje que trajo el reverendo 
William Branham precursando la Segunda Venida del Señor; y 
todas las cosas que nos habló nuestro hermano William Soto 
Santiago en su Mensaje, dándonos a conocer las cosas que 
sucederían después de las edades de la Iglesia; todo eso es la 
preparación	para	que	la	Novia	viera	en	este	tiempo	final,	cuando	
Dios estuviera cumpliendo esa Palabra, pues verla, recibirla, 
creerla de todo corazón; y como él nos decía en el mensaje 
de ayer3: [WSS] “Y lo que no entiendan, lo entenderán más 
adelante”.
 Pero lo importante es recibirlo, creerlo; porque fue la Palabra 
hablada de Dios por medio de Su precursor y por medio del 
Ángel Gabriel.

 [171] Dios ha prometido en Su Palabra cómo Él 
escogería a Su Novia en este último día. ¿Sabían ustedes 
eso? ([JBP] “último	día”, escribe): [WSS] «Día Postrero». Él 

3  [Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023: 2015-
09-03 “Hágase conforme a tu fe (Conforme a tu fe sea hecho)”, págs. 
15-16, 18]



El cumplimiento de la venida de los ministerios... 10

lo prometió, cómo Él lo haría, y 
que por medio de Su plan original 
de escoger a Cristo, de escoger los 
tiempos, de escoger las sazones, 
cómo Él… Él no puede fallar, en 
Su Novia, porque Ella es parte de 
esa Palabra.
 Él no puede escogerla por medio de una denominación 
cuando Él no escogió a Cristo por medio de una 
denominación. ¿Vino Cristo a una denominación? ¿Vino Él 
por medio de una denominación? No. Ellos lo rechazaron. 
Pues eso es lo que las denominaciones hicieron entonces. 
Entonces cuando Él escoge una Novia, ¿puede Él venir de 
alguna otra manera?
 ¿Cómo trajo Él a Cristo aquí? Por medio de la Palabra 
de los profetas. ¿Es correcto eso? ¿Cómo traerá Él a Su 
Novia aquí? Por medio de la Palabra de los profetas.

[JBP] Y él dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y escribe 
todas, las divide y las escribe y 
las enumera, o sea, les escribe su 
nombre de cada mensajero:

[WSS] «Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley, (en la 
séptima edad escribe): W.M.B. (o 
sea, William Marrion Branham; y 
arriba escribe): [el Ángel]».

[JBP] Porque es el Ángel el que está cumpliendo en este tiempo 
final	esta	parte	de	la	Edad	de	la	Piedra	Angular.	Es	el	Ángel	 El cumplimiento de la venida de los ministerios...10

lo prometió, cómo Él lo haría, y 
que por medio de Su plan original 
de escoger a Cristo, de escoger los 
tiempos, de escoger las sazones, 
cómo Él… Él no puede fallar, en 
Su Novia, porque Ella es parte de 
esa Palabra.
 Él no puede escogerla por medio de una denominación 
cuando Él no escogió a Cristo por medio de una 
denominación. ¿Vino Cristo a una denominación? ¿Vino Él 
por medio de una denominación? No. Ellos lo rechazaron. 
Pues eso es lo que las denominaciones hicieron entonces. 
Entonces cuando Él escoge una Novia, ¿puede Él venir de 
alguna otra manera?
 ¿Cómo trajo Él a Cristo aquí? Por medio de la Palabra 
de los profetas. ¿Es correcto eso? ¿Cómo traerá Él a Su 
Novia aquí? Por medio de la Palabra de los profetas.

[JBP] Y él dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y escribe 
todas, las divide y las escribe y 
las enumera, o sea, les escribe su 
nombre de cada mensajero:

[WSS] «Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley, (en la 
séptima edad escribe): W.M.B. (o 
sea, William Marrion Branham; y 
arriba escribe): [el Ángel]».

[JBP] Porque es el Ángel el que está cumpliendo en este tiempo 
final	 esta	parte	de	 la	Edad	de	 la	Piedra	Angular.	Es	el	Ángel	

El cumplimiento de la venida de los ministerios... 10

lo prometió, cómo Él lo haría, y 
que por medio de Su plan original 
de escoger a Cristo, de escoger los 
tiempos, de escoger las sazones, 
cómo Él… Él no puede fallar, en 
Su Novia, porque Ella es parte de 
esa Palabra.
 Él no puede escogerla por medio de una denominación 
cuando Él no escogió a Cristo por medio de una 
denominación. ¿Vino Cristo a una denominación? ¿Vino Él 
por medio de una denominación? No. Ellos lo rechazaron. 
Pues eso es lo que las denominaciones hicieron entonces. 
Entonces cuando Él escoge una Novia, ¿puede Él venir de 
alguna otra manera?
 ¿Cómo trajo Él a Cristo aquí? Por medio de la Palabra 
de los profetas. ¿Es correcto eso? ¿Cómo traerá Él a Su 
Novia aquí? Por medio de la Palabra de los profetas.

[JBP] Y él dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y escribe 
todas, las divide y las escribe y 
las enumera, o sea, les escribe su 
nombre de cada mensajero:

[WSS] «Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley, (en la 
séptima edad escribe): W.M.B. (o 
sea, William Marrion Branham; y 
arriba escribe): [el Ángel]».

[JBP] Porque es el Ángel el que está cumpliendo en este tiempo 
final	esta	parte	de	la	Edad	de	la	Piedra	Angular.	Es	el	Ángel	 El cumplimiento de la venida de los ministerios...10

lo prometió, cómo Él lo haría, y 
que por medio de Su plan original 
de escoger a Cristo, de escoger los 
tiempos, de escoger las sazones, 
cómo Él… Él no puede fallar, en 
Su Novia, porque Ella es parte de 
esa Palabra.
 Él no puede escogerla por medio de una denominación 
cuando Él no escogió a Cristo por medio de una 
denominación. ¿Vino Cristo a una denominación? ¿Vino Él 
por medio de una denominación? No. Ellos lo rechazaron. 
Pues eso es lo que las denominaciones hicieron entonces. 
Entonces cuando Él escoge una Novia, ¿puede Él venir de 
alguna otra manera?
 ¿Cómo trajo Él a Cristo aquí? Por medio de la Palabra 
de los profetas. ¿Es correcto eso? ¿Cómo traerá Él a Su 
Novia aquí? Por medio de la Palabra de los profetas.

[JBP] Y él dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y escribe 
todas, las divide y las escribe y 
las enumera, o sea, les escribe su 
nombre de cada mensajero:

[WSS] «Pablo, Ireneo, Martín, 
Colombo, Lutero, Wesley, (en la 
séptima edad escribe): W.M.B. (o 
sea, William Marrion Branham; y 
arriba escribe): [el Ángel]».

[JBP] Porque es el Ángel el que está cumpliendo en este tiempo 
final	 esta	parte	de	 la	Edad	de	 la	Piedra	Angular.	Es	el	Ángel	



El cumplimiento de la venida de los ministerios... 11

del Señor Jesucristo en medio de Su Iglesia operando los 
ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús; (sigue diciendo…); 
porque recuerden: siempre fue el Ángel en cada mensajero, y 
en	este	tiempo	final:	la	página	256	del	libro	de	Los Sellos4.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo:

 [171] ¿Cómo lo identificó Él a Él cuando vino? Por 
medio de un hombre con el espíritu de Elías sobre Él, 
salió del desierto. ¿Cómo identificará Él a Su Novia? Él 
prometió en Malaquías 4 la misma cosa, antes de que Él 
destruyera la Tierra, como fue en los días de Sodoma.
 172 Recuerden, Sodoma se quemó. ¿Es correcto eso? 
Pues, este mundo ha de quemarse. Jesús así lo dijo. Y será 
el tiempo que, como Lucas, el capítulo 17 y el versículo 30, 
dice: “En los días que serían como Sodoma y Gomorra, 
entonces el Hijo del Hombre sería manifestado”.
 ¿Y entonces qué sucedería? De acuerdo a Malaquías, 
Él quemará la Tierra otra vez, y los justos (en el Milenio) 
caminarán sobre las cenizas de los malos. ¿Es correcto 
eso? ¿Ven?

 Así que estamos en el tiempo 
del fin. Estamos aquí a la puerta 
ahora, esperando que Él venga.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida de Cristo».

 173 Fíjense, Dios prometió en Su Palabra que Él 
escogería a Su Novia por medio de Su manera original en 
que Él escogió a Su… el Novio. Él lo predijo por medio de 

4  Los Sellos, pág. 256, párr. 121
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los profetas, y envió un profeta para identificarlo.
 El profeta dijo, estando a orillas del Jordán: “¡He 
aquí!”.
 Ellos dijeron: “Tú eres el Mesías, ¿no es así?”. ([JBP] 
Hablando	con…	refiriéndose	a	Juan).
 Él dijo: “No, yo no soy el Mesías”.
 “Tú debes de ser el Mesías”.

 174 “Pero yo no soy Él. Pero 
Él está en medio de vosotros. Y 
Su calzado yo no soy digno de 
desatar. Cuando Él venga, Él 
mismo se dará a conocer”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso lo vemos en el libro de Citas, 
vamos a ir un momento allí, que es en el libro de Citas, en la 
página 59, párrafo 519, donde él ahí, la última oración dice:

 5195 - “182 Tan pronto como su ministerio fue acabado, 
el Mesías se presentó Él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Vean, Él mismo dirá: “Yo soy. Yo soy el cumplimento de esa 
promesa”.	Allá	le	decía	Jesús:	“Yo	soy,	el	que	habla	contigo”6.

5 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párr. 182]
6 San Juan 4:7-26
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mismo se dará a conocer”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Venida de Cristo».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, eso lo vemos en el libro de Citas, 
vamos a ir un momento allí, que es en el libro de Citas, en la 
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ministerio, el Mesías se presentará Él mismo”.

[JBP] Vean, Él mismo dirá: “Yo soy. Yo soy el cumplimento de esa 
promesa”.	Allá	le	decía	Jesús:	“Yo	soy,	el	que	habla	contigo”6.

5 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párr. 182]
6 San Juan 4:7-26
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro hermano 
Branham [“TRATANDO DE HACER UN SERVICIO A DIOS SIN 
SER LA VOLUNTAD DE DIOS”]:

 [174] Y hoy Él está entre nosotros, en la persona del 
Espíritu Santo, manifestándose Él mismo más y más, 
entrando en Su Iglesia, Él mismo dándose a conocer; 
porque Él, y la Novia y el Novio serán el mismo, Él mismo 
dándose a conocer; y un día ustedes verán que Aquel que 
han sentido en su corazón, y ven Su identificación, llegará 
a personificarse ante ustedes ([JBP] vean), entonces ustedes 
y Él son Uno.

[JBP] Y allí él escribe: 
[WSS] «Sellos (libro 
de Los Sellos) 256».

 [Los Sellos] [PÁG. 256]
 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[JBP]	O	sea,	Él	vendrá,	dice	allí	el	hermano	Branham:	 [WMB] 
“Llegará	a	personificarse	ante	ustedes”.	O	sea	que	ese	es	el	
cumplimiento de la Venida del Señor en medio de Su Iglesia, 
para	 llevar	a	cabo	 la	Obra	de	Reclamo,	para	 llevar	a	cabo	el	
cumplimiento de los ministerios de Moisés, de Elías y de Jesús.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, nuestro hermano 
William aquí ya en este último pedacito que vamos a leer [(RM) 
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 [WSS] Los demás mensajeros ya se fueron; solamente 
quedará uno…
 [JBP] Vean, los mensajeros ya se fueron, todos los de las 
siete edades; también se fue el Arcángel Gabriel: nuestro amado 
hermano William Soto Santiago, también se fue. Ahora, quedará 
uno vivo; dice:
 [WSS] Los demás mensajeros ya se fueron; solamente 
quedará uno: el último mensajero; será el mensajero para 
la Edad de la Piedra Angular.
 [JBP] Vean, ese mensajero que está vivo en esta Tierra 
en	este	tiempo	final	es	el	mensajero	de	la	Edad	de	la	Piedra	
Angular; porque todos los demás mensajeros ya se fueron.
 [WSS] Y entonces verán que la Tercera Etapa estará 
manifestada en toda su plenitud: la Palabra creadora 
siendo colocada en la boca de un hombre: ese hombre 
hablando, y las cosas sucediendo.
 [JBP] Vean, se comienza primero con la predicación, con la 
Enseñanza; y las cosas están ocurriendo, están sucediendo.
 Vean, hay esa Enseñanza, esa labor en medio de los 
escogidos, dándole ese avivamiento, ese despertamiento, y 
dándole así la Fe de Rapto; pero también está ocurriendo esa 
segregación, esa separación. ¿Cómo está ocurriendo eso? 
Siendo hablada la Palabra, y la Palabra produciendo eso.
 [WSS] Para esa etapa la Iglesia será preparada antes 
que llegue esa etapa, y será completada; para luego los 
muertos en Cristo resucitar y unirse a nosotros, y nosotros 
ser transformados.

[JBP] Vean: [WSS]	“Para	esa	etapa	la	Iglesia	será	preparada”.
 Ahora, vean lo importante de conocer el tiempo, conocer 
las sazones, y conocer el Mensaje del hermano Branham y el 
Mensaje	de	nuestro	hermano	William,	para	poder	identificar	 El cumplimiento de la venida de los ministerios...14
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plenamente lo que Dios prometió; porque lo que Él prometió Él 
lo está cumpliendo, en el cumplimiento de la Venida del Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.
 “EL	CUMPLIMIENTO	DE	LA	VENIDA	DE	LOS	MINISTERIOS	
DE	 MOISÉS,	 ELÍAS	 Y	 JESÚS”, o “EL	 CUMPLIMIENTO…”, 
vamos a colocarle ese tema: “EL	 CUMPLIMIENTO	 DE	 LA	
VENIDA	DE	LOS	MINISTERIOS	DE	JESÚS,	MOISÉS	Y	ELÍAS”.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
 “EL CUMPLIMIENTO DE LA VENIDA DE LOS MINISTERIOS 
DE JESÚS, ELÍAS Y MOISÉS EN UN HOMBRE”�
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Martes, 21 de noviembre de 2023
Cayey, Puerto Rico

La Obra de Reclamo por los escogidos
Dr. José Benjamín Pérez

Me ha estado dando vueltas algo ahí hoy, en lo cual ocurre… 
Eso lo había escrito él en el papel aquel pequeño, que lo hemos 
leído varias veces, que él dice:

[WSS] «Es abierto el Séptimo (7) Sello, y el Ángel Fuerte 
que desciende (descendiendo) del Cielo, en Él será abierto, 
mientras el 7mo Ángel está en la Tierra, en la media hora 
de silencio».
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[JBP] Lo hemos repetido, lo hemos leído ya dos o tres veces1.
 Y el otro, que es el que encontramos en un estudio, donde él 
dice, escribe lo mismo2: [WSS] «El 7mo Ángel estará sobre 
la Tierra en el tiempo de la Venida del Ángel Fuerte».

[JBP] Todo lo que está ocurriendo en esa media hora de 
silencio… Por eso dice que están ocurriendo cosas, que, si 
no se vigila… Por eso él decía: [WSS] “Si no vigilan, les va a 
pasar	por	alto”; porque como es en silencio, no es como estaba 
ocurriendo en las edades.
 Por eso él dice que era algo distinto a como venía sucediendo 
en la edad séptima; él dice que [WMB] “la Visión de la Carpa 
(cuando la ve, dice)	no	era	el	mismo	modo	de	obrar	allí”, de 
palmear y cosas que se movían, sino que todo era en silencio3.
 No era que todo el mundo estaba quieto; era que se estaba 
llevando	a	cabo	una	Obra	en	la	cual,	si	el	pueblo	no	vigilaba,	se	
le iba a pasar por alto; una: la forma tan sencilla en que Dios la 
iba a cumplir y la estaba cumpliendo; y otra: que tenía que ser 

1 Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 
2022/nov/03 (jueves), pág. 11 (f) (T1) / Estudio “La Palabra encarnada”, 
2023/feb/04 (sábado), págs. 80-81 (f), págs. 190-191 (T1) / Estudio 
Bíblico #345, 2023/sep/24-2 (domingo), pág. 23 (f) (T5)
2 Estudio Bíblico #334, 2023/ago/18 (viernes), pág. 59 (f), pág. 137 
(T3)
3 [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte de 
Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 36, 38-39 (f), págs. 
136, 138-139 (T2) / Estudio Bíblico #329, 2023/jul/30-2 (domingo), 
págs. 18-19 (f), págs. 208-209 (T5): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 
“Levantándolo a Él de la historia”, párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «No era al 
estilo pentecostal denominacional. Todo era quieta y suavemente, con 
mucha reverencia». «Reverentemente».] [Compilación de extractos “La 
introducción de la Segunda Venida de Cristo…”, págs. 327-328]
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de esa manera porque (lo que en tantas ocasiones él repetía): 
[WSS]	“Para	que	no	hubiese	imitación”.
 Porque como era en el común del pueblo, Dios la iba llevar 
a cabo, pero en un momento en donde, al decir “media hora de 
silencio”,	aunque	es	en	el	mismo	trajín	del	mundo,	pero	lo	que	
lo hace distinto es la media hora de silencio.
	 Es	que	es	algo	más	allá	de	decir	“media	hora	de	silencio”.	
Pero ¿qué conlleva esa media hora de silencio?
 Por eso es que él dice (en el mensaje del domingo)4: [WSS] 
“Vigilen	las	Escrituras,	porque	no	vaya	a	ser	que	al	final	usted	se	
vaya	a	decepcionar”; porque pensaban que era de cierta forma.
	 O	 la	 otra	 que	 leí	 el	 domingo,	 que	 dice	 que	 [WMB] “las 
Escrituras hay que saber cómo verlas, porque si no, serían 
traicioneras”5.
	 ¿Tú	sabes	lo	que	es	eso?	O	sea,	la	misma	Escritura	puede	
traicionar a la persona si no se ve de la manera en que Dios la 
está cumpliendo.
 [Julio A. Cruz (Pito): La letra mata]
 Por eso es… (¡claro!) por eso es que Pablo ahí lo decía: “La 
letra	mata,	pero	el	Espíritu	es	el	que	la	vivifica”6, la hace (¿qué?) 
Vida, la trae a Vida.
 Y pueden tomar…, por eso toman los mensajes y ven:
 —“Es que esto lo que dice es esto”.

4 [Mensaje de estudio del domingo, 19 de noviembre, 2023]: 2015-
09-03 “Hágase conforme a tu fe (Conforme a tu fe sea hecho)” [PÁG. 
18]: [WSS] Es por la fe que alcanzamos las promesas de Dios. No 
trate de alcanzar las promesas de Dios por el intelecto, porque se va a 
decepcionar.
5 Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo), págs. 28-29 (f), 
págs. 216-217 (T3): 65-1127B “Tratando de hacer un servicio a Dios sin 
ser la voluntad de Dios”, párr. 157: [WSS] «Texto traicionero si no se 
toma en la forma correcta».]
6 2 Corintios 3:6
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 —“No, es que esto lo que dice es esto”.
 ¿Ve? Están con la letra; pero cuando ven el cumplimiento:
 —“No, es que esto no puede machar7 con eso”.
 Ahí ya automáticamente se da cuenta la persona si tiene 
esa percepción profética o no; con eso nada más; porque ver el 
cumplimiento de lo que esa Palabra está diciendo allí, ¿de qué 
te vale tenerla ahí como letra si no la tienes viva?
 Él cuando los trajo a existencia —a los hijos de Dios—, la 
forma era pasar por la sexta dimensión y venir; y por cuanto 
vinieron directo a la Tierra: no pasaron por ahí, no tomaron las 
teofanías.
	En	la	Obra	de	tomar	el	Título	de	Propiedad…
 (Era lo que tenía en la punta de la lengua ahorita cuando 
te… y estaba…).
 Mira, cuando fue el llamado para tomar el Libro, no había 
nadie digno allí; y Juan se ponía… Imagínate, ya era el momento 
de	hacer	esa	Obra	de	Reclamo	de	todo	lo	que	Él	había	redimido;	
pero si no aparecía nadie, se echaba todo a perder. Y Juan 
lloraba y lloraba y lloraba.
 Esa parte de ahí: [WMB]	“Juan	lloraba	mucho”, el hermano 
William lo escribía8: [WSS] «Juan lloró, Juan lloró, Juan 
lloró, Juan lloró», en muchas páginas del libro de Los Sellos. 
Y si tú buscas en otro libro de Los Sellos, en la parte de “LA 
BRECHA” y “PRIMER	SELLO”, que habla bastante de eso, en 
casi todos escribe: [WSS] «Juan lloró, Juan lloró».
 Juan representa a los mensajeros y también representa a la 
Iglesia.

7 [machar: encajar (del verbo to match en inglés)]
8 Estudio “Consagrar nuestras vidas para la visita angelical”, 2022/
feb/28 (lunes), págs. 16-17 (f), págs. 186-187 (T) / Estudio Bíblico #185, 
2022/mar/13 (domingo), pág. 6 (f), pág. 74 (T) / Estudio Bíblico #344, 
2023/sep/22 (viernes), págs. 10-11 (f), págs. 160-161 (T4)
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 (Era lo que tenía en la punta de la lengua ahorita cuando 
te… y estaba…).
 Mira, cuando fue el llamado para tomar el Libro, no había 
nadie digno allí; y Juan se ponía… Imagínate, ya era el momento 
de	hacer	esa	Obra	de	Reclamo	de	todo	lo	que	Él	había	redimido;	
pero si no aparecía nadie, se echaba todo a perder. Y Juan 
lloraba y lloraba y lloraba.
 Esa parte de ahí: [WMB]	“Juan	lloraba	mucho”, el hermano 
William lo escribía8: [WSS] «Juan lloró, Juan lloró, Juan 
lloró, Juan lloró», en muchas páginas del libro de Los Sellos. 
Y si tú buscas en otro libro de Los Sellos, en la parte de “LA 
BRECHA” y “PRIMER	SELLO”, que habla bastante de eso, en 
casi todos escribe: [WSS] «Juan lloró, Juan lloró».
 Juan representa a los mensajeros y también representa a la 
Iglesia.

7 [machar: encajar (del verbo to match en inglés)]
8 Estudio “Consagrar nuestras vidas para la visita angelical”, 2022/
feb/28 (lunes), págs. 16-17 (f), págs. 186-187 (T) / Estudio Bíblico #185, 
2022/mar/13 (domingo), pág. 6 (f), pág. 74 (T) / Estudio Bíblico #344, 
2023/sep/22 (viernes), págs. 10-11 (f), págs. 160-161 (T4)
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 Pero eso que estaba en el Cielo ocurriendo, él mismo lo 
reflejó	aquí;	o	sea,	lo	cumplió;	porque	en	ese	tiempo	el	hermano	
William siempre estaba llorando, siempre estaba con lágrimas 
en los ojos. Y tú le hablabas de algo, y empezaba a llorar. Y 
yo	 le	cambiaba	el	 tema:	 [JBP]	 “Hermano	William,	 tal	 cosa”,	 y	
se ponía…, se componía y al ratito volvía a llorar. ¿Ve? Eso 
también él lo vivió.
	 ¡Cómo	Dios	refleja	todo!	O	sea,	todo	tiene	que	ser	cumplido	
en la Tierra, todo lo que tiene… Y “tiene que tener una 
representación”,	dice	en	una;	otra	dice:	 [WSS] «simbolizado», 
y otra dice: [WSS] «representado». (Hay otra palabra también). 
[WSS] «Tiene que haber algo que lo simbolice»9.
 Y vea, él allí estaba haciendo eso, representando eso. Pero 
él en un punto clave… (que eso todavía no se ha…), pero dejó 
de llorar. Luego, después de cierto tiempo, en un momento 
dado, él no lloró más.
	 Acuérdate	que	él	le	dijo:	“Juan,	no	llores”10.
 Alguien le dijo: “No llores. He aquí el León de la tribu de 
Judá”.	Él	ahí	ya	lo	estaba	viendo.	Entonces,	ya	al	verlo	y	al	ser	
ya…,	y	cumplir	ya	Dios	 la	Obra	que	Él	 iba	a	estar	 llevando	a	
cabo con el instrumento que Él tenía allí para llevar a cabo esa 

9 • Estudio Bíblico #265, 2022/dic/18 (domingo), pág. 8 (f), pág. 86 
(T3) / Estudio Bíblico #352, 2023/oct/20 (viernes), pág. 11 (f), pág. 77 
(T4) / Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo): [WSS] «uno tiene 
que hacer algo para simbolizar».
• Estudio Bíblico #352, 2023/oct/20 (viernes), pág. 10 (f), pág. 76 (T4): 
[WSS] «hacer algo para simbolizarlo».
• Estudio Bíblico #341, 2023/sep/10 (domingo), pág. 6 (f), pág. 118 (T2): 
[WSS] «Todo lo que Dios va a hacer primero lo refleja, lo tipifica, lo 
simboliza; así como simbolizó, tipificó, la Primera Venida de Cristo en 
los sacrificios del cordero pascual, del macho cabrío de la expiación, y 
en los demás sacrificios y fiestas correspondientes; y también en profetas 
se reflejó. Y luego, cuando vino, Él era todo».
10 Apocalipsis 5:4-5
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Obra,	Juan	dejó	de	llorar.
 Y por eso cuando esa conversación que tuvimos bien 
profunda, que la parte, esa sí yo la he dicho11: [JBP] “Yo lo haré. 
Yo,	si	tengo	que	hacer	esto,	lo	hago”. Ahí ya, de ahí en adelante 
ya todo cambió, el panorama cambió.
 Pero mira cómo allí el hermano Branham dice que estuvo 
Miguel el Arcángel, estuvo el Arcángel Gabriel12.
 Y tú puedes decir: “Pero si Miguel es Cristo”; porque tú 
puedes tener en la mente, pero no…
 ¿Cómo ve Juan el Cordero que viene, que es Cristo; y 
el anciano ve el León, que es Cristo también? En cuerpo 
glorificado;	pues	es	la	primera	vez	que	en	el	Trono	celestial	se	
sienta	un	cuerpo	glorificado.
 Pero recuerden que lo que está en el Cielo, en el Lugar 
Santísimo,	en	el	Lugar	Santo…	O	sea,	cuando	ves	allí	en	el	
tabernáculo de Moisés y en el templo de Salomón todo eso, él 
representa lo que está en el Cielo; todo eso tiene que hacerse 
carne, hacerse tangible. “Las cosas que se ven fueron hechas 

11 Estudio “El misterio de Moisés, Elías y Jesús - Parte 2”, 2023/
may/21-2 (domingo), págs. 15-16 (f), págs. 91-92 (T4) - Estudio “La 
nueva comisión”, 2022/dic/24 (sábado), págs. 18-20 (f), págs. 114-116 
(T4)
12 [Los Sellos, pág. 75, párr. 85] [Estudio Bíblico #230, 2022/ago/19 
(viernes), pág. 5 (f), pág. 101 (T2): 61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, 
Parte 1”, párrs. 136-137] 61-0618 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte 
2”, párr. 134: [WMB] 134 Bueno, allí estaba Gabriel , por supuesto, él era 
digno; pero, ¿ven?, él no era un hombre, él era un Ángel. Y allí estaba 
Miguel , él era digno; pero no era un hombre, él era un Ángel. Así que 
tenía que ser alguien que llegara a ser una persona terrestre como fue 
con nosotros. Y entonces cuando él vio llegar este Cordero que había 
sido inmolado desde la fundación del mundo, y él vio que Él había sido 
inmolado desde la fundación del mundo, entonces Juan lloró. ¡Amén! 
Porque allí estaba, él vio todo el cuadro. ¿Ven?
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de	las	que	no	se	veían”13.
	 Por	 lo	tanto,	Jesús	cuando	sale	con	Su	cuerpo	glorificado	
de	hacer	la	intercesión:	“He	aquí	el	León	de	la	tribu	de	Judá”,	
cuando Juan mira, ve un Cordero; están viendo la misma 
Persona.
 Ese sí es digno. Ahí aparece ese Pariente Redentor. Porque 
fue uno que probó muerte. Tenía que venir…, hacer expiación 
por los pecados…
 Dice el hermano Branham que [WMB] “el otro que podía…, 
más	 cercano,	 era	 el	 diablo”; pero como tenía pecado: él no 
podía.
 ¡Mira qué…! ¡Mira la posición que tenía ese arcángel! “Por 
cuanto	en	él	fue	hallado	pecado…”,	dice	ahí	en	Isaías,	creo	que	
es [Isaías 14:12-15, Ezequiel 28:15-19].
	 O	sea	que…	Y	viene,	sale	-	se	hace	el	llamado…	Ese	sí	es	
digno de tomar el Libro.
 Y tú dices: “¿Pero y Gabriel y Miguel?”. Pero eso, recuerden 
que son ministerios; y son representados también en ellos los 
ministerios de Moisés y Elías. ¡Mire si son poderosos esos 
ministerios representados en Arcángeles!
 Pero ese ministerio de Arcángel es engrandecido cuando se 
hace carne.
 Y aunque en el tiempo de Abraham Dios le dijo…; porque Él 
se hizo un cuerpo, le hizo un cuerpo a Gabriel, le hizo un cuerpo 
a Miguel, y les dijo14:	 “Métete	 ahí;	 y	 métete	 ahí”.	 Pero	 eran	
cuerpos	glorificados	 -	 o	 sea,	 era	 un	estado	 ya	perfecto;	 pero	
todavía no habían visto muerte ninguno de los dos: no habían 

13 Hebreos 11:3
14 [Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), págs. 53-55 (f), págs. 63-65 (T3): 59-0812 “Discerniendo el 
Cuerpo del Señor”, pág. 16, párrs. 129-134 / Citas, pág. 17, párr. 130: 
57-0821 “Hebreos, Capítulo Uno”, párrs. 164-166]
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tenido el cumplimiento esos ministerios en un cuerpo humano.
 En Jesús tenía que ser creado, porque tenía que ser uno 
sin pecado; pero ya después el otro… Él dio testimonio, el otro 
da testimonio también. Son los dos que dan testimonio: en Su 
Primera Venida y en Su Segunda Venida.
 Y él en… Yo, mira, hay una parte que lo retraté.
 Miren, esto es una cosa sencilla: tú retratas un extracto de 
algún mensaje o de la Biblia… Ahora, de la Biblia y del extracto, 
si tienes el archivo, pues le das un screenshot [pantallazo] ahí y 
lo tienes; o retratas una foto de una porción de la Escritura; y tú 
andas con ella. Dondequiera que vas: esa Palabra está contigo.
 Así son los escogidos de Dios: dondequiera que ellos van, 
ahí va la Palabra, porque la Palabra está en ellos. Dondequiera 
que está la Palabra está velada. Pues hoy esa Escritura más se 
cumple:	“Epístolas	leídas”,	dice	Pablo15.
	O	sea	que	dondequiera	que	va	un	escogido	va	el	Verbo;	
porque el Verbo es la Palabra.
 Y cada vez ese ser humano, ese escogido de Dios, se va 
haciendo más Palabra y más Palabra, y más Verbo, más Verbo; 
por eso llega un momento en donde dice: “Estos muchachos 
(decimos así en esa forma) ¡se parecen a Mí tanto!, hasta en la 
forma en que hablan, hasta en la forma en que actúan, hasta en 
su	pensar.	Son	igualitos	a	Mí”.	Y	ahí	Dios	nos	transforma.
 Uno lo dice todo eso rápido, pero hay un proceso; porque 
fíjate	que	para	verlos	a	ellos	tenemos	que	tener	una	Obra	ya	
que Dios haya hecho en nuestras vidas.
 Se dice tan rápido: Toma el Título de Propiedad, desciende 
del	Cielo,	se	lo	entrega	a	un	hombre,	hace	la	Obra	de	Reclamo,	
resucita a los muertos creyentes y nos transforma. Se cierra la 
Puerta de Misericordia. Y tú ves un lapso de tiempo tan corto.

15  2 Corintios 3:2-3
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 Es que es un proceso, en el cual Dios va dando más Luz 
y más Luz, más Luz cada vez, para que el enemigo no vaya 
a estorbar; y darle también la oportunidad a ese escogido a 
prepararse, porque es un tiempo de preparación.
 Dios no es injusto. Él tiene que venir primero y decirle: “Mira, 
esto es así, estas son las condiciones; aquí te las tengo. Ahora 
depende	de	ti,	¡no	de	Mí!”;	depende	de	cada	escogido.
 Y mira si es un Padre tan bondadoso… Es como un padre 
que va… tiene un bebé, nace; y cuando nace (que se lo entrega 
la enfermera, el doctor ahí), enseguida no lo pone de pie para 
ver si camina; sería un padre negligente. Él sabe que tiene un 
proceso, y le va enseñando.
 Cuando vas a la escuela, la maestra no te va a empezar a 
decir: “¿Cuánto es 4x4?”.
 Así mismo es Dios. ¿Con qué empezó Dios? Con el ABC.
 Bueno, tienen todo ese… han tenido toda esa trayectoria, 
han tenido todo ese camino, han tenido todo ese andar y todo; 
y cuando uno pensaba que ya tenía un conocimiento grande, 
empieza Él a enseñarnos —en esa media hora— el ABC.
 —“Oye, pero espérate, ¿por qué estamos volviendo otra 
vez para algo que fue…? Eso no…”.
	 —“¡Ah,	sí!	Es	que	vamos	a	comenzar	por	ahí”.
 ¿Cómo quieren escuchar Álgebra si no han comprendido 
todavía lo que es el ABC, si no han comprendido todavía cómo 
conducirse y cómo actuar en la perfecta voluntad de Dios?
 Porque mientras estábamos en ese tiempo de la 
Dispensación de la Gracia, recuerden que Él nos miraba con y 
a través del Trono de Misericordia; y Él miraba a la humanidad 
a	través	de	ese	Sacrificio.
	 Pero	una	vez	que	ese	Sacrificio	es	quitado,	Él	 sabía	que	
todavía estábamos en estos cuerpos; entonces lo que hace ¿es 
qué? Hace una provisión; ahí surge ese nuevo Propiciatorio. Y La Obra de Reclamo por los escogidos27
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mientras nos está enseñando, nos está dando también…:
 —“¡Ah! ¿Se cayó? No aprendió bien esta asignatura”.
 —“No te preocupes que tengo aquí al ladito ese Propiciatorio 
para	ayudarte”.
	Y	te	va	ayudando:	“¿Te	caíste?	Te	vuelves	a	levantar”.	Y	
sigue contigo.
 Pero a la humanidad ya Dios la mira como juicio. Pero por 
causa de los escogidos es que el juicio divino no ha caído. 
Porque si no fuera así (lo que él dijo)16: [WSS] “Tendríamos que 
pasar	por	la	tribulación”, porque ya estaba el…, el tiempo estaba 
ya, y las condiciones y todo para hacerlo; pero por cuanto la 
Iglesia estaba a punto de ser raptada: “Espérate, pero falta algo. 
Falta	esa	llave	maestra,	esa	revelación	del	Séptimo	Sello”.
 Y viene con esa llave y abre la revelación del Séptimo Sello, 
pero en silencio, como ladrón en la noche (dice), calladito; y va 
y	empieza	a	hacer	esa	Obra	en	los	escogidos.
	Una	Obra	que	para	el	mundo	es	algo	loco,	una	locura,	
fanático, algo contrario a como ha venido la humanidad, la 
civilización, creciendo. ¡Incluso dentro del mismo Mensaje! 
Mucho liberalismo en muchas cosas: “No, que estamos en 
tiempos modernos, en tiempos modernos”.
 Y cuando viene Dios a cumplir lo que Él prometió, entonces 
lo cumple conforme a Su Palabra; porque Su Palabra nunca 
cambia. El que cambia todo es el ser humano, pero Dios sigue 
siendo el mismo. Por eso él decía17: [WSS] “El Mensaje del 
hermano	Branham	es	vigente	hoy”.

16 [Domingo, 3 de septiembre de 2017. Cayey, Puerto Rico. / 
Compilación de mensajes “Por amor a los escogidos”, págs. 10-11]
17 2005-02-06 “El último Vino es el mejor”: [WSS] Veamos aquí lo 
que nos dice el reverendo William Branham, el cual es un profeta; y 
aunque él partió: está en el Paraíso y sigue siendo un profeta; y lo que el 
Espíritu Santo habló a través de él sigue vigente en medio de la Iglesia 
del Señor Jesucristo.
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 —“No, pero es que él me permitía y me decía que yo me 
veía bonita así, o bonito así”, o: “Hacía esto, hacia lo otro y no 
decía nada”.
 Y él siempre decía: [WSS] “El Mensaje del hermano 
Branham	está	vigente”.
 Y vean allí, cuando Él le hace el cuerpo a Gabriel y a Miguel, 
y Elohim; estaban allí. Dice: “Será como en los días de Abraham 
y	de	Lot”18; será como en los días de Lot, que estaban allí Elohim, 
Gabriel y Miguel.
 Pero mira, ese tiempo en donde tuvo la conversación con 
Abraham y Sara, que dijo que no se había reído y todo eso19, 
más adelantito, vean que hay una parte allí en donde Él se 
queda con Abraham solo, y va a hablar con Abraham las cosas 
que Él iba a hacer20.
 Pero luego él dice, en el mensaje “ALMAS	ENCARCELADAS”, 
dice que Él mismo bajo21: [WMB]	 “Yo	 mismo	 iré	 a	 ver”. Esa 
investigación de juicio… Y vea que allí los que sacó - los 
que sacaron a Lot (que representa las fatuas)22 fueron esos 
ministerios.
	 Ahora,	en	el	Monte	de	la	Transfiguración	los	vemos:	a	Jesús	

18 San Lucas 17:28-30
19 Génesis 18:9-15
20 Génesis 18:16-22
21 [Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 42-44 (f), 
págs. 98-100 (T2): 63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 284-290, 
297, 316 - [WSS] «Elohim bajó a Sodoma».] [Compilación, pág. 277]
22  [Estudio Bíblico #219, 2022/jul/10 (domingo), pág. 21 (f), pág. 25 
(T2): 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 169 - [WSS] 
«Lot = las fatuas». / Estudio Bíblico #227, 2022/ago/07 (domingo), 
pág. 9 (f), pág. 129 (T1): Citas, pág. 69, párr. 600: 62-0521 “Convencido 
y luego preocupado”, párr. 26 - [WSS] «Lot = las vírgenes fatuas». / 
Estudio Bíblico #353, 2023/oct/22-2 (domingo), pág. 49 (f), pág. 195 
(T4): [WSS] «Enoc = los escogidos. Noé = los 144.000 judíos. Lot = las 
fatuas».]
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siendo adoptado, y los ministerios de Moisés y Elías. Recuerden, 
esos ministerios representan al Arcángel Gabriel y Miguel.
 Ahí fue que me iba a quedar para leer algo aquí, que fue 
lo del mensaje de… que fue lo de… cuando uno carga con la 
Palabra. (Mira la voltereta que dimos ahí).

[Dr. José B. Pérez] Él dice que… En el “PARIENTE 
REDENTOR”23, en ese mensaje él dice:

 183 ¿Qué hizo Jesús para lograrlo? Él dio testimonio 
público. Pues Satanás no podía morir por los pecados 
porque él era el pecador. ([JBP] En este creo que es, que 
escribe él al frente: [WSS] «El otro pariente cercano era el 
diablo». Lo habíamos leído). Él es el padre de los pecados 
([JBP] o sea, el diablo). Pero Jesús, el Inocente, el Dios 
del Cielo, Quien no tenía que morir, descendió y dio un 
testimonio público al morir, siendo levantado entre los 
cielos y la Tierra. Un testimonio público; fue despojado 
de Su ropa, y fue levantado entre los cielos y la Tierra, en 
vergüenza. Y murió una muerte vergonzosa y pecaminosa, 
para redimirnos.

[JBP] Ya están con la mente en Apocalipsis 11, de seguro.
 Vea el otro testimonio: [WMB]	“Un	testimonio	público”.
 Ahora, ¿por qué Jesús fue digno de tomar el Libro?: Pudo 
tomarlo y abrirlo, y traerlo a la Tierra, y entregarlo a un hombre, 
un redimido; y ese sí puede tomarlo. Y él decía: [WMB] “¿Pero 
por	qué	Gabriel	y	Miguel	no?”.
 Allí estaba nuevamente ocurriendo lo que ocurrió en los 
días de Abraham: Dios se había hecho un cuerpo, de uno de 

23 60-1002 “El Pariente Redentor”, párr. 183
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esos ministerios representan al Arcángel Gabriel y Miguel.
 Ahí fue que me iba a quedar para leer algo aquí, que fue 
lo del mensaje de… que fue lo de… cuando uno carga con la 
Palabra. (Mira la voltereta que dimos ahí).

[Dr. José B. Pérez] Él dice que… En el “PARIENTE 
REDENTOR”23, en ese mensaje él dice:

 183 ¿Qué hizo Jesús para lograrlo? Él dio testimonio 
público. Pues Satanás no podía morir por los pecados 
porque él era el pecador. ([JBP] En este creo que es, que 
escribe él al frente: [WSS] «El otro pariente cercano era el 
diablo». Lo habíamos leído). Él es el padre de los pecados 
([JBP] o sea, el diablo). Pero Jesús, el Inocente, el Dios 
del Cielo, Quien no tenía que morir, descendió y dio un 
testimonio público al morir, siendo levantado entre los 
cielos y la Tierra. Un testimonio público; fue despojado 
de Su ropa, y fue levantado entre los cielos y la Tierra, en 
vergüenza. Y murió una muerte vergonzosa y pecaminosa, 
para redimirnos.

[JBP] Ya están con la mente en Apocalipsis 11, de seguro.
 Vea el otro testimonio: [WMB]	“Un	testimonio	público”.
 Ahora, ¿por qué Jesús fue digno de tomar el Libro?: Pudo 
tomarlo y abrirlo, y traerlo a la Tierra, y entregarlo a un hombre, 
un redimido; y ese sí puede tomarlo. Y él decía: [WMB] “¿Pero 
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los miembros de la Iglesia; y entonces ahí sí, esos ministerios 
pueden comerse ese Libro, porque era un redimido.
	 Y	 eso	 no	 queda	 ahí;	 porque	 hay	 una	Obra	 para	 llevar	 a	
cabo: el por qué se lo entregó a él y se lo comió. Entonces 
viene: “Espérate, ahora esto es para Mis hijos, aquellos por los 
cuales	Yo	redimí.	Ahora	Yo	voy	a	reclamarlos”.
 Pero siempre tiene que haber una voz, siempre tiene que 
ser hablado. Como fue hablada la Bendición de la Primogenitura 
allí. Si no es hablada, esa bendición no iba a materializarse en 
los hijos de José24.
 A través de José, vean allí cómo esa bendición pasó. Lo cual, 
esa simiente, a través de Jesús viene esa línea de Judá a estar 
en medio de la Iglesia junto con la línea de Efraín, de Josué.
 Y ahí está la Bendición de la Primogenitura corriendo en 
medio de la Iglesia, mientras se ha detenido (si lo hacemos 
en el DIBUJO25 que habíamos hecho, vea el cruce hacia allá), 
mientras	se	detiene	la	Obra	entre	los	hebreos;	lo	cual,	de	Jesús	
brinca	a	los	gentiles.	Y	te	fijas	que	en	ese	tramo	no	hay	nada,	no	
hubo una obra ahí, porque Dios se tornó a los gentiles.
 Y entre los gentiles entonces viene Dios con esas dos líneas. 
¡Y qué casualidad que las coloca en el mismo país! Porque él le 
dijo: [WMB]	“Te	veré	en	una	Isla”26.
 Allá no lo hizo carne (a Gabriel), y lo dejó precursando 
(pero a la Iglesia-Novia como María27, representada en María). 
Y lo dejó en ese, vamos a decir, en esa forma (lo cual María 

24 Génesis 48:1-22
25 Estudio “El Gran Diamante en el establecimiento del Reino y Trono 
de David”, 2023/nov/16 (jueves), gráfico pág. 17 (f), pág. 61 (T3) / 
Estudio “El Gran Diamante en el establecimiento del Reino y Trono de 
David - Parte 2”, 2023/nov/17-2 (viernes), gráfico pág. 4 (f), pág. 96 (T3)
26 Estudio Bíblico #175, 2022/feb/06 (domingo), págs. 13-14 (f), págs. 
33-34 (T): 62-1230E “Señor, ¿es esta la señal del fin?”, párrs. 138 y 140
27 San Lucas 1:26-38
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representa es a los escogidos).
 María no tuvo problema en lo que Él le estaba diciendo, 
aun teniendo una manifestación tan grande allí. Ella pudo haber 
dicho: “Pero si ya aquí tengo algo mejor o mayor”. Mayor era lo 
que ella tenía en su vientre; eso era lo grande.
	Pero	fíjate	cómo	Dios	entonces	en	el	fin	del	tiempo	(porque	
todo tiene que ser manifestado aquí), y viene Dios y le crea ese 
cuerpo a Gabriel, un redimido; y lo trae en medio de Su Iglesia.
 Y muchos pueden verlo y decirlo: “Ya con esto es. Con este 
me quedo yo”. Pero no están viendo la precursión que ese hombre 
estaba haciendo de aquel que la Iglesia-Novia tenía en su ser; y 
que ese ministerio iba a surgir en medio de Ella para hacer la 
Obra	por	la	cual	Él	tomó	ese	Título	y	hacer	la	Obra	de	Reclamo.
 Y así como se le fue allí a María…: No estaba en el ministerio 
de	Jesús,	desde	que	nació	hasta	que	fue	crucificado	en	la	Cruz	
del Calvario… Vemos que solamente la Escritura lo muestra en 
las	veces	en	donde	decía:	“Era	ayudado	por	los	ángeles”,	en	los	
40 días28 que lo… (¿qué palabra usa él allí?), que lo fortalecía 
(pero	“fortalecía”	también	lo	habla	en	el	Getsemaní)29.
 Pero vean, sí estaba en Su ministerio, pero no a la vista 
(vamos a decir) de María; porque en ninguna ocasión luego 
ustedes pueden ver esa interacción entre María y el Arcángel; 
pero sí entre Jesús y Él. ¿Ya vieron ahí?
	Y	fíjate	que	al	final,	luego,	en	la	tumba	estaban	ahí	dos	
Ángeles también30, que dice el hermano William31: [WSS] 

28 San Mateo 4:11, San Marcos 1:12-13
29 San Lucas 22:39-43
30 San Lucas 24:1-9, San Juan 20:11-12
31 [Mensaje de estudio del domingo, 27 de agosto, 2023]: RM 2010-
09-25 “Habla, Señor, que Tu siervo oye” [PÁG. 12]: [WSS] Y aun cuando 
Cristo murió y resucitó, ángeles también estaban allí: dos Ángeles, que 
aun pueden ser los Arcángeles Gabriel y Miguel, o Moisés y Elías, los 
que habían aparecido en el Monte de la Transfiguración.
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“Muchos dicen que puede ser Gabriel y Miguel; otros Moisés y 
Elías”, pero…
 Ahora mira, en el ministerio de Jesús (luego de que nació, 
tuvo Su ministerio) no estaba Él ahí presente. Y Dios se lo saca 
de la vista a María; como Dios nos ha sacado de la vista a 
Gabriel, y deja el cumplimiento (de lo que él profetizó o precursó) 
en medio de la Iglesia.
 ¿Y quiénes son los únicos que lo están viendo? Los 
escogidos. Los demás todavía están buscando a ver dónde 
está, o esperanzados en que regresará a cumplir lo que se está 
cumpliendo.
 ¡Y sí va a regresar! No estamos diciendo que no va a 
regresar. Va a regresar y estará con nosotros; pero ya eso es 
para 30 a 40 días, y nos vamos.
	 La	 Obra	 que	 Dios	 está	 haciendo	 ahora	 es	 la	 Obra	 más	
grande,	 es	 la	 Obra	 de	 preparación;	 es	 la	 Obra	 en	 donde	 y	
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un hombre, y ese hombre está profetizando (no es que va a 
profetizar)	“a	muchos	pueblos,	naciones	y	lenguas”32.
 Miren la forma en que ya, esto que Dios está trayendo en 
medio de Su Iglesia, está corriendo el mundo entero; que ya 
hasta hay un satélite tirando esa señal hacia Europa, cubriendo 
África	y	toda	parte	del	Medio	Oriente33.
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32 Apocalipsis 10:1-11
33 [Satélite Eutelsat 8 West B] [Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 
(domingo)]

La Obra de Reclamo por los escogidos33

“Muchos dicen que puede ser Gabriel y Miguel; otros Moisés y 
Elías”, pero…
 Ahora mira, en el ministerio de Jesús (luego de que nació, 
tuvo Su ministerio) no estaba Él ahí presente. Y Dios se lo saca 
de la vista a María; como Dios nos ha sacado de la vista a 
Gabriel, y deja el cumplimiento (de lo que él profetizó o precursó) 
en medio de la Iglesia.
 ¿Y quiénes son los únicos que lo están viendo? Los 
escogidos. Los demás todavía están buscando a ver dónde 
está, o esperanzados en que regresará a cumplir lo que se está 
cumpliendo.
 ¡Y sí va a regresar! No estamos diciendo que no va a 
regresar. Va a regresar y estará con nosotros; pero ya eso es 
para 30 a 40 días, y nos vamos.
	La	Obra	que	Dios	está	haciendo	ahora	es	la	Obra	más	
grande,	es	la	Obra	de	preparación;	es	la	Obra	en	donde	y	
por la cual Él tomó el Título allí, lo abrió, lo trajo, lo entregó a 
un hombre, y ese hombre está profetizando (no es que va a 
profetizar)	“a	muchos	pueblos,	naciones	y	lenguas”32.
 Miren la forma en que ya, esto que Dios está trayendo en 
medio de Su Iglesia, está corriendo el mundo entero; que ya 
hasta hay un satélite tirando esa señal hacia Europa, cubriendo 
África	y	toda	parte	del	Medio	Oriente33.
 Y Dios cumple Su promesa en una forma sencilla.
 Él me decía: [WSS] “Lo mismo que tú harías allá (dice él) en 
ese	lugar,	lo	puedes	hacer	desde	aquí”. Así fue.
	O	sea	que	muchas	veces	pensamos	humanamente	que	
tiene que ir a hacer un viaje; de lo cual eso está ahí…; y no 
tenemos limitaciones a que si esa parte y esa etapa viene, 

32 Apocalipsis 10:1-11
33 [Satélite Eutelsat 8 West B] [Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 
(domingo)]

La Obra de Reclamo por los escogidos 33

“Muchos dicen que puede ser Gabriel y Miguel; otros Moisés y 
Elías”, pero…
 Ahora mira, en el ministerio de Jesús (luego de que nació, 
tuvo Su ministerio) no estaba Él ahí presente. Y Dios se lo saca 
de la vista a María; como Dios nos ha sacado de la vista a 
Gabriel, y deja el cumplimiento (de lo que él profetizó o precursó) 
en medio de la Iglesia.
 ¿Y quiénes son los únicos que lo están viendo? Los 
escogidos. Los demás todavía están buscando a ver dónde 
está, o esperanzados en que regresará a cumplir lo que se está 
cumpliendo.
 ¡Y sí va a regresar! No estamos diciendo que no va a 
regresar. Va a regresar y estará con nosotros; pero ya eso es 
para 30 a 40 días, y nos vamos.
	 La	 Obra	 que	 Dios	 está	 haciendo	 ahora	 es	 la	 Obra	 más	
grande,	 es	 la	 Obra	 de	 preparación;	 es	 la	 Obra	 en	 donde	 y	
por la cual Él tomó el Título allí, lo abrió, lo trajo, lo entregó a 
un hombre, y ese hombre está profetizando (no es que va a 
profetizar)	“a	muchos	pueblos,	naciones	y	lenguas”32.
 Miren la forma en que ya, esto que Dios está trayendo en 
medio de Su Iglesia, está corriendo el mundo entero; que ya 
hasta hay un satélite tirando esa señal hacia Europa, cubriendo 
África	y	toda	parte	del	Medio	Oriente33.
 Y Dios cumple Su promesa en una forma sencilla.
 Él me decía: [WSS] “Lo mismo que tú harías allá (dice él) en 
ese	lugar,	lo	puedes	hacer	desde	aquí”. Así fue.
	 O	 sea	 que	 muchas	 veces	 pensamos	 humanamente	 que	
tiene que ir a hacer un viaje; de lo cual eso está ahí…; y no 
tenemos limitaciones a que si esa parte y esa etapa viene, 

32 Apocalipsis 10:1-11
33 [Satélite Eutelsat 8 West B] [Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 
(domingo)]

La Obra de Reclamo por los escogidos33

“Muchos dicen que puede ser Gabriel y Miguel; otros Moisés y 
Elías”, pero…
 Ahora mira, en el ministerio de Jesús (luego de que nació, 
tuvo Su ministerio) no estaba Él ahí presente. Y Dios se lo saca 
de la vista a María; como Dios nos ha sacado de la vista a 
Gabriel, y deja el cumplimiento (de lo que él profetizó o precursó) 
en medio de la Iglesia.
 ¿Y quiénes son los únicos que lo están viendo? Los 
escogidos. Los demás todavía están buscando a ver dónde 
está, o esperanzados en que regresará a cumplir lo que se está 
cumpliendo.
 ¡Y sí va a regresar! No estamos diciendo que no va a 
regresar. Va a regresar y estará con nosotros; pero ya eso es 
para 30 a 40 días, y nos vamos.
	La	Obra	que	Dios	está	haciendo	ahora	es	la	Obra	más	
grande,	es	la	Obra	de	preparación;	es	la	Obra	en	donde	y	
por la cual Él tomó el Título allí, lo abrió, lo trajo, lo entregó a 
un hombre, y ese hombre está profetizando (no es que va a 
profetizar)	“a	muchos	pueblos,	naciones	y	lenguas”32.
 Miren la forma en que ya, esto que Dios está trayendo en 
medio de Su Iglesia, está corriendo el mundo entero; que ya 
hasta hay un satélite tirando esa señal hacia Europa, cubriendo 
África	y	toda	parte	del	Medio	Oriente33.
 Y Dios cumple Su promesa en una forma sencilla.
 Él me decía: [WSS] “Lo mismo que tú harías allá (dice él) en 
ese	lugar,	lo	puedes	hacer	desde	aquí”. Así fue.
	O	sea	que	muchas	veces	pensamos	humanamente	que	
tiene que ir a hacer un viaje; de lo cual eso está ahí…; y no 
tenemos limitaciones a que si esa parte y esa etapa viene, 

32 Apocalipsis 10:1-11
33 [Satélite Eutelsat 8 West B] [Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 
(domingo)]



La Obra de Reclamo por los escogidos 34

también la cumpliremos. Yo deseo que se cumpla, yo deseo 
también, y Dios sabe que yo deseo ir.
 Pero todo se tiene que cumplir primero, vean, de cierta forma 
en que si no hay que hacerlo, pues…; porque, por otro lado, 
puede comenzar en algún país, y luego, esa parte culminante 
hacerla acá. Pero si Dios todo lo cumple en un solo lugar, ¡pues 
mucho mejor!
 Y todo lo estamos llevando a cabo conforme al Plano Divino 
y a como Él nos está dirigiendo; porque el que está dirigiendo 
todo es Él, y Él es el que está llevando la batuta, como decimos 
aquí.
 Por eso muchos se lamentarán, porque dirán:
 —“Oye, ¿y por qué no nos recalcaste?, ¿por qué no nos 
hablaste más duro?, ¿o por qué no nos dijiste tal cosa?”.
 —“Pero si ya… te mandé el carro, el helicóptero, el avión, 
cohete; te mandé todos los medios habidos y por haber; o sea, 
te hablé de las diferentes formas, que era Yo el que estaba 
haciendo	eso”.
 Porque en este tiempo es el Yo soY; es el Yo soY el que está 
cumpliendo Su Palabra.
 Estuvo el Yo soY allí en medio del pueblo hebreo, llamado 
Jesús. Es el mismo Yo soY en medio del pueblo. Por eso Él 
decía:	“He	aquí,	Yo	mismo	que	hablo	estaré	presente”34. Vino, 
vuelve otra vez el Yo soY.
 Y como es esa introducción al Reino Milenial, todo tiene que 
estar representado acá. Si Él se va a sentar en el Trono de 
David, pues tiene que tener un Trono para sentarse como Hijo 
de David, y tiene que tener todas las características para ser 
ese	que	estará	como	Vencedor:	el	siervo	fiel	y	prudente,	que	
está vivo; porque Dios es un Dios del presente; y tiene que ser 
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un redimido.
	 Y	el	del	viernes	creo	que	tiene	que	ver	con	el	siervo	fiel	y	
prudente, que… “¿QUIÉN	ES…?” (como en forma de pregunta, 
ese mensaje para el viernes) “¿QUIÉN	ES	EL	SIERVO	FIEL	
Y	PRUDENTE,	AL	CUAL,	CUANDO	SU	SEÑOR	VENGA,	LE	
HALLE	HACIENDO	ASÍ?”; o sea, dándole el Alimento a tiempo.
 Le adelanté un poquito a…; porque ahí dice: [WSS] “El que 
está	 y	 estaría	 dando	el	Alimento	 a	 tiempo”, y el Alimento del 
presente. El Alimento del presente, hoy, es la Fe de Rapto.
 Entonces dicen: “Pero es que ¡no tiene nada! ¡Está leyendo 
ahí, está diciendo esto, lo otro, y buscando…!”.
 Todo ese Alimento que fue almacenado, que al hermano 
Branham se le dijo35: “Almacena”; todo ese Pan, que él lo 
vio allí detrás de las cortinas, representado… todo eso es en 
representación, simbolizado.
 Y dice36: “Alimenta	 a	 estos”.	Y	 “estos”	 no	 son	 cualquiera.	
Vea, él dice ahí, qué bonito dice ahí: [WMB] “Con vestiduras 
blancas”. Escribe37: [WSS] «teofanías».
 Mira qué seguridad le da a usted. Y usted dice: “Pero ¿cómo 
yo…? Yo creo todo esto, y yo lo hago parte de mí; no entiendo 
algunas cosas pero yo lo creo. ¿Pero por qué paso por estas 
situaciones, por esto o lo otro?”.
 Miren, si la seguridad… No es que vaya a dejar todo 
perdido y decir: “No, es que no voy a resolver nada”. No. Se 
sigue luchando, y… Pero la seguridad que usted tiene es que 

35 [Citas, pág. 67, párr. 578: 62-0401 “La Sabiduría contra la fe”, párr. 
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36 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación, pág. 303]
37 Estudio Bíblico #357, 2023/nov/05-2 (domingo), págs. 28-30 (f), 
págs. 218-220 (T1): “LAS EDADES” sin editar, pág. 521, párr. 194 / 60-
1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párr. 191: [WSS] «con el 
Espíritu Santo».
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usted tiene teofanía; por consiguiente, lo que tiene que hacer es 
pedirle a ella.
 Se tarda una hora, un día, un mes, ¿y todavía no pasa 
nada? ¡Siga adelante! La seguridad y la tranquilidad de usted, 
de su ser, de su interior, aunque esté sufriendo: de enfermedad, 
persecución, que no tiene esto para pagar, o no tiene - no 
encuentra trabajo, ¡lo que sea! La seguridad que tiene es que 
tiene teofanía.
 Y eso le da una tranquilidad interior, que aunque… cuando 
ponga los pies en la tierra y dice: “Bueno, pues voy a luchar 
hoy; otra vez me toca la batalla en esto, en lo otro; pero voy 
con la seguridad y la confianza en que el Ángel que acampa en 
derredor de los que le temen: los defiende38. O sea que tengo 
esa teofanía ahí que me va a ayudar”.
 Que ¿llegó el momento de la resurrección y la transformación, 
y aún algunas cosas no se…? Pues en el cuerpo eterno ya no va 
a tener ningún problema. Lo importante es seguir perseverando.
 Y conocer que tú tienes una teofanía, eso te hace desde ya 
(el que no lo sepa, pues que lo sepa desde ahora), te hace ya 
más que vencedor; y vas de victoria en victoria.
 —“Pero es que he sido derrotado hoy en esto”.
 ¡Pero es que tú vas de victoria en victoria! ¡Nunca digas 
“soy	derrotado”	en	nada!	Tú	eres…	Para	empezar,	¡desde	que	
naciste, fuiste un vencedor! Si eso fue una lucha para llegar a 
nacer.
	O	sea	que	no	nos	podemos	desanimar	por	eso.	Lograr	ver	
y	entender	y	comprender	la	Obra	que	Dios	está	haciendo	hoy,	
en esta media hora de silencio, eso le da derecho a usted a 
todas las promesas contenidas en la Primogenitura. ¿Por qué? 
Porque la Primogenitura está también en medio de la Iglesia.

38  Salmos 34:7
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 Cuando él dijo: [WSS]	“Yo	los	bendigo,	y	serán	benditos”, él 
le está hablando ahí a todo el grupo en general; pero solamente 
a unos es aplicado eso.
 [Julio Á. Cruz (Pito): Así como…]
 Y sí, porque… sí, también. Y para esa Bendición de la 
Primogenitura, pues hay una serie de condiciones.
 Por lo cual, vean que luego: “No, que ya yo tengo la 
Bendición de la Primogenitura”.
 No… Le tocó ahí a Jacob tener esa batalla y esa lucha; 
porque aunque la tenía, con eso no bastaba; tenía que luchar 
con el Ángel39.
 Es la Bendición de la Primogenitura con la bendición del 
Trono de David, van ahí fusionadas las dos, esas dos líneas van 
ahí.
	 Y	vea	que	al	final	ya,	esas	dos	líneas,	quedan	las	dos	en	la	
mano del profeta: ya vienen a ser uno40.
 Y por eso es que la línea de Judá con la línea de Josué… de 
Efraín, que es Josué (Josué es el Espíritu Santo)41…; y Josué 
tenía	el	Nombre.	O	sea,	todo	eso,	mira	cómo	se	va	entrelazando	
gradualmente en esas dos líneas, que van en medio de la 
Iglesia,	y	al	final	se	encuentran	allí…	en	una	Isla.	(Jeje).
 Cómo Dios lo ha hecho tan oculto todo, y a la misma vez 
tan sencillo; y cómo ahora se habla abiertamente de todas esas 
cosas, las cuales no se podían hablar antes. Y ahora cuando se 
van hablando, va haciendo un efecto glorioso para los escogidos, 
porque es el avivamiento que ellos están esperando; pero para 

39 Génesis 32:22-32
40 Estudio Bíblico #360, 2023/nov/17-3 (viernes), gráfico pág. 10 (f), 
pág. 114 (T3)
41 Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), págs. 53, 56 (f) (T2): 
Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de Gabriel a 
Daniel”. Pág. 27, párr. 103 (LGCC) - [WSS] «Espíritu Santo».
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los incrédulos o los manufacturados y todo: “No, hasta ahí. No 
podemos llegar más nada. Ya… no podemos pasar de aquí, eso 
no es para nosotros. No puede ser”.
 Pero para los escogidos sí, porque es lo que ellos estaban 
esperando, anhelando: ver el cumplimiento de lo que Él 
prometió, ver lo que precursó el reverendo William Branham, 
ver lo que habló nuestro hermano William que iba a ocurrir. Y 
verlo ahora siendo hecho realidad, eso es algo grande.
 De lo cual, vamos viendo lo que Dios está haciendo en 
cada uno de nosotros. Y pronto, cosas que se van a estar ya 
hablando,	va	a	estar	siendo	hecha	esa	Obra	en	esa	persona,	
que va a escalar ciertos niveles (vamos a decir, en cuanto a ese 
subconsciente entrando al consciente), en donde todo lo va a 
entender clarito.
 Es como mirar un panorama de… Aquí uno ve el 
estacionamiento, postes, ve árboles y todo; y uno puede decir: 
“Esto es aquí, esto es así, esto es así”. Así es el Programa 
Divino.
 Por eso cuando allí estaba…, cuando venía para acá, ahí 
se abrió eso de Gabriel y Miguel. Pero hay cosas ahí que se 
van a ir hablando para que el pueblo vaya aumentando esa fe, 
aumentando esa fe, y que estén conscientes de lo que hay en 
medio del pueblo.
 A un bebé, tú no le puedes meter una comida sólida de 
cantazo, como tampoco a un adulto. Esto hay que masticarlo, 
hay que ir poco a poco. Porque es algo tan grande lo que Dios 
está cumpliendo en este tiempo, que vamos como que… (¿cómo 
es	esa	palabra?),	como	internalizando	toda	la	Obra	que	Dios	
está llevando a cabo hoy, que es como los días de Abraham.
	Dice:	“Como	los	días	de	Lot”,	pero	ahí	no…	en	esa	parte;	
como los días de Abraham, como los días de Noé, como los días 
de Jesús: un mensajero dispensacional en medio del pueblo. La Obra de Reclamo por los escogidos38
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 Y dentro de esa dispensación, todo lo que faltaba por ser 
materializado en la Tierra, que estaba en el Lugar Santísimo: 
siendo materializado en la Tierra. Y eso es algo grande, lo que 
Dios	está	cumpliendo	en	este	tiempo	final.
 Dentro de esa media hora de silencio están ocurriendo 
tantas cosas, en donde dentro del corazón y en el alma de ese 
escogido de Dios, de ese hijo de Dios, Dios está llevando a cabo 
una	Obra.
 Y tú ves que a veces, cuando hay una persona que está 
enferma, a veces se pone…, cuando es sanada, se pone peor; y 
luego viene la sanidad. En el de “DEMONOLOGÍA”42, ahí explica 
el hermano Branham mucho de eso; o se hincha.
 Muchas veces pensamos que estamos como que ya, que 
vamos	a…;	es	que	Dios	está	haciendo	una	Obra;	y	cada	uno	es	
individual.
	 La	Obra	que	Dios	hace	en	cada	uno	de	esos	escogidos	es	
una	Obra	peculiar;	 tiene	su	forma,	su	carácter,	cada	 individuo	
tiene su manera.
 Por eso cuando él dice allí al profeta, dice43: [WMB] “Él le da 
su	don,	le	da	su	natura,	la	forma	en	que	habla,	le	da	su	estilo”; 
Él sabe.
 “A este le voy a poner un poquito más de gain [ganancia], 
menos mid [tonos medios], más… (si lo pones con audio), le voy 
a poner más low [tonos	bajos];	a	este	le	pongo	más	esto…”.	Haz	
de cuenta que eso sea más o menos lo mismo. “A este le voy a 
poner	un	poquito	más	alto,	un	poquito	más	bajito,	a	este…”,	le	
gusta la diversidad.
 Pero vean cómo eso lo toma el enemigo y lo pone a lo 
contrario, y pervierte entonces la Palabra; pero eso es otra línea 

42 53-0608A “Demonología, reino físico”, párrs. 78-87
43 [Citas, pág. 156, párr. 1399: 65-0801E “Eventos aclarados por 
profecía”, párr. 55] [Compilación, pág. 100]
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más que…
 Pero es grande lo que Dios nos está dando. Y quedó ahí 
grabado esto que tenía en mi corazón desde esta mañana; de 
lo cual quería hablar para que quedara así grabado y no se nos 
pase. Él me decía:
 —	[WSS]	“Siempre	ten	algo,	y	escribe”.
 — [JBP] “Jum, ¿para qué yo escribir? Yo no tengo para qué 
escribir…”.
 —	[WSS]	“Sí,	Benjie,	siempre	es	bueno	que	tengas”.
 Él instruyéndome cómo… Ahora sé por qué. Porque uno no 
puede	limitar	a	Dios	a	que	tenga	un	tiempo	específico	para	ir	a	
estudiar; o en cualquier momento Él puede darnos algo, y uno 
tiene que enseguida…
 Pero mira, gracias a Dios que ha tenido estos adelantos, 
Dios ha permitido todo esto para poderlo grabar. Y no tan solo 
escribirlo en un papel y luego predicarlo en una actividad, sino 
que automáticamente lo hablamos; y ya lo enviamos a esas 
gotitas de rocío que están también temblando allá, al otro 
extremo del continente, porque por allá también hay hijos de 
Dios, escogidos de Dios; que estamos aquí y nosotros tenemos 
la mente y pensamos en ellos.
 No tan solo es este grupo acá, sino que todos aquellos que 
están colocados en el Lugar Santísimo como piedras vivas; lo 
cual es un lugar para nosotros; porque nosotros somos ese 
lugar.
 El Lugar Santísimo es usted.
 La Piedra Angular era Cristo allí. La Piedra Angular tiene 
que tener una Voz. Y las piedras angulares pertenecientes a 
ese lugar, también; porque Dios habita y mora…
 Allí en el tabernáculo de Moisés y templo de Salomón, vean, 
¿dónde es que mora? En el lugar santísimo. ¿Dónde usted cree 
que va a morar Él en este tiempo? La Obra de Reclamo por los escogidos40
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 ¿Ve por qué son lugares santísimos ustedes? Porque 
Él mora en el Lugar Santísimo; por consiguiente, va a morar 
en toda Su plenitud en Sus escogidos. Y eso, ¡si no es eso 
grande…! Eso es más grande que lo que un ser humano pueda 
recibir estando vivo.
 Ahora, miren el amor tan grande que Él le tiene a Sus 
últimos escogidos.
 Sí, algunos se van, se nos están yendo muchos seres 
amados. Que no deseamos que se vayan, si lo que estamos es 
a punto de obtener las promesas; y uno dice: “¡Pero un chispito 
más!”. —”Señor, ¿será que oré poco?…, ¿o será que el ministro 
oró demasiado?”.	O	a	veces…,	lo	dijo	él,	en	algún	mensaje	dijo:	
[WSS]	“Será	que	oró	poquito,	y	se	fue”.	O	al	revés:	“Oye, porque 
oró mucho, por eso se sanó”.
 Pero vean, Jesús allí decía que: “Conforme a tu fe te sea 
hecho”44, y ya; no tenía que…
 Pero vean, se nos van personas que amamos, familiares, 
aun faltando un tiempo tan corto; pero sabemos que hay un 
número que tiene que completarse.
 Pero esos que se quedan, que ya Dios tiene ese número, 
miren que son los únicos (aparte de Enoc, Elías y Jesús, esos 
están representando a los de este tiempo que no verán muerte), 
pero son los únicos que pasan por el proceso de un nacimiento, 
y	que	al	final	de	su	trayectoria	(ya	sea	desde	el	vientre	de	su	
madre, que en ese momento ocurra la transformación; o ya sea 
un ancianito) esa persona no vería muerte.
 Miren si es tan grande ese escogido que Jesús tuvo que 
morir.	Y	miren	si	es	tan	grande	ese	escogido	que	los	Dos	Olivos	
tienen que morir.
 Porque mire, si Jesús no moría allí, entonces Él quedaba 

44  San Mateo 8:5-13, 9:28-30, 15:27-28
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solo45; vamos a decir, en ese tiempo ya era para que el juicio 
divino cayera. Muere, da Su vida, y se detiene (el juicio divino), 
no cae.
 Y fíjate que eso tiene que ver, aunque no es con relación…; 
porque fíjate que Pablo allí lo dice en Hebreos: “Sin relación con 
el	pecado”46; pero ese misterio Pablo tuvo que quedarse callado 
y no decirlo, porque él dice que: “Cosas que ojo no vio, ni oído 
oyó, ni han subido al corazón de hombre, son las que Dios tiene 
preparadas,	reservadas,	para	vosotros”47. ¡Estaba hablando a 
ustedes!, ¡a mí!
	O	sea,	él	estaba	hablando	más	allá	de	lo	que	todas	las	edades	
iban a estar escuchando, del tiempo del hermano Branham, de la 
brecha,	de	todo;	“son	las	que	él	tiene	reservadas…”,	¡fuáquete!,	
para nosotros; y lo lanza…, de seguro él pensó en la Piedra 
Angular, él pensó allá.
 Y eso él no lo pudo decir, no pudo hablar abiertamente 
de este lapso de tiempo donde Él no estaría en el Trono de 
Intercesión; no lo pudo decir, porque era un misterio ese 
Séptimo Sello. No pudo decir que había un Propiciatorio en el 
cual… ¿Cómo iba a ponerse a explicar Pablo allí eso? Le iban a 
caer chinchas, como diríamos. Imagínate, “¿que tú me vengas 
a decir eso a mí?, si apenas estamos empezando aquí”.
 Ellos no sabían que estaban empezando, pues no sabían 
que iban a… Aunque Dios les fue abriendo en cada edad; cada 
uno esperaba que fuera el cumplimiento en su edad. Pero 
apenas	estaba	allí	siendo	predicada	esa	Obra	de	Redención.	¿Y	
que él se pusiera a decir eso de este tiempo?, era inconcebible.
 Él lo que podía decir era… acortar todo: Primera de Corintios 
15:49,	cuando	él	habla	“a	la	Final	Trompeta”,	todo	ahí:	ta-ta-ta,	
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47 1 Corintios 2:9
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rápido; Primera de Tesalonicenses, todo lo que habló allí también, 
de “con Voz de Mando, con Voz de Arcángel, con Trompeta de 
Dios,	descenderá	del	Cielo”48. Pues está escuchando todo eso, 
¿quién va a entender?
	 Pero	miren	 la	Obra	 que	Dios	 llevó	 a	 cabo	allí.	Y	 si	 no	 la	
llevaba a cabo, entonces tenían que morir los seres humanos; 
quedaba todo perdido.
 Igual ocurre… Vean, allí Él lo hizo por amor. Ahora, por 
amor, si eso no ocurre se echaría a perder todo el Plan Divino.
 Mire si es importante ese testimonio, y mira si es importante 
eso: por los escogidos; porque es por ellos.
	 O	sea	que	lo	que	hizo	Jesús	allí…	por	eso	es	que	él	dice	
que49: [WMB]	“Será	paralelo	en	todo”. Todo lo que Él hizo fue por 
amor,	la	Obra	que	hizo	fue	por	amor.	Por	eso	es	que	estamos	en	
la Edad del Amor Divino, por eso es que estamos en la edad en 
donde será obtenida la Victoria en el Amor Divino.
 Y esos escogidos no tienen que pasar por eso. Allá fue 
uno,	acá	será	uno	también.	O	sea,	no	tienen	que	pasar	por	ese	
proceso de muerte.
 Ahora mira si es grande ese grupo de escogidos, grande 
en calidad. Porque el que parte desea, como dice Pablo: “Yo 
quisiera	ser	revestido”50. Él sabía que eso era lo más glorioso, 
pero…	Y	aunque	decía	que	“estar	presente	en	el	Señor”51, pero 
por amor (¿ve?) vuelve otra vez.
 Él decía:	 [WSS]	 “Tanto	 trabajo	 que	 hay”; y se hacía así, 
como que: “Ya yo no puedo”.
 Y cuando volvió…, y ahí pues ya vino con un conocimiento 
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49 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
50 2 Corintios 5:4
51 2 Corintios 5:8

La Obra de Reclamo por los escogidos43

rápido; Primera de Tesalonicenses, todo lo que habló allí también, 
de “con Voz de Mando, con Voz de Arcángel, con Trompeta de 
Dios,	descenderá	del	Cielo”48. Pues está escuchando todo eso, 
¿quién va a entender?
	Pero	miren	la	Obra	que	Dios	llevó	a	cabo	allí.	Y	si	no	la	
llevaba a cabo, entonces tenían que morir los seres humanos; 
quedaba todo perdido.
 Igual ocurre… Vean, allí Él lo hizo por amor. Ahora, por 
amor, si eso no ocurre se echaría a perder todo el Plan Divino.
 Mire si es importante ese testimonio, y mira si es importante 
eso: por los escogidos; porque es por ellos.
	O	sea	que	lo	que	hizo	Jesús	allí…	por	eso	es	que	él	dice	
que49: [WMB]	“Será	paralelo	en	todo”. Todo lo que Él hizo fue por 
amor,	la	Obra	que	hizo	fue	por	amor.	Por	eso	es	que	estamos	en	
la Edad del Amor Divino, por eso es que estamos en la edad en 
donde será obtenida la Victoria en el Amor Divino.
 Y esos escogidos no tienen que pasar por eso. Allá fue 
uno,	acá	será	uno	también.	O	sea,	no	tienen	que	pasar	por	ese	
proceso de muerte.
 Ahora mira si es grande ese grupo de escogidos, grande 
en calidad. Porque el que parte desea, como dice Pablo: “Yo 
quisiera	ser	revestido”50. Él sabía que eso era lo más glorioso, 
pero…	Y	aunque	decía	que	“estar	presente	en	el	Señor”51, pero 
por amor (¿ve?) vuelve otra vez.
 Él decía:	[WSS]	“Tanto	trabajo	que	hay”; y se hacía así, 
como que: “Ya yo no puedo”.
 Y cuando volvió…, y ahí pues ya vino con un conocimiento 

48 1 Tesalonicenses 4:16-17
49 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
50 2 Corintios 5:4
51 2 Corintios 5:8

La Obra de Reclamo por los escogidos 43

rápido; Primera de Tesalonicenses, todo lo que habló allí también, 
de “con Voz de Mando, con Voz de Arcángel, con Trompeta de 
Dios,	descenderá	del	Cielo”48. Pues está escuchando todo eso, 
¿quién va a entender?
	 Pero	miren	 la	Obra	 que	Dios	 llevó	 a	 cabo	allí.	Y	 si	 no	 la	
llevaba a cabo, entonces tenían que morir los seres humanos; 
quedaba todo perdido.
 Igual ocurre… Vean, allí Él lo hizo por amor. Ahora, por 
amor, si eso no ocurre se echaría a perder todo el Plan Divino.
 Mire si es importante ese testimonio, y mira si es importante 
eso: por los escogidos; porque es por ellos.
	 O	sea	que	lo	que	hizo	Jesús	allí…	por	eso	es	que	él	dice	
que49: [WMB]	“Será	paralelo	en	todo”. Todo lo que Él hizo fue por 
amor,	la	Obra	que	hizo	fue	por	amor.	Por	eso	es	que	estamos	en	
la Edad del Amor Divino, por eso es que estamos en la edad en 
donde será obtenida la Victoria en el Amor Divino.
 Y esos escogidos no tienen que pasar por eso. Allá fue 
uno,	acá	será	uno	también.	O	sea,	no	tienen	que	pasar	por	ese	
proceso de muerte.
 Ahora mira si es grande ese grupo de escogidos, grande 
en calidad. Porque el que parte desea, como dice Pablo: “Yo 
quisiera	ser	revestido”50. Él sabía que eso era lo más glorioso, 
pero…	Y	aunque	decía	que	“estar	presente	en	el	Señor”51, pero 
por amor (¿ve?) vuelve otra vez.
 Él decía:	 [WSS]	 “Tanto	 trabajo	 que	 hay”; y se hacía así, 
como que: “Ya yo no puedo”.
 Y cuando volvió…, y ahí pues ya vino con un conocimiento 

48 1 Tesalonicenses 4:16-17
49 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
50 2 Corintios 5:4
51 2 Corintios 5:8

La Obra de Reclamo por los escogidos43

rápido; Primera de Tesalonicenses, todo lo que habló allí también, 
de “con Voz de Mando, con Voz de Arcángel, con Trompeta de 
Dios,	descenderá	del	Cielo”48. Pues está escuchando todo eso, 
¿quién va a entender?
	Pero	miren	la	Obra	que	Dios	llevó	a	cabo	allí.	Y	si	no	la	
llevaba a cabo, entonces tenían que morir los seres humanos; 
quedaba todo perdido.
 Igual ocurre… Vean, allí Él lo hizo por amor. Ahora, por 
amor, si eso no ocurre se echaría a perder todo el Plan Divino.
 Mire si es importante ese testimonio, y mira si es importante 
eso: por los escogidos; porque es por ellos.
	O	sea	que	lo	que	hizo	Jesús	allí…	por	eso	es	que	él	dice	
que49: [WMB]	“Será	paralelo	en	todo”. Todo lo que Él hizo fue por 
amor,	la	Obra	que	hizo	fue	por	amor.	Por	eso	es	que	estamos	en	
la Edad del Amor Divino, por eso es que estamos en la edad en 
donde será obtenida la Victoria en el Amor Divino.
 Y esos escogidos no tienen que pasar por eso. Allá fue 
uno,	acá	será	uno	también.	O	sea,	no	tienen	que	pasar	por	ese	
proceso de muerte.
 Ahora mira si es grande ese grupo de escogidos, grande 
en calidad. Porque el que parte desea, como dice Pablo: “Yo 
quisiera	ser	revestido”50. Él sabía que eso era lo más glorioso, 
pero…	Y	aunque	decía	que	“estar	presente	en	el	Señor”51, pero 
por amor (¿ve?) vuelve otra vez.
 Él decía:	[WSS]	“Tanto	trabajo	que	hay”; y se hacía así, 
como que: “Ya yo no puedo”.
 Y cuando volvió…, y ahí pues ya vino con un conocimiento 

48 1 Tesalonicenses 4:16-17
49 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
50 2 Corintios 5:4
51 2 Corintios 5:8



La Obra de Reclamo por los escogidos 44

distinto; y las formas que hablaba ya eran distintas a los días 
anteriores. Ya todo era mostrando: [WSS] “Lo que tú vas a 
hacer, lo que tú vas a hacer. Hazlo así, háblalo así; di esto, di 
lo	otro,	dile	tal	cosa;	haz	esto,	haz	lo	otro”. Y se fue, y todavía 
está diciendo: [W] “Haz esto, haz lo otro, hazlo así, dilo así. No 
lo	digas	de	esta	forma,	dilo	de	esta”.
 Sigue siendo Él mismo, el Espíritu Santo en medio del 
pueblo, en medio de Su Iglesia, guiándonos a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo.
 Ya vamos a llegar, falta poco. Lo importante es no quitar la 
vista del Arca, de la Palabra, del Verbo.
	Porque	Él	dijo	que:	“Yo	estaría	con	vosotros	hasta	el	fin”52. 
Dejaron de ver allí a Jesús, pero estaba en Espíritu Santo en 
medio de Su Iglesia; pero ese Espíritu Santo se haría carne.
 [WMB] “Este Espíritu Santo que tenemos ahora mismo, el 
que está en nuestro medio en la forma de Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo (él podía 
haber dicho allí el nombre. ¡Ja! ¡Gloria a Dios!), entonces le 
coronaremos	como	Rey	de	reyes	y	Señor	de	señores”53. Es el 
Yo soY en medio del pueblo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y yo creo que Dios nos ha bendecido hoy con muchas 
cosas que nos ha aumentado más la fe y el conocimiento de lo 
que Dios está haciendo en medio del pueblo; lo cual es por Sus 
hijos.
 “LA OBRA DE RECLAMO POR LOS ESCOGIDOS”. Ese 
yo creo que podría ser el tema.
	¡La	Obra	es	por	ustedes!	Él	viene	por	Su	Iglesia.	¿Ve?	Él	
viene por Su Iglesia, Él no viene por más nadie.
 Así que no se preocupe que los demás o algunos no 
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 Así que no se preocupe que los demás o algunos no 
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respondan al llamado; lo importante es que usted ha respondido 
al llamado, y que han dicho: “¡Aquí estoy, Señor! Si vienes por 
mí, pues aquí estoy. ¡Ayúdame a seguir preparándome, a llenar 
las condiciones para el rapto! Quita toda cosa que esté contraria 
a esas condiciones. ¡Ayúdame a ser como Tú! ¡Ayúdame a ser 
como Tú, Señor!”.
 Ser como Él, ser como Cristo, es ser como el Ungido, como 
Dios.
 Y eso lo creemos; porque si Él viene por usted, pues entonces 
tiene que darle las herramientas a usted para prepararse. Así 
que, nos las está dando; pues vamos a aprovechar todas las 
herramientas que Dios nos está dando para esa preparación.
 “LA OBRA DE RECLAMO POR LOS ESCOGIDOS”�
 Que Dios les bendiga y les guarde, y les ayude siempre en 
todo a seguir adelante.
 Y como siempre les he dicho: Nunca se desanimen; porque 
falta tan poco. Y las bendiciones están ahí; casi casi que las 
podemos agarrar, esas promesas; y la mayor de ellas es el 
cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Así que falta poquito. Ya se sienten los vientos frescos, ya 
se sienten los aires de ese glorioso evento de la resurrección; 
porque primero será la resurrección, y luego al verlos…; o sea 
que hay un proceso para poder verlos; y gracias a Dios que 
estamos en ese proceso, que estamos preparándonos para ese 
momento.
 Así que aprovéchenlo bien; porque las glorias venideras 
que cada uno de nosotros recibiremos, esos problemitas 
pequeños no se comparan con todo lo que vamos a recibir. 
“No es comparable con las glorias venideras que en vosotros 
ha	 de	 manifestarse”54. Lo dije del otro lado, hacia abajo; y 
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ahora se los dije de las dos formas; para que entiendan.
	Vean,	“para	que	entiendan”.	Así	le	dijo	a	Josué:	“Desde	
este día comenzaré a engrandecerte en medio del pueblo, 
para que entiendan que como estuve con Moisés, estaré 
contigo”55.
	Y	“engrandecerlo”,	él	usó	esas	palabras	una	vez	(después	
las consigues), cuando hubo el comienzo del satélite Galaxy 
VII. En el 93, 94, por ahí; porque él ahí dijo… esa Escritura la 
citó, y dijo: [WSS] “No voy a hablar más de esto, porque vean 
cómo	se	puede	cumplir,	lo	de	engrandecer	un	ministerio”.
	O	sea	que,	cómo	todo	esto,	puede	estar	Dios	cumpliendo	
una Escritura y que no se estén dando cuenta, en una forma 
tan sencilla, cómo Dios está engrandeciendo ya un ministerio.
 Porque allí estaba con Moisés; pero después Él dijo: 
“Estaré	contigo	haciendo	lo	mismo”.	Por	lo	tanto,	ese	ministerio	
que iba a introducir a la tierra prometida allí al pueblo hebreo 
era como si fuera Moisés: “Pues para que entiendan que como 
estuve	con	él,	igualito	voy	a	estar	contigo”.
	O	sea,	mirar	a	Josué	era	mirar	a	Moisés;	porque	era	el	
mismo Dios. El que los libertó no fue Moisés; fue el Ángel del 
Pacto en Moisés; pues ahora, en vez de usar a Moisés, usó a 
Josué. Y es tan sencillo, pero tropiezan con el velo de carne.
 De seguro decían algunos allí (no se crean que eso era 
bonito): “Este, ¡claro!, como andaba con él para arriba y para 
abajo, y se lo llevaba para allá. Decía que una bestia no tocara 
el monte ni nada56, pero a este se lo llevaban hasta la mitad”57. 
Porque él sí vio. Él vio que la tierra prometida era buena; y él 
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tenía el Nombre, por lo tanto, él podía.
	 O	sea	que	lo	que	Dios	está	llevando	a	cabo	en	este	tiempo	
es algo tan grande, que es LA	OBRA	DE	RECLAMO	POR	LOS	
ESCOGIDOS.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Que si seguimos, se les va la hora de almuerzo a ustedes.
 Hoy martes 21 de noviembre de este año 2023.
	 [Oziel:	Esto es lo de la antena].
	 ¡Oye,	qué	rápido!	Este	mismo	es.	

[Dr. José B. Pérez] Este es el mensaje: “A	UN	PASO	DE	LA	
TIERRA	 PROMETIDA”, fue en Colombia, ¿ve?, en el 93. 
Porque eso, Julio una vez lo mencionaba. En la… a veces 
platicando,	y	él	le	decía:	“William,	lo	que	tú	dijiste”.	Y	él	lo	que	
decía era: [WSS] “Deja eso quieto, deja eso quieto, deja eso 
quie-…”, él quería siempre… Pero mira, aquí dice:

A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de octubre de 1993
(Tercera actividad)
Bogotá, Colombia
 Oren mucho también por el trabajo que se está 
haciendo en Puerto Rico, por la antena…
 [JBP] Pues ahí estábamos, ¿ve?, estábamos comenzando 
ahí el Galaxy VII ¿verdad?, ¿o el - o antes era? [(Pito): Galaxy 
VII, sí]. Galaxy VII, ¿verdad? Porque la antena se puso en el 
93, porque fue en el 92 cuando se terminó el auditorio [(Pito): 
por ahí].; por ahí, 93… Está hablando en Colombia.
 [WSS] Oren mucho también por el trabajo que 
se está haciendo en Puerto Rico, por la antena; y que 
Dios les bendiga por vuestras oraciones y por vuestras La Obra de Reclamo por los escogidos47
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contribuciones para esta labor, por todo lo que han hecho, 
y por todo también lo que ustedes continuarán haciendo, 
lo cual será de beneficio para cada uno de ustedes.
 Pronto, en este mismo año, tendremos aquí voz e 
imagen directamente desde Puerto Rico.
 Así que esto va, de seguro, con lo que hemos estado 
hablando hoy: con lo que Dios le dijo a Josué ([JBP] 
miren). Vamos a dejarlo ahí. De seguro Miguel ya se dio 
cuenta y cada uno de ustedes también. Pues Dios dijo: 
“Desde este día Yo comenzaré a engrandecerte”, le dijo 
Dios al que llevaba el nombre de Jesús…
 [JBP] ¡Mira! Pareciera como si… como si esto… Y no lo 
teníamos, yo te dije que lo buscaras, porque no… Pero mira, 
salió aquí, Dios lo permitió así, que lo habláramos hoy.
 [WSS] … le dijo Dios al que llevaba el nombre de 
Jesús; porque Josué y Jesús significan lo mismo.
 Y vamos a dejarlo ahí quietecito; porque tendríamos 
que decir entonces…, o hablar del Nombre Nuevo del 
Señor Jesucristo, del cual Él dijo: “Al que venciere, Yo le 
haré columna en el Templo de Mi Dios; y escribiré sobre 
él el Nombre de Mi Dios, y el Nombre de la Ciudad de 
Mi Dios, la Nueva Jerusalén, y Mi Nombre Nuevo”58.
 Si engrandeció a Josué, que llevaba Su Nombre, 
engrandecerá también a ese del cual Él dice: “Al que 
venciere, lo haré columna en el Templo de Mi Dios, y 
escribiré sobre él el Nombre de Mi Dios, el Nombre de 
la Ciudad de Mi Dios, y Mi Nombre Nuevo”.
 Él lo engrandecerá, y pasaremos a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, y a la tierra prometida del glorioso 
Reino Milenial.

58  Apocalipsis 3:12
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[JBP] ¡Miren, qué tremendo está eso!
 Si engrandeció a Josué que llevaba Su - el Nombre, 
¿no va a engrandecer también al Vencedor, al siervo 
fiel y prudente que en este tiempo final está llevándolos 
rumbo a la tierra prometida? ¡Claro que sí! Engrandecerá 
a nuestro Josué de este tiempo, que es el Espíritu Santo 
encarnado en un hombre�
	 “LA	 OBRA	 DE	 RECLAMO	 POR	 LOS	 ESCOGIDOS	 DE	
DIOS”.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y verdaderamente hemos sido grandemente bendecidos. 
Escuche este audio varias veces, porque algo grande Dios 
nos dio allí; y yo sé que usted, cada vez que lo escuche: más 
le va a sacar.
	 Como	 el	 de:	 “EL	TRONO…”,	 los	 dos	 que	 se	 predicaron	
en Chile; el primero especialmente, el “ASIENTO	 DE	
MISERICORDIA”59. Ese es un mensaje muy importante, ahí 
Dios nos dio muchas cosas.
 Y ahí el otro fue un mensaje en donde Él me llevó por la 
Escritura de Isaías 13 (yo creo que fue ese otro del jueves o 
el miércoles)60, donde ahí… donde se habló de juicio; pero ahí 
sentí la ira de Dios en una forma que ningún ser humano en 
este	tiempo	final	lo	ha	sentido:	un	Dios	enojado,	bravo.
 Hay un mensaje donde él habla de… Miren, yo le…
 —	[JBP]	“Pero	¡¿cómo	lo	digo	así?!”.
 —	[WSS]	“Así	tiene	que	ser”.

59  Estudio “Asiento de Misericordia”, 2023/oct/24 (martes)
60  Estudio “El Juez en la Casa de Dios hoy”, 2023/oct/26 (jueves)
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 Incluso hasta me hizo escribirlo61. Yo te pasé para la foto (yo 
creo). Y tal cual.
 Recordé cuando, allí mismo, la cita donde dice: “Eso fue 
escrito	por	la	pluma	del	hermano	Branham”,	o	algo	así	dice.	“Lo	
que	el	Espíritu	Santo	puso	en	la	pluma	del	hermano	Branham”62.
 — [W] “¿No hice eso yo con este? (Así me dijo). ¡Escríbelo!”.
 Y todo eso fue ahí. Muchas cosas que ocurren y vamos… 
Porque no estamos llamados a fanatismo, más bien a lo real, a 
la realidad. Y ya los escogidos saben cómo Dios obra en cada 
tiempo; o sea que para ellos es algo normal.
 Ya ustedes van a ir viendo en ustedes mismos cómo es eso. 
Y, sin darse cuenta ustedes, ya está ocurriendo; porque cuando 
usted dice: “Esto no puede ser así. No puedo hacer esto por tal 
cosa. Esto no…”,	eso	es	Él	mismo	diciéndoselo;	ahí	ya	la	Obra	
se está haciendo, ya Él está obrando.
 Pero cada vez va escalonándose, hasta que ya esa Escritura 

61 [Estudio “El Juez en la Casa de Dios hoy”, 2023/oct/26 (jueves), págs. 
25-27 (f), págs. 89-91 (T5)]: [JBP] «Pero aquellos que no le den la bienvenida y 
lo combatan (ya sea de palabra o de hechos o de casos fabricados), blasfemen 
y hablen en contra del Verbo, la Palabra hecha carne:
 Que todo el juicio divino caiga sobre ellos, reciban la pena máxima, dé igual 
o mayor castigo que tiene Judas Iscariote y los líderes religiosos de la religión 
hebrea de aquel tiempo.
 Todo el peso de castigo y juicio divino caiga sobre los que crucifican la 
Palabra en este tiempo final.
 Y en la gran tribulación, la muerte huya de ellos cuando la busquen; sean 
los últimos que mueran en la gran tribulación, para que todo el tormento y 
angustia la reciban en su totalidad; y que ninguno sea dejado escrito en el Libro 
de la Vida.
 Y si dice que son borrados, Alguien mandará a borrarlos.
 Yo en esta hora proclamo el juicio divino sobre ellos, y que sus nombres 
sean borrados (de todos ellos) del Libro de la Vida».
 [JBP] «Segunda de Reyes 2:24: Así como Eliseo maldijo a aquellos 
muchachos. Y también en Marcos 11:15, donde Jesús maldijo a la higuera».
62 [Citas, pág. 65, párr. 571]
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de Los Sellos, página 254: [WMB] “Cuando ese grupo pueda 
tomar	 la	 Palabra	 y	 colocarla	 bien”63. ¿Ve? Ya ahí entonces 
seremos…	“¿No	dije	Yo:	‘Dioses	sois’?”64. ¿Ve?
 Así que, que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Y ha sido verdaderamente un gran privilegio, una bendición, 
poder transmitirles a ustedes todo de Trono a Trono, todo lo que 
está saliendo del Trono; y que la parte que nos corresponde 
a nosotros son las bendiciones. Lo del Trono de Juicio, eso 
lo dejamos para el mundo, y para aquellos que no tienen 
oportunidad, y para aquellos que aun les serán borrados los 
nombres del Libro.
	 Así	 que	 para	 nosotros	 es	 la	 Obra	 de	 Reclamo,	 reclamar	
lo que Él redimió: escogidos y la Tierra; porque la Tierra será 
renovada y todo eso; o sea que la Tierra también pasará por 
todo ese proceso.
 Así que: “LA OBRA DE RECLAMO POR LOS 
ESCOGIDOS”�
 ¡Bendita	 sea	 la	 Obra	 de	 Reclamo!	 ¡Bendito	 sea	 el	 Dios	
Creador de los Cielos y de la Tierra! ¡Benditos sean ustedes, 
escogidos de Dios!
 Que Dios les bendiga grandemente a todos.

Parte 2
¡Ándale! Una hora con diez [1:10:00] se nos fue, el tiempo aquí 
[Julio Á. Cruz (Pito): Se fue rapidito]. Se fue rápido. Pero lo que 
Dios nos trajo hoy es algo muy importante, muy glorioso.
	 Y	 fíjate	 que	 la	 Obra	 que	 Él	 hace	 de	 Reclamo,	 algo	 que	
viene como León y viene rugiendo y viene clamando: lo hace en 
silencio.	Es	una	cosa	que	tú	te	quedas	como:	“¡¿Cómo?!”.
	 Mas	sin	embargo,	en	 la	Obra	de	Cordero,	entonces	viene	

63 Los Sellos, pág. 254, párr. 106
64 San Juan 10:34
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toda esa bulla y toda la algarabía que había, mientras se estaba 
llevando	a	cabo	esa	Obra;	tanto	así	que	en	el	Cielo	había	gozo	
cuando un pecador se arrepentía, y todo.
 Y ahora todo es quieto, todo es en silencio. Nadie se mueva.
	Ahora	mira,	es	grande	la	Obra	que	se	está	llevando	a	cabo;	
aparentemente un contraste totalmente. Pero todo es para que 
el enemigo no haga imitación; y no se pongan a imitar, y que el 
pueblo le cambie la vista al instrumento, y cambiarle la vista a 
los demás, tratando de imitar la Segunda Venida; porque iba a 
ser imitable. ¿Cómo? Porque Dios, la Segunda Venida la iba a 
cumplir en un velo de carne, en un ser humano.
 Pero hay cosas que podrán imitar, pero hay otras que jamás, 
¡jamás!, podrán imitar. Si hay un dólar falso es porque tiene que 
haber uno verdadero.
 Yo escuchaba a algunos que decían: “Pero dime, ¿cómo es 
que…?”. Y se lo dije de frente, y le dije: “¿Para qué? ¿Para que 
te	vayas	después	y	vayas	a	decir…?”.	Ahora	mismo	no	está.	
Ahí mismo se lo dije. Y son de las personas que le mienten al 
pueblo diciéndole cosas, que más bien lo que hacen es desviar 
al pueblo y llevarlos rumbo a la gran tribulación.
 Pero hay un Programa, y lo importante es que nosotros 
seamos	parte	del	Programa	de	la	Obra	de	Reclamo;	eso	es	lo	
más importante.
 Usted despreocúpese…, preocúpese por usted.
 Y recuerde que en este tiempo ese escogido tiene el poder 
que tuvo allí la hermana Hattie Wright65, que se le dio, lo tuvo en 
sus manos; y en este tiempo usted tiene ese poder para pedir 
por los familiares, para pedir por ellos.
	O	sea	que	ellos	quizás	ni	sabrán	lo	que	usted	está	haciendo	

65 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, 
párrs. 170-188 ([60-0417M] “Id, decid”)]
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por ellos; y pueden estar haciendo quizás algo en contra de la 
Obra,	y	usted	esté	pidiendo	por	ellos.
 Miren la misericordia tan grande que por medio de ese 
Propiciatorio Dios extiende a través de cada escogido. ¿Ve?
	 O	sea	que	la	Obra	que	se	está	llevando	a	cabo	en	esa	Obra	
de Reclamo, todo lo que abarca, y hasta dónde llega, cómo ese 
poder le es dado al escogido también; y ellos mismos obtienen 
ese	poder	para	hacer	y	 llevar	a	cabo	 la	Obra	de	Reclamo	de	
todos los que ellos aman.
	 Él	no	dijo:	“Uno	o	dos	de	los	que	tú	amas”.
 “¡Todos los que tú amas, Yo te los daré!”�
 “No importa quién sea� ¡Tú los amas, Yo te los doy! No 
importa quién sea”�
 Los hijos de la hermana Hattie Wright no sabían lo que ella 
estaba haciendo; y estaban brincando y saltando.
 Por eso miren la misericordia de Dios, que cuando ellos 
sepan… Pueden brincar y saltar, y pueden pisotear quizás hasta 
donde el Espíritu Santo… Vamos a decir, que sea que para ellos 
ya hayan cruzado la línea, ya ahí uno no puede meter la mano, 
porque ya esa parte no corresponde a los hijos de Dios; ya es 
algo contra el Espíritu Santo. ¿Entienden?
	 [Oziel:	Sí, señor].
 Pero un escogido puede pedir por ese familiar que está 
brincando	y	saltando,	y	quizás	ha	tenido	ciertas	dificultades	en	
entender. Dios, para esas personas, tiene misericordia.
 Y yo hasta donde puedo lo he hecho, y he visto que Dios me 
ha permitido ciertas cosas por amor de ellos; pero hay otras que 
ya se le salen, como decimos, de las manos a uno.
	 Así	 que	 en	 esta	 Obra	 de	 Reclamo	 por	 los	 escogidos:	
ustedes	son	parte	de	esa	Obra,	porque	son	reclamados,	y	a	la	
misma vez ustedes son reclamadores también; vienen a hacer 
esa labor también. La Obra de Reclamo por los escogidos53
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algo contra el Espíritu Santo. ¿Entienden?
	 [Oziel:	Sí, señor].
 Pero un escogido puede pedir por ese familiar que está 
brincando	y	saltando,	y	quizás	ha	tenido	ciertas	dificultades	en	
entender. Dios, para esas personas, tiene misericordia.
 Y yo hasta donde puedo lo he hecho, y he visto que Dios me 
ha permitido ciertas cosas por amor de ellos; pero hay otras que 
ya se le salen, como decimos, de las manos a uno.
	 Así	 que	 en	 esta	 Obra	 de	 Reclamo	 por	 los	 escogidos:	
ustedes	son	parte	de	esa	Obra,	porque	son	reclamados,	y	a	la	
misma vez ustedes son reclamadores también; vienen a hacer 
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 Si no lo han hecho, ¡háganlo!, pidan por sus familiares; 
porque Él los dará� Es una promesa�
 Y si fue representado allí… ¿Ah? Eso fue simbolizado, ya hay 
algo que lo estaba representando, entonces automáticamente 
ya Dios lo va a cumplir.
	O	sea	que	no	hay	lugar	a	duda	que	ese	que	usted	ama,	
usted lo tendrá en la eternidad; y eso ya le da tranquilidad a uno; 
y más bien lo que hace es que uno ora por ellos.
 Pero	cuando	dice	“ora	por	ellos”,	ellos	no	saben	que	ya	
hemos orado una oración, que es la que reúne todas, y es: 
tenerlos en la eternidad. Con decirle uno a Dios: “Dios, yo 
deseo, y quiero, y pido, y reclamo que Fulano esté conmigo en 
la eternidad”, ya con eso basta; ya es una palabra que no va a 
caer en tierra.
 Cuando usted esté en la eternidad:
	—“¡Ay!	Esa	oración	y	ese	reclamo,	mírala	ahí”.
 —“¿Pero cómo tú hiciste eso? ¿Si yo hice esto, hice lo otro, 
y me puse en contra?”.
 —“Pero yo estaba orando por ti, y yo reclamé - y yo te 
reclamé”.
 —“Ahora aquí estoy”.
 Ahí le va a dar las gracias a usted, yo creo que por toda la 
eternidad; y le va a estar agradeciendo cada vez que lo vea: 
“Gracias por haberme reclamado”.
 Será un pueblo agradecido ese pueblo que tendrá vida 
eterna, valorará por toda la eternidad lo que usted hizo por él; 
así	como	valoramos	a	Jesucristo	y	la	Obra	que	hizo	en	la	Cruz	
del Calvario.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y ha sido un gran día el día de hoy. Que Dios les bendiga.
 Eso lo podemos… Y yo dejé de grabar aquí. ¿Tú lo estabas 
grabando? ¿Ah? ¡Ahh no!, si ustedes ya están… Es bueno que La Obra de Reclamo por los escogidos54
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lo unas ahí [Pito: Sí, señor],	en	esa	parte	final,	para	ver	lo	grande	
que Dios está haciendo, y ver lo grande que usted es delante de 
Dios. Tanto así que, lo que leímos el domingo, hoy lo estamos 
viendo: Un hijo de Dios tiene más autoridad en el Cielo que 
un Arcángel66. ¿Vieron eso?
 Ahora vemos un poquito más de lo grande que es un hijo de 
Dios. Cuando clama a Dios, Dios está allí y escucha, y contesta. 
No importa que se tarde, va a haber un resultado que luego los 
veremos por ahí, y es la contestación a esa oración.
 Cuando él decía:
 —“Mira, se están llevando los bancos”, le decían a Julio.
 — [Julio] “No, que ¡¿cómo se los van a llevar?!”.
 — [WSS] “Déjalos que se los lleven… las van a traer 
nuevamente”.
 Eso es un - representando muchas cosas; porque todo eso 
tiene que ver con el Mensaje.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y ya, sí, 
vamos a hacer una pausa.
 Y que este Mensaje sea de bendición y que lo crean; 
que crean de todo corazón todo lo que se ha hablado en el 
día de hoy; que lo hagan parte de ustedes, no tan solo aquí 
en Puerto Rico, sino en todas partes del mundo entero�
 Usted que me escucha esta Voz: crea estas palabras de 
todo corazón, y Dios le dará todo lo que ustedes reclamen� 
En el Nombre Eterno del Hijo de David, William, Rey de 
reyes y Señor de señores� Amén y amén�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA OBRA DE RECLAMO POR LOS ESCOGIDOS”�

66 Estudio Bíblico #361, 2023/nov/19-2 (domingo): 60-1002 “El 
Pariente Redentor”, párrs. 167-168
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A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado
Dr. José Benjamín Pérez

El día de… sabes que el Día de Descubrimiento de Puerto Rico, 
el Día de Descubrimiento de Puerto Rico fue el 19, domingo 19, 
que cae… cayó domingo pero se celebró el lunes, fue el día 
después.
 Y el día de… ese día también, hubo un profesor de historia 
que en el 99 él estableció (estaba leyendo anoche) que el día 19 
también fuera el Día del Hombre. ¿Sabían eso? [Carlos: Escuché 
algo de eso, pero no]. Sí. Como el Día de la Mujer, lo que pasa 
es que no ha tomado tanta relevancia; pero eso está desde el 
92; desde el 1992 ya lo habían…, pero se estableció más en el 
99: el Día del Hombre; y lo pusieron el Día del Descubrimiento 
de Puerto Rico, ese día.
 Y ese día… Estábamos buscando qué fue - cuál fue el día 
que se… (hay que corroborar bien, pero ya él lo había anunciado 
en octubre), que el día de la primera transmisión de satélite, 
desde aquí, fue el 19 de noviembre del 93.
 Y él le hace la pregunta… (déjame ver dónde fue que yo lo 
puse, porque me mandaron en…). Mira, el… (este está bueno), 
en este mensaje: “EL	TESTIMONIO	DE	LA	ESCRITURA”.
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 Porque acuérdate que todo lo que Dios está cumpliendo 
en este tiempo, habíamos hablado de eso hace poco, que 
todo tiene que ser cumplido1. Todo lo que fue hablado, todas 
las Escrituras que no han sido cumplidas, estando nosotros en 
estos cuerpos, tienen que ser cumplidas; y todo lo que habló el 
hermano Branham, y todo lo que habló el hermano William.
 Y en este mensaje: “EL	TESTIMONIO	DE	LA	ESCRITURA” 
(me lo mandó un hermano), donde él dice que… Es lo mismo 
que estábamos leyendo ayer, que… Si tienes la parte última que 
yo no seguí leyendo ayer, esa partecita allí; pero se puede leer 
también, para tenerla ahí que quede. Dice:

EL TESTIMONIO DE LA ESCRITURA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 8 de marzo de 1987
Cayey, Puerto Rico
 Ahora, para comenzar Dios a engrandecer a Josué 
tuvieron que acontecer muchísimas cosas: hubo 
problemas, guerras y de todo; pero Dios estaba con Josué 
y con el pueblo. Y el resultado de todo lo que en muchos 
momentos parecían problemas y luchas y guerras, todo 
eso obró para engrandecer Dios a Josué.
 Lo que sucede muchas veces es que cuando Dios dice 
que va a engrandecer a una persona, la gente cree que es 
que lo va a colocar allá por las nubes, para que todo el 
mundo lo vea como una persona bien santa, que no puede 
ni pararse en la Tierra; pero cuando Dios lo hace…
 Miren a Jesús, miren a todos los profetas, hombres 
grandes de Dios; pero fueron engrandecidos bajo grandes 
luchas, grandes persecuciones. Y mientras más luchas 

1 Estudio “El Gran Diamante en el establecimiento del Reino y Trono 
de David”, 2023/nov/16 (jueves), pág. 3 (f), pág. 47 (T3)
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y persecuciones, más hacia adelante caminaban ellos; 
porque ellos conocían el testimonio de la Escritura para 
ese tiempo. Y ellos no se acobardaron, siguieron hacia 
adelante y cumplieron el Programa Divino que les fue 
encomendado a ellos. Fueron hombres grandes, Dios los 
engrandeció.
 Pero vean, cuando Dios va a engrandecer a alguien, 
algunas veces parece que es lo contrario, que lo va a 
destruir.
 Como pasó con el pueblo hebreo: Dios dijo que los iba 
a libertar; y cuando llegó Moisés entonces les llegaron más 
problemas, la carga pesada que tenían se la multiplicaron, 
y entonces ni los querían dejar salir; pero Dios se glorificó 
en todos esos problemas, en todas esas etapas.
 Dios va a engrandecer a Su pueblo, Dios va a 
engrandecer Su Mensaje, Su Mensaje de Gran Voz de 
Trompeta, y Dios va a engrandecer a Su mensajero, porque 
ya estamos para cruzar al otro lado.

[JBP] Ahora, vean por qué ese grupo de escogidos tiene que 
tener	percepción	profética:	para	poder	identificar	a	la	Columna	
de	Fuego	obrando	en	su	tiempo;	como	la	ha	estado	identificando	
de edad en edad.
 Y ellos conocen y saben que Dios siempre obra en medio 
del pueblo por medio de un instrumento. Y cuando Dios se lleva 
a ese instrumento, pues ya tiene otro para continuar esa labor; 
pero sigue siendo el mismo Dios.
 Por eso es que él decía (ayer leímos esa parte), que él 
decía: “Para que entiendan que como estuve con Moisés, estaré 
contigo”2.	O	sea,	es	el	mismo	pero	con	otro	velo	de	carne.
 Y aquí él nos está hablando que Dios va a engrandecer el 
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pueblo, el Mensaje y el mensajero. Y no puedes pensar que si 
ya Dios se llevó a un mensajero, Dios va a engrandecer a ese 
mensajero que se llevó.
 Dios engrandece y obra en tiempo presente; no va a 
engrandecer	a	una	persona	que	venga	con	un	cuerpo	glorificado.	
Ya esa persona está al nivel donde vamos a ir nosotros. Cuando 
ellos	regresen	van	a	regresar	con	cuerpos	eternos	y	glorificados,	
pues nosotros seremos transformados.
	Y	ya	ahí	está	la	Obra	culminada;	porque	dice	que	después	
de la Visión de la Carpa y del cumplimiento de la Visión de la 
Carpa, lo otro es la Cena de las Bodas del Cordero; ahí no hay 
más nada.
	O	sea,	no	se	puede	esperar	el	regreso	de	ellos	para	
entonces empezar una obra de preparación y de Fe de Rapto.
 Eso pues ya, para nosotros ya eso es…, podemos decir: 
el ABC; ya el comienzo en ese renglón de lo que es el ABC. 
Porque el ABC tiene muchos renglones: desde el Mensaje, 
nuestro hablar, nuestro caminar, nuestro actuar, ¿ve? Todo 
tiene un comienzo, todo empieza con ABC.
 Para los demás todavía eso es locura, para nosotros es 
poder de Dios.

 [“EL TESTIMONIO DE LA ESCRITURA”]
 [WSS] Dios va a engrandecer a Su pueblo, Dios va 
a engrandecer Su Mensaje, Su Mensaje de Gran Voz de 
Trompeta, y Dios va a engrandecer a Su mensajero, porque 
ya estamos para cruzar al otro lado.
 ¿Cómo vendrá ese engrandecimiento de parte de 
Dios? No sabemos; pero no ignoramos que puede venir 
disfrazado, y podemos de momento ver como si fuera un 
problema. Pero todo eso para que clamemos a Dios, para 
que Él cumpla las promesas que faltan por ser cumplidas, A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado62
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como la resurrección de los muertos y la transformación 
de los vivos.

[JBP] Y hay otro extracto también. Ya leeremos ya mismo ese 
que falta.

LA ENSEÑANZA DEL VERDADERO MAESTRO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de julio de 1993
(Segunda actividad)
Bogotá, Colombia
 Ahora, les voy a hacer una pregunta (pero estén 
alertas, porque si no vigilan no se van a dar cuenta de lo 
que estarán ustedes diciendo): ¿A cuántos les gustaría que, 
todos los viernes y todos los domingos, la transmisión vía 
telefónica [satélite] la tuvieran todos los viernes y todos los 
domingos de cada semana?
 [JBP] Le hace la pregunta ahí a los de Colombia; y parece 
que	todos	dijeron:	“¡Weee!	¡Améeenn!”.
 [WSS] Eso significa que yo me quedaría en Puerto 
Rico sin tener que viajar a ninguno de los países.
 Y para Puerto Rico, yo creo que dijeron también: 
“Amén”. Yo creo que fueron los primeros que dijeron: 
“Amén”, allá en Puerto Rico ([JBP] jejeje), porque eso 
significaría que yo me quedaría en Puerto Rico sin tener 
que viajar.
 Porque a través de la televisión ustedes estarían viendo 
la imagen y escuchando la voz; estarían escuchando el 
mensaje semanalmente. Quizás viernes, y los domingos 
en la mañana y los domingos en la tarde; y si tenemos 
algún otro día para transmitir, también estaríamos 
transmitiéndoles las actividades de allá de Puerto Rico. A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado63
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Rico sin tener que viajar a ninguno de los países.
 Y para Puerto Rico, yo creo que dijeron también: 
“Amén”. Yo creo que fueron los primeros que dijeron: 
“Amén”, allá en Puerto Rico ([JBP] jejeje), porque eso 
significaría que yo me quedaría en Puerto Rico sin tener 
que viajar.
 Porque a través de la televisión ustedes estarían viendo 
la imagen y escuchando la voz; estarían escuchando el 
mensaje semanalmente. Quizás viernes, y los domingos 
en la mañana y los domingos en la tarde; y si tenemos 
algún otro día para transmitir, también estaríamos 
transmitiéndoles las actividades de allá de Puerto Rico.
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 Ahora, no quiere decir que no voy a viajar ([JBP] 
siempre hay esa ventana, vamos a decir, esa puerta). Esto les 
dije para que ustedes estén alertas, y así vean que hay una 
bendición por ahí; pero que todavía no sé cuándo yo tenga 
que quedarme quieto en un solo sitio…

[JBP] ¡Ahí está hablando el Espíritu Santo! Y ahí tienen que 
captar quién está hablando: si él como hombre, o el Espíritu 
Santo que está en él.
 Como cuando le dijo: “Mira, vas a ungir a este por rey de 
Siria, a Jehú por rey de Israel, y a Eliseo en profeta en lugar 
tuyo”3.
 No hizo las dos cosas primero, hizo la última; pero sí lo hizo 
el próximo, ¿ve? Siempre se hizo la labor que Dios le había 
dicho. No lo hizo Elías, pero lo hizo el espíritu que estaba en él 
en una doble porción.

 [WSS] Quizás en alguna ocasión esto sea necesario; 
pero ya estamos haciendo los preparativos para que en 
nuestro tiempo podamos tener a través de los satélites las 
conferencias dictadas desde Puerto Rico.
 Y lo más seguro, cuando no esté en Puerto Rico, 
podemos tener las transmisiones desde cada lugar, vía 
satélite, aunque no tenga imagen; pero… porque para la 
imagen se requiere que la pantalla - o la antena parabólica 
que transmite hacia los satélites esté en ese lugar; y eso es 
un equipo muy grande.
 [JBP] Ya ahora pues se ha minimizado el tamaño de la 
antena, ahora puede ser más pequeña para transmitir; pero en 
ese tiempo, la antena, mírala qué grande era.
 [WSS] … y eso es un equipo muy grande.

3 1 Reyes 19:15-16
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 Pero les tiraremos través de la línea telefónica la 
transmisión a Puerto Rico, y Puerto Rico la envía al 
satélite con el equipo que tendrá; y del satélite pasa a 
todas las congregaciones a través de la antena parabólica 
que tengan, y pasa al sonido de los televisores que tengan 
preparados, aunque no vean la imagen de ese momento.
 Pueden colocar algún retrato allá en Puerto Rico, 
o pueden colocar algún video sin sonido; y ustedes 
comprenderán que aunque no tenga el sonido, estarán 
escuchando el mensaje que se estará transmitiendo en ese 
momento.
 Y aunque no cuadre muy bien la voz con los 
movimientos de la boca, ustedes comprenderán que es que 
se pone una imagen para que el televisor no aparezca ahí 
sin ninguna imagen; y sepan por lo menos quién es el que 
está hablando a través de la línea… vía satélite, para todos 
los que están siendo enseñados por Dios. 

[JBP] Ahora vean desde cuándo él venía hablando esta etapa 
que estamos ahora viviendo, palpando.
 Porque el hermano Branham decía que ahí había 
predicación; y eso es lo que Dios nos está dando: predicación; 
y	también	tenemos	el	repaso	del	Mensaje.	O	sea,	tenemos	las	
dos cosas.
 Y también del Mensaje del hermano Branham leemos esa 
base, ese fundamento que Dios dejó por medio de ese precursor, 
para que así en la Novia… dice en ese mensaje que - ese 
libro de los diferente temas: “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo”, en ese extracto, él dice allí que4: [WSS] 
“Le tengan, los ministros a los hermanos, los mensajes: el libro 

4 Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”
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de Citas, Sellos, Edades y todos esos mensajes (¿para qué?), 
para cuando se esté cumpliendo ellos puedan ver y puedan 
identificar	lo	que	el	hermano	Branham	precursó”; porque todo 
es por el centro de la Escritura.
 Todo lo que fue hablado por el reverendo William Branham 
es lo que está siendo cumplido hoy.

[Dr. José B. Pérez] Y mira este otro, para tenerlo… Este es de 
ese mismo año, pero de octubre.

TOMO 27 “A un paso de la tierra prometida”
EL QUE QUEDÓ HASTA LA VENIDA DEL SEÑOR
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de octubre de 1993
Cayey, Puerto Rico
 Así que no tendremos para la América Latina y el 
Caribe transmisión telefónica, ni siquiera para Miguel 
([JBP] o sea que Miguel también se iba a estar - iba a estar 
siendo transmitido por satélite).
 Y ya pronto, pues, vamos a tener las transmisiones 
vía satélite. Ya para el mes de noviembre, comenzaremos 
ya el día 19 (parece que es), el día 18, 19; estaremos ese 
viernes que cae 19 (creo que es), estaremos ya llevando a 
cabo esas transmisiones vía satélite…

[JBP] Y vean que el domingo se empezó a transmitir también 
para Europa; se comenzó ahí una etapa de transmisión por 
satélite ya hacia toda esa región allá.
 Y podemos decir que la otra mitad de ese engrandecimiento, 
que comenzó engrandeciendo Dios el ministerio, llega a esa 
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parte que el hermano Branham en el libro de Citas dice5: [WMB] 
“Vendrá	otra	culminación”, en el ministerio del quinto Elías.
	 Vean	 que	 ahí	 entonces	 entró	 en	 esa	 etapa	 final	 del	
engrandecimiento del Josué de este tiempo, del Espíritu Santo.
 Porque cuando le dijo allí: “Desde este día comenzaré a 
engrandecerte”;	pero	ya	Él	venía	obrando	por	medio	de	Moisés.	
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mensajero.
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introduciéndonos a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Por eso ese ciclo divino que en estos meses se ha estado 
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 Siempre estos meses de septiembre, octubre, noviembre, 
son meses muy importantes; como lo son… la Semana Santa. 
Siempre Dios ahí nos da, o comienza un ciclo o termina uno; 
pero siempre por ahí hay algo muy importante en el Programa 
Divino.
 Y este domingo, con esa apertura de ese satélite…; lo 
cual también a todos los que están aportando y colaborando 
para mantener el satélite Amazonas, y los trabajos que se 
están llevando a cabo acá en La Carpa (tanto los que faltan 
de construcción, como también el mantenimiento y todo lo que 
conlleva un lugar como este), también en esas aportaciones, 
sepan que ahí también va, y va a ir, la aportación para ese 
satélite	para	el	Medio	Oriente,	para	África,	Europa	y	toda	esa	
zona.
	Muchos	me	preguntaban:	“Mira,	¿cómo	hacemos	para…?”.	
Pues ahí mismo, sepan que usted cuando esté dando para la 
meta de La Carpa, ahí va - cubre todo eso, cubre…; que hasta 
ahora, gracias a Dios, estamos manteniendo bien el satélite 
Amazonas, que ha sido y será de bendición, cubre todo bien; y 
ahora con este reforzamos.
 Hay parte de América Latina que cubre también, más 
Europa y toda esa zona de allá de África.
 Y ahí, vean cómo ya ese ministerio Dios lo va a seguir 
engrandeciendo mundialmente. Dice que estremecerá los 
Cielos y la Tierra8; y si va a estremecer la Tierra, pues tiene que 
cubrirla completa; y mira qué fácil es.
 ¿Cómo es que Dios engrandece un ministerio en este 
tiempo? Pues utilizando los medios que ya Él ha provisto para 
esa labor.

8 Hebreos 12:26
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[Dr. José B. Pérez] Este es en el que leímos ayer (de octubre 
10).	O	sea	que	ya	él	estaba	saliendo	para	Puerto	Rico	(del	93).	
Dice que [WSS] “el 19 (había dicho allí), el 19 de noviembre 
íbamos	 a	 comenzar	 las	 transmisiones”. Ya aquí estaba, de 
seguro, en los últimos días en esa gira en Colombia.
 Y él dice… vamos a leerlo corrido, para tener ahí todo el 
cuadro de lo que habíamos leído ayer; y ahí continuamos con lo 
que no leímos, y que quede esa partecita ahí muy importante. 
Miren, dice… y quizás nos vamos a tener que ir un chispito para 
atrás. Este mensaje es muy importante, mira, dice… todavía, 
dale un poquito más atrás:

A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de octubre de 1993
(Tercera actividad)
Bogotá, Colombia
 Ahora, podemos ver lo que todo esto significa. Y para 
tener más claro el cuadro, el séptimo ángel mensajero, en 
el libro de Los Sellos, en la página 256 en español, dijo:
 “[121]. … cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre”.
 Y ahí Dios cumplirá todas esas promesas. Será Cristo 
manifestándose, revelándose, en Su Ángel Mensajero, 
usando a Su Ángel Mensajero; aunque Su Ángel Mensajero 
no será el Señor Jesucristo, y él dirá claramente que él no 
es el Señor Jesucristo.

[JBP]	Recuerda	que	el	Señor	Jesucristo	es	Su	cuerpo	glorificado;	
lo vamos a ver. A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado69
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 Pero él dice (en otra cita) que [WMB] “cuando Él pise la 
Tierra…”;	y	hay	que	ahí	identificar	que	habla	de	Su	ministerio;	
porque está el ministerio de Jesús, está el ministerio de Moisés 
y está el ministerio de Elías; y ya; vean lo sencillo.
 Por eso cuando el hermano Branham decía: [WMB] “El Elías 
de	este	tiempo	es	el	Señor	Jesucristo”; porque el que opera los 
ministerios es el Espíritu Santo.
 Y por eso ningún mensajero podía decir que era el Señor 
Jesucristo. Cuando confundieron al hermano Branham y trataron 
de decir que él era el Señor Jesucristo, él dijo: [WMB]	“No”.
 Y tampoco ese ministerio puede decir…
 Porque las personas se piensan…, y cuando dicen: “Este es 
el	Señor	Jesucristo”,	tienen	-	enfocan	al	cuerpo	glorificado	que	
Él recibió; y no.
 Al Señor Jesucristo lo vamos a ver es en Su cuerpo 
glorificado.	Pero	Él	en	Su	Segunda	Venida…
	Vean,	allí	dice	que	“la	apariencia	se	hizo	otra”9. Entonces, 
si fuera el mismo cuerpo del Señor Jesucristo que cumpliría Su 
Segunda	Venida,	pues	entonces	no	se	tendría	que	transfigurar.	
¿Ve?
 Por eso es que el hermano William también decía, cuando 
se refería a ese ministerio que estaba operando Dios en ese 
tiempo, también él decía lo mismo: [WSS]	“El	Ángel…”; porque 
es el Ángel que está obrando, operando, ese ministerio del 
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 [“A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA”]
 [WSS] (…) Y ese es el día en donde Dios (en ese día y 
desde ese día) engrandecerá a Su mensajero final…
 [JBP] ¿Y cuál de los mensajeros llegó a engrandecerlo 
hasta que ocurriera la resurrección? Ninguno. Todos se han ido, 
Dios se los ha llevado. Por lo tanto, tiene que ser un mensajero 
vivo, que esté en medio de la Iglesia.
 Vean, para los escogidos todo es sencillo y lo entendemos; 
para los otros: “Estos son unos fanáticos, estos son - están… 
No, no puede ser”. Para ellos es locura.
 [WSS] … engrandecerá a Su mensajero final, a Su 
Ángel, en el cual Cristo estará llevando a cabo la Obra 
final para meter al pueblo a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo…
 [JBP] El hermano Branham no metió a la tierra prometida del 
nuevo cuerpo a su grupo, ni tampoco en el tiempo del hermano 
William metió al pueblo a la tierra prometida del nuevo cuerpo.
 Vean, y eso que hasta un niño lo entiende; ustedes pueden 
ver que hasta ministros no entienden y no comprenden eso 
todavía; no comprenden que dondequiera que está la Palabra 
tiene que estar velada.
 [WSS] … a la tierra prometida del glorioso Reino 
Milenial, a la tierra prometida de la vida eterna.
 Una cosa muy importante fue que Josué llamó al 
pueblo a santificación, para luego la entrada a la tierra 
prometida.
 [JBP] Se llamó primero, vean; y así se comenzó esa parte 
de esa etapa, en donde Josué comenzó allí el ministerio. Y 
vemos acá cómo el Espíritu Santo habló lo mismo.
	 O	sea	que	es	una	etapa	que	se	marca,	y	es	una	señal	para	
los escogidos de Dios, de que se estaba comenzando esa etapa, 
como la estuvo comenzando allí Josué con el pueblo para entrar A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado71
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a	la	tierra	prometida:	era	con	santificación.
 [WSS] “El santo sea santificado todavía, santifíquese 
más”10. Eso fue lo que Josué ordenó al pueblo: santificación.
 Y Josué entraría con el pueblo a la tierra prometida, y 
repartiría la herencia a los hijos de Israel.
 Y así hará el Señor Jesucristo: Entraremos a la tierra 
prometida, y será repartida la herencia divina a cada hijo 
de Dios y a cada edad de la Iglesia, desde la primera hasta 
la Edad de la Piedra Angular; y será repartida la herencia 
divina a los herederos de Dios y coherederos con Cristo 
Jesús Señor nuestro.
 Así que tenemos por delante la tierra prometida, ya 
estamos muy cerca de nuestra entrada a la tierra prometida, 
en cuanto al cuerpo eterno, y luego en cuanto al glorioso 
Reino Milenial, y en cuanto a la vida eterna en cuerpos 
eternos. Ya estamos tan y tan cerca que podemos ya sentir 
el aire fresco ([JBP] mira aquí habla de esa parte, ayer lo 
hablamos), el aire espiritual de la nueva tierra.
 Podemos ver que ya estamos tan y tan cerca que 
solamente podemos decir una cosa: Este es un momento 
muy sublime, muy especial, en el cual todos nosotros 
estamos llamados a ser santificados, Él llamó al pueblo a 
santificación.

[JBP] Esto me recuerda cuando en el libro de Los Sellos él 
dice que [WMB] “Él había tomado el Libro, ya no estaba como 
Intercesor;	lo	había	traído	a	la	Tierra”, y él estaba hablando todo 
eso en Los Sellos; y después él dice: [WMB] “Pero hermanos, 
todavía Él está como Mediador, todavía Él está como Intercesor. 
Esto	está	en	el	futuro”11.

10  Apocalipsis 22:11
11  Los Sellos, pág. 89, párr. 139
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 Porque los profetas… Vean, aquí él estaba profetizando lo 
que sería en ese tiempo.
 Fue en el 93, estamos hablando de que esto iba a estar 
ocurriendo casi 30 años después, ¿ve? Y ahí cualquiera podía 
decir: “Ah, pues estamos ya listos. Esto estamos ya a la vuelta 
de la esquina”. Pero miren, 30 años ya han pasado.
 Él estaba allí profetizando lo que sería con ese mensajero 
final,	porque	él	está	hablando…	Ahí,	el	que	está	hablando	ahí	al	
pueblo es el Espíritu Santo.

 [“A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA”]
 [WSS] Es tiempo de ser personas conscientes del día 
en que estamos viviendo, y de entrar en esa etapa en donde 
la presencia de Dios estará siendo sentida en nuestros 
corazones más plenamente; y estaremos más y más 
seguros, y más protegidos por el Señor Jesucristo, que está 
en nuestra edad y en nuestra dispensación, Jesucristo en 
esa Columna de Fuego, para llevar a Sus hijos a la tierra 
prometida del cuerpo eterno, y a la tierra prometida del 
glorioso Reino Milenial, y repartir así la herencia que les 
corresponde, y ser restaurados a la herencia divina con 
vida eterna.
 Josué: ‘Salvador’. Jesús: ‘Salvador’. Es muy importante 
los nombres que Dios ha usado en los mensajeros que Él 
ha enviado; porque Dios de alguna forma obra para que 
[los mensajeros] lleven el nombre correcto para la Obra que 
les corresponde llevar a cabo en el Programa Divino.
 Josué: ‘Salvador’. Es el nombre que necesitaba Oseas, 
el sucesor de Moisés, y le fue colocado ese nombre. De 
Moisés, y por palabra de Moisés, fue dado ese nombre de 

A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado73

 Porque los profetas… Vean, aquí él estaba profetizando lo 
que sería en ese tiempo.
 Fue en el 93, estamos hablando de que esto iba a estar 
ocurriendo casi 30 años después, ¿ve? Y ahí cualquiera podía 
decir: “Ah, pues estamos ya listos. Esto estamos ya a la vuelta 
de la esquina”. Pero miren, 30 años ya han pasado.
 Él estaba allí profetizando lo que sería con ese mensajero 
final,	porque	él	está	hablando…	Ahí,	el	que	está	hablando	ahí	al	
pueblo es el Espíritu Santo.

 [“A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA”]
 [WSS] Es tiempo de ser personas conscientes del día 
en que estamos viviendo, y de entrar en esa etapa en donde 
la presencia de Dios estará siendo sentida en nuestros 
corazones más plenamente; y estaremos más y más 
seguros, y más protegidos por el Señor Jesucristo, que está 
en nuestra edad y en nuestra dispensación, Jesucristo en 
esa Columna de Fuego, para llevar a Sus hijos a la tierra 
prometida del cuerpo eterno, y a la tierra prometida del 
glorioso Reino Milenial, y repartir así la herencia que les 
corresponde, y ser restaurados a la herencia divina con 
vida eterna.
 Josué: ‘Salvador’. Jesús: ‘Salvador’. Es muy importante 
los nombres que Dios ha usado en los mensajeros que Él 
ha enviado; porque Dios de alguna forma obra para que 
[los mensajeros] lleven el nombre correcto para la Obra que 
les corresponde llevar a cabo en el Programa Divino.
 Josué: ‘Salvador’. Es el nombre que necesitaba Oseas, 
el sucesor de Moisés, y le fue colocado ese nombre. De 
Moisés, y por palabra de Moisés, fue dado ese nombre de 
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Josué a Oseas; él lo necesitaba12.
 Así que podemos ver…
 [JBP] Y eso fue una de las cosas que ocurrió esa noche allí. 
Se necesitaba que ese ministerio tuviera algo de lo cual…; así 
como pasó con Moisés y Josué allí.
	Vean,	para	entrar	a	la	tierra	prometida,	Oseas	necesitó	
ese cambio; y Dios le puso —a través de Moisés— Josué, que 
significa	‘Salvador’,	‘Redentor’.
 [WSS] Así que podemos ver que cuando Dios comenzó 
a engrandecer a Josué era porque iban a entrar a la tierra 
prometida. Tengan en cuenta ese detalle, porque es muy 
importante para todos nosotros ([JBP] o sea, vean).
 Estamos ya casi para entrar al nuevo cuerpo, al 
cuerpo eterno, al cuerpo que Dios diseñó para cada uno 
de nosotros desde antes de la fundación del mundo, para 
estrenarlo aquí en la Tierra en un corto tiempo y luego 
usarlo en el Milenio y por toda la eternidad.
 Un paso hacia la tierra prometida, eso es lo que nos 
falta para nuestra entrada a la tierra prometida.
 Recuerden: El Jordán representa la muerte, pero 
cuando el Jordán se detuvo a un lado, y luego las aguas 
que estaban pasando terminaron de pasar, el pueblo pasó 
en seco; o sea, las aguas del Jordán no le hicieron daño al 
pueblo hebreo. Esto representa que la muerte no le hará 
daño a los hijos de Dios: pasaremos en seco a la nueva 
tierra, al nuevo cuerpo, sin ver muerte.

[JBP] Ahí dice…, ahí se está despidiendo, pero fue bueno haber 
leído esa partecita allí. Y más adelantito… (aquí creo que fue 
cuando yo me quedé ayer):

12  Números 13:16
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 [WSS] (…) Oren mucho también por el trabajo que 
se está haciendo en Puerto Rico, por la antena; y que 
Dios les bendiga por vuestras oraciones y por vuestras 
contribuciones para esta labor, por todo lo que han hecho, 
y por todo también lo que ustedes continuarán haciendo, 
lo cual será de beneficio para cada uno de ustedes.
 Pronto, en este mismo año, tendremos aquí voz e 
imagen directamente desde Puerto Rico.
 Así que esto va, de seguro, con lo que hemos estado 
hablando hoy: con lo que Dios le dijo a Josué.

 [JBP] Si va con eso, entonces hay que vigilar que: vean 
cómo comenzó Dios a engrandecer ese ministerio. Y la forma 
en que Él lo estaba haciendo; pero Dios se lo llevó. Pero eso 
no quiere decir que Dios no iba a continuar engrandeciendo ese 
ministerio.
 Vean, entonces Dios estaría cumpliendo plenamente lo 
que Él estaba mostrando allí; porque Gabriel, recuerden que 
Él le estaba diciendo a María allí todo lo que iba a suceder13, 
le estaba dando las Buenas Nuevas. Y Él ahí, vean, Dios lo 
trajo —ese ministerio— y lo encarnó; y estuvo en la Iglesia; 
por consiguiente, Él tenía que estar mostrando en Su mismo 
ministerio lo que sería en ese próximo; estaba simbolizándolo, 
representándolo.
 Porque el mensajero y el Mensaje es el mismo.

 [WSS] Vamos a dejarlo ahí. De seguro Miguel ya se 
dio cuenta y cada uno de ustedes también. Pues Dios dijo: 
“Desde este día Yo comenzaré a engrandecerte”, le dijo 
Dios al que llevaba el nombre de Jesús; porque Josué y 
Jesús significan lo mismo.

13  San Lucas 1:26-38
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 Y vamos a dejarlo ahí quietecito; porque tendríamos 
que decir entonces…, o hablar del Nombre Nuevo del 
Señor Jesucristo, del cual Él dijo: “Al que venciere, Yo le 
haré columna en el Templo de Mi Dios; y escribiré sobre 
él el Nombre de Mi Dios, y el Nombre de la Ciudad de Mi 
Dios, la Nueva Jerusalén, y Mi Nombre Nuevo”14.

[JBP] Cuando Él le dijo15: [WMB] “Tu nombre está sobre la 
montaña”, vean que Él le estaba diciendo allí el Yo soY. Porque 
cuando Moisés le dijo a Dios16:
 —“Mira, dime cuál es Tu Nombre; porque me van a decir que 
‘no te apareció nada’. Dime cuál es Tu Nombre, para, cuando yo 
vaya, yo voy a decir el Nombre del que me está enviando”.
 Y Dios lo que le dijo allí fue: “Diles que Yo Soy el que los voy 
a	libertar”.
	O	sea	que	él	podía	decir	allí:
 —“No, que ¿quién es?”.
	—“Pues	Yo	Soy…	Moisés,	el	que	los	voy	a	libertar”.
 ¿Ven? Y ahí está el Yo soY.
 [WMB]	“Tú	nombre	está	sobre	la	montaña”. Y el hermano 
William dice: [WSS]	“Branham	no	es	nombre,	ni	Marrion”.
 Y él me dice…, y ahí lo escribe (ustedes lo vieron) en Citas, 

14 Apocalipsis 3:12
15 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
jun/04 (sábado), págs. 35-36 (f), págs. 89-90 (T1) / Estudio “Las siete 
dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 (f), págs. 89-92 (T1) 
/ Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 
88-90 (T2) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), págs. 34-36 
(f), págs. 68-70 (T3)] [Compilación, págs. 261-262]
16 Éxodo 3:1-14
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‘no te apareció nada’. Dime cuál es Tu Nombre, para, cuando yo 
vaya, yo voy a decir el Nombre del que me está enviando”.
 Y Dios lo que le dijo allí fue: “Diles que Yo Soy el que los voy 
a	libertar”.
	O	sea	que	él	podía	decir	allí:
 —“No, que ¿quién es?”.
	—“Pues	Yo	Soy…	Moisés,	el	que	los	voy	a	libertar”.
 ¿Ven? Y ahí está el Yo soY.
 [WMB]	“Tú	nombre	está	sobre	la	montaña”. Y el hermano 
William dice: [WSS]	“Branham	no	es	nombre,	ni	Marrion”.
 Y él me dice…, y ahí lo escribe (ustedes lo vieron) en Citas, 

14 Apocalipsis 3:12
15 [Citas, pág. 101, párr. 879: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 
139-155 / Estudio “Las cosas que acompañan a la Tercera Etapa”, 2022/
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/ Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 32-34 (f), págs. 
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16 Éxodo 3:1-14
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escribe17: [WSS] «William». ¿Qué	significa	William?
 Ahora vean que ese Yo soY tiene un nombre.
 Y Él estaba mostrando allí nuevamente que el Yo soY estaría 
en medio del pueblo obrando, y que no vendría con el nombre 
de Jesús, porque ese nombre todo el mundo lo conoce. Pero 
fíjate que ese nombre, había personas que se llamaban Jesús 
allí, pero había un solo Jesús.
	 Ahí	estaba	la	“J”,	porque	es	YHWH.
 Vean, si lo lees al revés, pues comienzas… (porque el 
pueblo hebreo lo lee de derecha a izquierda), tú empiezas 
diciendo: “Yo soY”.
 Y ¿ve?, por eso Él decía siempre: “Yo soy, que hablo 
contigo”.	Porque	el	Nombre	es	algo	dual,	tiene	una	dualidad18.
 Yo soY. Él no tenía que pronunciar el Nombre porque ya 
estaba en Él. Pero al él recibir el Nombre Nuevo, vean cómo ese 
Yo soY vuelve nuevamente a usar esa parte y que tenga parte 
de ese Nombre.

17  Estudio “Las siete dimensiones”, 2022/jul/02 (sábado), págs. 43-46 
(f), págs. 89-92 (T1) / Estudio Bíblico #307, 2023/may/14 (domingo), 
págs. 34-36 (f), págs. 68-70 (T3): Citas, pág. 101, párr. 879 - [WSS] «W I 
L L I A M».
18 2001-04-30-2 “La juventud rompiendo barreras en la 
evangelización con la fe puesta en Cristo en el Día Postrero”: [WSS] 
Pero luego se hizo hombre, se encarnó, y estuvo en medio de la raza 
humana en la tierra de Israel, y fue conocido por el nombre de Jesús. Él 
vino en el Nombre de Su Padre. Por lo tanto, en el Nombre YHWH, esas 
cuatro consonantes, está ahí enmarcado el Nombre en el cual Él vino. 
La Primera Venida de Cristo está enmarcada en el Nombre YHWH, y la 
Segunda Venida también.
 Por eso es: en ese Nombre hay algo dual, hay una dualidad, que es lo 
más sencillo, en ese Nombre está la Primera y Segunda Venida de Cristo. 
Es más, ahí en ese Nombre está el Nombre Nuevo. Vamos a dejarlo ahí 
quietecito… vamos a dejarlo ahí quietecito porque ya lo que teníamos en 
un tema, en donde la reunión de ministros, ya no la podríamos atender; 
pero algún día eso va a ser abierto completamente.
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 Miren, porque Dios le dijo a… ajá… Vamos a ver dónde me 
quedé aquí [“A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA”]:

 [WSS] Y vamos a dejarlo ahí quietecito; porque 
tendríamos que decir entonces…, o hablar del Nombre 
Nuevo del Señor Jesucristo, del cual Él dijo: “Al que 
venciere, Yo le haré columna en el Templo de Mi Dios; y 
escribiré sobre él el Nombre de Mi Dios, y el Nombre de 
la Ciudad de Mi Dios, la Nueva Jerusalén, y Mi Nombre 
Nuevo”.
 Si engrandeció a Josué, que llevaba Su Nombre, 
engrandecerá también a ese del cual Él dice: “Al que 
venciere, lo haré columna en el Templo de Mi Dios, y 
escribiré sobre él el Nombre de Mi Dios, el Nombre de la 
Ciudad de Mi Dios, y Mi Nombre Nuevo”.
 Él lo engrandecerá, y pasaremos a la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, y a la tierra prometida del glorioso 
Reino Milenial.
 Bueno, ya eso será un tema…

 [JBP] Ahí fue que me quedé. Esto que voy a leer ahora, no 
lo leí ayer; que ahí continúa él diciendo… (es que esa porción 
era para hoy):

 [WSS] Bueno, ya eso será un tema del cual podremos 
hablar en otras ocasiones; pero ya ustedes tienen suficiente 
o bastante conocimiento acerca del Nombre Nuevo del 
Señor, y acerca de estas promesas del Nombre Nuevo; y 
con el Nombre Nuevo es que pasamos a la tierra prometida.
 Ahí está la fe para el rapto, está la fe para nuestra 
transformación, ahí está la fe que todos necesitamos: está 
en el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo como León de la A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado78
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tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores; es el 
Nombre Nuevo del Señor Jesucristo para Su manifestación 
como el León de la tribu de Judá, Rey de reyes y Señor de 
señores.
 [JBP] Miren lo clarito que ahí él lo habló.
 [WSS] Vamos a dejarlo quietecito ahí, porque siguen 
llegando muchas cosas…
 Miren ustedes, nadie sabía cuál sería el nombre del 
Mesías en Su Primera Venida, pero estaba representado 
en el nombre de Josué, que significa lo mismo, y estaba 
representado en otros nombres; pero cuando vino, Él 
llevó ese nombre, y el Ángel le dijo a María cuál era el 
nombre que tenía que colocarle a ese niño que nacería de 
su vientre.

[JBP] Ahora, hay algo que me estaba comentando una de las 
hijas (y con todo el respeto lo hablo); ella me decía: “Oye…”. 
Ella tenía (vamos a decir) como seis años, cinco años; y papi iba 
a trabajar allá, a un trabajo que él estaba haciendo de algunos 
hermanos en Ponce.
 Y ella me decía: “¿De casualidad tú no has preguntado si 
tuvo algo que ver, ese nombre que te colocó tu padre, si tuvo 
que ver algo papi?”; porque para ese tiempo él había tenido esa 
pérdida (por el 71, 72, por ahí, 73) de ese primer varoncito; iba 
a ser el cuarto.
 Y ella me hizo esa pregunta: “Oye, ¿no…?”. Está… habría 
que	ver.	Y	yo:	[JBP]	“Bueno,	eso	vamos	a	dejarlo	ahí”.
 Pero vean que siempre hubo una intervención divina en 
todos esos hombres de Dios. En las Escrituras vemos que 
siempre había esa dirección divina para…, ya sea que fuera así 
o que Dios inspirara al padre de ese niño a que le colocaran ese 
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 Pero por ahí se movió algo también en el Programa Divino.
 Porque vean que allí le dijo a María: “Le vas a poner por 
nombre	Jesús”19. Le dijo el nombre que le tenía que poner.
 Y el Espíritu Santo le dijo al hermano Branham20: [WMB] 
“Vas	a	tener	un	niño”, y él le dijo el nombre que le pusiera; y él 
representa	la	Segunda	Venida	del	Señor;	tipo	y	figura,	no	es	que	
en él se cumpla; él representa la Venida del Señor; lo cual eso 
es algo muy importante, en el cual vemos a Dios mostrando allí 
algo del cual se ha estado abriendo cada vez más y más.
 Y en ese tiempo él me decía…; porque yo estaba, y yo sabía 
ya,	y	yo	decía:	“Yo	sabía	que	había	algo”,	en	el	cual	tuvo	que	
haber tenido una parte él de alguna forma. Y ahora no podemos 
preguntarle a Humberto, porque ya habría que… Cuando él 
vuelva, ahí le preguntamos.
 Pero algo tiene que ver, porque ellos eran… o son; pero 
vamos a decir, cuando estaban acá eran muy amigos. Y cuando 
uno pierde a un niño, y más cuando hay algo en el campo 
espiritual,	y	Dios	lo	guía,	a	ese	mensajero…	O	sea,	algo	ocurrió	
allí.
 Y ya sea que se lo haya dicho directamente, o que eso 
luego se fue él a meditar; porque esa parte Dios la ha tenido 
reservada. Pero vean que todo tiene que darse a conocer; de 
alguna forma se va a guiar todo para mostrar cómo…
 Porque vean que después se supo más claramente todo 
ese misterio de la Venida de Jesús y todo lo que ocurrió allí. 
Ya luego pues se entiende, se comprende. Pero en ese tiempo 
todo estaba callado: María lo guardaba en su corazón, lo que 
había escuchado del Ángel y todo. Solamente varias personas 
lo sabían nada más. Luego, después, más adelante, cualquiera 

19 San Lucas 1:30-31
20 [Citas, pág. 164, párr. 1462: 65-1126 “Obras es la fe expresada”, 
párrs. 239-240, 243, 277-280] [Compilación, págs. 105-106]
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lo…; pero en ese momento era reservado para María.
 Lo cual, vean, la María espiritual, que son los escogidos 
de este tiempo, lo guardan en el corazón. [WSS] “Y todo eso 
(miren, él dice allí) tiene que ver con la Fe de Rapto, tiene que 
ver	con	la	transformación”.
	 O	sea	que	es	muy	importante	identificar	y	conocer	eso.	Y	los	
únicos que conocerán eso son los escogidos.
 Los demás no lo van a poder ver, ¿por qué? Porque van a 
tropezar con el velo de carne. Y al tropezar con el velo de carne: 
automáticamente (eso es algo automático) no van a recibir las 
bendiciones contenidas en esa promesa.
 —“No, que yo creo en la resurrección, yo creo el rapto, yo 
creo en la transformación; yo creo todo eso”.
 —“Sí, tú crees las promesas, pero ¿crees cómo van a venir? 
¿Crees	la	Fe	de	Rapto	cómo	es?”.
 Ahí es donde se tranca el… se tranca todo, y ya ahí entonces 
viene esa piedra de tropiezo para ellos.
 Pero miren lo que sigue diciendo. ¿Dónde me quedé aquí? 
“Bueno…”.	Vamos	a	volver	a	 leer	aquí	 [“A UN PASO DE LA 
TIERRA PROMETIDA”]:

 [WSS] Bueno, ya eso será un tema del cual podremos 
hablar en otras ocasiones; pero ya ustedes tienen suficiente 
o bastante conocimiento acerca del Nombre Nuevo del 
Señor, y acerca de estas promesas del Nombre Nuevo; 
y con el Nombre Nuevo es que pasamos a la tierra 
prometida ([JBP] es con el Nombre Nuevo que pasamos a la 
tierra prometida).
 Ahí está la fe para el rapto ([JBP] así que ¡imagínese!)…

[JBP] Por eso yo digo… Déjame marcarlo aquí.
 Por eso digo: Si no creen en el cumplimiento de la Venida A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado81
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del Hijo del Hombre con Sus Ángeles y como Dios lo está 
cumpliendo: no se vistan que no van.
 Es sencillo. Tienen que creer, como creyeron en la Primera 
Venida de Cristo para obtener el cuerpo teofánico, las personas. 
¿Ven? ¿Creyeron en quién? En Jesús, en un hombre.
 Y eso es como que (como decimos) duro de tragar; pero 
para los escogidos eso es dulce como la miel. Aunque vienen 
amarguras, la apretura, pero lo creen ellos de todo corazón, 
porque ellos desean que Dios cumpla las promesas que están 
contenidas en Su Venida.

 [“A UN PASO DE LA TIERRA PROMETIDA”]
 [WSS] Ahí está la fe para el rapto, está la fe para nuestra 
transformación, ahí está la fe que todos necesitamos: está 
en el Nombre Nuevo del Señor Jesucristo como León de la 
tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores; es el 
Nombre Nuevo del Señor Jesucristo para Su manifestación 
como el León de la tribu de Judá, Rey de reyes y Señor de 
señores.
 Vamos a dejarlo quietecito ahí, porque siguen llegando 
muchas cosas… ([JBP] Ahí me quedé).
 Miren ustedes, nadie sabía cuál sería el nombre del 
Mesías en Su Primera Venida, pero estaba representado 
en el nombre de Josué, que significa lo mismo, y estaba 
representado en otros nombres; pero cuando vino, Él 
llevó ese nombre, y el Ángel le dijo a María cuál era el 
nombre que tenía que colocarle a ese niño que nacería de 
su vientre.
 Nadie sabía cuál sería el nombre del Señor en Su 
Primera Venida, y así también ha sido con el Nombre 
Nuevo del Señor Jesucristo para Su Segunda Venida, 
como León de la tribu de Judá, mostrado como el Verbo A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado82
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Nombre Nuevo del Señor Jesucristo para Su manifestación 
como el León de la tribu de Judá, Rey de reyes y Señor de 
señores.
 Vamos a dejarlo quietecito ahí, porque siguen llegando 
muchas cosas… ([JBP] Ahí me quedé).
 Miren ustedes, nadie sabía cuál sería el nombre del 
Mesías en Su Primera Venida, pero estaba representado 
en el nombre de Josué, que significa lo mismo, y estaba 
representado en otros nombres; pero cuando vino, Él 
llevó ese nombre, y el Ángel le dijo a María cuál era el 
nombre que tenía que colocarle a ese niño que nacería de 
su vientre.
 Nadie sabía cuál sería el nombre del Señor en Su 
Primera Venida, y así también ha sido con el Nombre 
Nuevo del Señor Jesucristo para Su Segunda Venida, 
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de Dios, mostrado como Rey de reyes y Señor de señores, 
mostrado como Fiel y Verdadero, y así por el estilo. 
Todo esto describe lo que ese Nombre Nuevo del Señor 
Jesucristo significa para Dios y para todos los hijos de 
Dios.
 [JBP] Y ahí termina diciendo:
 [WSS] Que las bendiciones del Señor Jesucristo como 
León de la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de 
señores con Su Nombre Nuevo, sean sobre cada uno de 
ustedes y sobre mí también, en este momento en que 
estamos a un paso de la tierra prometida, o sea, del nuevo 
cuerpo.

[JBP]	 O	 sea,	 vean	 que	 todo	 eso	 él	 allí	 lo	 mostró;	 lo	 que	 el	
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
en	Su	Obra	de	Reclamo,	como	León,	estaría	llevando	a	cabo	—
en	medio	del	pueblo—	Dios:	la	Obra	de	Reclamación,	para	darle	
la fe para ser transformados y raptados.
 Pero en ese tiempo…, vean, él venía hablando ahí, en 
todos esos años, hasta el 2000; y alguien puede tomar esos 
mensajes del 2000 hacia abajo y decir: “Es que él lo dijo ahí, 
que estábamos en la Piedra Angular”.
 Y aun después, él en algunos mensajes lo hablaba; pero 
más claramente antes de empezar los bautismos, vean, en todo 
ese trayecto…
 Fíjense que antes de la restauración nuevamente allí, con el 
hermano Branham, donde volvieron los bautismos también en la 
séptima edad, en las edades no se tocaba ese tema: comenzó 
en la primera y en la última, en la séptima.
	 Y	en	este	 tiempo	final,	vean,	se	comenzó	con	bautismos,	
luego se terminaron, y comenzó él a hablar las cosas que iban 
a suceder. A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado83
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 ¿Cómo sería Dios viniendo en medio del pueblo? Como 
León de la tribu de Judá.
 Y cualquiera podría decir: “Pues ya estamos dentro”. Y él 
decía: [WSS]	“Estamos	dentro,	estamos	en	la	Piedra	Angular”, 
y usted lo ve hablando así. Y después, en el 2000, dice: [WSS] 
“Bueno, estamos comenzando la séptima edad, no sabemos 
hasta	cuándo	Dios	nos	va	a	tener	en	esta	séptima	edad”21.
 Y está mostrando que es la Dispensación de la Gracia; en 
donde (en el dibujo que él hizo allí)22 la coloca hasta la parte de 
abajo	de	la	Piedra	Angular.	O	sea,	de	la	brecha	para	abajo	todo	
pertenece a la Dispensación de la Gracia.
 Luego termina ese ciclo divino (ya sabemos cuándo 
terminó), y comienza Dios a obrar en una nueva dispensación, 
en una nueva edad: la Edad de la Piedra Angular; ya en lo 
real; en donde se corren ahí siete voces: los Siete Truenos 
consecutivos.
 Vean cómo él lo mostró estando él acá, ese Arcángel Gabriel 
en medio de la Iglesia, lo que sería en la Edad de la Piedra 
Angular. Es una brecha que se abrió ahí, como el tiempo que le 
apareció Él a María.
 Todo es sencillo, pero tiene que tener la persona esa 
percepción profética para entenderlo. Por eso yo les decía: 
“Cuando ustedes sepan ubicar quién es el Arcángel Gabriel, ya 
ahí	estará	todo	cuadrado”.
 Es como Samuel. Miren, Samuel estaba parado allí; y si 
usted cuenta: los 7 hijos y David, él sería el número 9, ¿ve?

21 [2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 (f), págs. 148-151 
(T4)]
22 Estudio Bíblico #332, 2023/ago/11 (viernes), pág. 26 (f), pág. 108 
(T2) / Estudio Bíblico #333, 2023/ago/13 (domingo), pág. 19 (f), pág. 
185 (T2)
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 Y Samuel, dice él que representa… tiene múltiples 
cumplimientos: representa al mensajero dispensacional; y 
también, vean, tiene que aparecer un profeta como Samuel; 
pero también representa a ese que estaba allí para ungir a ese 
octavo que no estaba en el cuadro.
 Todo el mundo veía a los siete y a Samuel: “Ah, pues es…”, 
pero nadie veía a ese octavo.
 Vamos a decirlo más claro: todos veían a los siete ángeles 
mensajeros, todos los ven; y veían al hermano William: el 
Arcángel Gabriel, y no veían más nada: “Ahí están los ocho, no 
hace falta más ninguno”.
 Bueno, no estaba en el cuadro, pero Dios lo tenía en Su 
Programa: [W] “Llámate a ese muchachito que está por allí, y 
tráelo para acá, porque no nos sentaremos a la Cena de las 
Bodas	 del	Cordero	 hasta	 que	 él	 esté	 aquí”. Y él lo trajo y lo 
ungió.
 Y es en ese comienzo…, vean que llegó un momento en 
donde Dios le dice allí a Josué: “Desde este día comenzaré 
a	 engrandecerte”.	 ¿A	 engrandecer	 qué?	 El	 ministerio.	 Pero	
empieza en forma como un nacimiento de un bebé: en una 
forma progresiva; y luego de ahí en adelante va creciendo ese 
ministerio.
 Él dice la palabra	 [WMB]	 “infancia”; comienza…: [WMB] 
“Estamos	en	 la	 infancia	 de	 algo	 -	 de	 ese	 nuevo	ministerio”23. 
Porque iba a llegar un momento en donde Dios iba a engrandecer 
ese ministerio.
 Bueno, esta parte que hablamos ahora en la mañana es 
para anexarla a lo de ayer, que se nos quedaba esa partecita 
ahí	al	final;	y	algunos	extractos	de	algunos	hermanos	que	me	

23 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]

A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado85

 Y Samuel, dice él que representa… tiene múltiples 
cumplimientos: representa al mensajero dispensacional; y 
también, vean, tiene que aparecer un profeta como Samuel; 
pero también representa a ese que estaba allí para ungir a ese 
octavo que no estaba en el cuadro.
 Todo el mundo veía a los siete y a Samuel: “Ah, pues es…”, 
pero nadie veía a ese octavo.
 Vamos a decirlo más claro: todos veían a los siete ángeles 
mensajeros, todos los ven; y veían al hermano William: el 
Arcángel Gabriel, y no veían más nada: “Ahí están los ocho, no 
hace falta más ninguno”.
 Bueno, no estaba en el cuadro, pero Dios lo tenía en Su 
Programa: [W] “Llámate a ese muchachito que está por allí, y 
tráelo para acá, porque no nos sentaremos a la Cena de las 
Bodas	del	Cordero	hasta	que	él	esté	aquí”. Y él lo trajo y lo 
ungió.
 Y es en ese comienzo…, vean que llegó un momento en 
donde Dios le dice allí a Josué: “Desde este día comenzaré 
a	engrandecerte”.	¿A	engrandecer	qué?	El	ministerio.	Pero	
empieza en forma como un nacimiento de un bebé: en una 
forma progresiva; y luego de ahí en adelante va creciendo ese 
ministerio.
 Él dice la palabra	[WMB]	“infancia”; comienza…: [WMB] 
“Estamos	en	la	infancia	de	algo	-	de	ese	nuevo	ministerio”23. 
Porque iba a llegar un momento en donde Dios iba a engrandecer 
ese ministerio.
 Bueno, esta parte que hablamos ahora en la mañana es 
para anexarla a lo de ayer, que se nos quedaba esa partecita 
ahí	al	final;	y	algunos	extractos	de	algunos	hermanos	que	me	

23 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]

A un paso de recibir el cuerpo eterno y glorificado 85

 Y Samuel, dice él que representa… tiene múltiples 
cumplimientos: representa al mensajero dispensacional; y 
también, vean, tiene que aparecer un profeta como Samuel; 
pero también representa a ese que estaba allí para ungir a ese 
octavo que no estaba en el cuadro.
 Todo el mundo veía a los siete y a Samuel: “Ah, pues es…”, 
pero nadie veía a ese octavo.
 Vamos a decirlo más claro: todos veían a los siete ángeles 
mensajeros, todos los ven; y veían al hermano William: el 
Arcángel Gabriel, y no veían más nada: “Ahí están los ocho, no 
hace falta más ninguno”.
 Bueno, no estaba en el cuadro, pero Dios lo tenía en Su 
Programa: [W] “Llámate a ese muchachito que está por allí, y 
tráelo para acá, porque no nos sentaremos a la Cena de las 
Bodas	 del	Cordero	 hasta	 que	 él	 esté	 aquí”. Y él lo trajo y lo 
ungió.
 Y es en ese comienzo…, vean que llegó un momento en 
donde Dios le dice allí a Josué: “Desde este día comenzaré 
a	 engrandecerte”.	 ¿A	 engrandecer	 qué?	 El	 ministerio.	 Pero	
empieza en forma como un nacimiento de un bebé: en una 
forma progresiva; y luego de ahí en adelante va creciendo ese 
ministerio.
 Él dice la palabra	 [WMB]	 “infancia”; comienza…: [WMB] 
“Estamos	en	 la	 infancia	 de	 algo	 -	 de	 ese	 nuevo	ministerio”23. 
Porque iba a llegar un momento en donde Dios iba a engrandecer 
ese ministerio.
 Bueno, esta parte que hablamos ahora en la mañana es 
para anexarla a lo de ayer, que se nos quedaba esa partecita 
ahí	al	final;	y	algunos	extractos	de	algunos	hermanos	que	me	

23 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 
(T3): [WSS] «La infancia del nuevo ministerio».]
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enviaron, para colocarlo en esta línea que Dios nos ha estado 
dando en estos días; y el tiempo en que estamos; y cómo Dios 
va a estar engrandeciendo cada vez más y más ese ministerio, 
y al pueblo, para llegar juntos a la tierra prometida del nuevo 
cuerpo.
 Hoy es miércoles 22 de noviembre de este año 2023, al cual 
podemos colocarle ese tema que él tenía allí: “A	UN	PASO	DE	
LA	TIERRA	PROMETIDA”.
 A un paso de la tierra prometida del nuevo cuerpo estamos.
 Ya todo lo que fue mostrado y profetizado, ya estamos 
viendo el cumplimiento, ya estamos palpando todo lo que fue 
hablado, ya lo estamos ahora obteniendo.
	“A	UN	PASO	DE	LA	TIERRA	PROMETIDA	PARA	RECIBIR	
EL	CUERPO	ETERNO”,	o	“A	UN	PASO	PARA…”	(ponerle	algo	
que	se	identifique…).
 “A UN PASO DE RECIBIR EL CUERPO ETERNO Y 
GLORIFICADO”�
 Vamos a colocarle ese tema; que es A	UN	PASO	DE	LA	
TIERRA	PROMETIDA, pero “A UN PASO DE RECIBIR EL 
CUERPO ETERNO Y GLORIFICADO”.
 Vamos a colocarle ese tema, anótalo por allí, para que así 
quede en esta plática del día de hoy.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Los ministerios en el Lugar Santísimo
Dr. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos reunidos allá con el reverendo 
Toribio, en la congregación que pastorea el reverendo José 
Trujillo Ramos, allá en San Martín de Porres, Lima, Perú; 
y también a todos los que están reunidos allá en ciudad de 
Calabozo; también los hermanos de los estados de Guárico 
y Apure, ministros de diferentes lugares allá en Venezuela; y 
demás lugares que están reunidos en el día de hoy, miércoles 
22 de noviembre de este año 2023.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder saludarles a 
todos ustedes; y estar conscientes de que estamos en el tiempo 
más glorioso de todos los tiempos; el tiempo en donde Dios está 
llevando	a	cabo	la	Obra	de	preparación	de	aquellos	que	serán	
transformados en la etapa de Piedra Angular y Dispensación del 
Reino, en donde Dios está operando los ministerios de Jesús, 
de Moisés y de Elías; lo cual estaba mostrado en el tabernáculo 
de Moisés y en el templo de Salomón.
 Pero vean cómo en el templo de Salomón aparecieron allí 
dos querubines adicionales, dos querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro, que Dios le dijo que colocara allí en el lugar 
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santísimo1. Y vean, esos dos querubines gigantes cubrían todo 
el lugar santísimo.
 En el lugar santísimo ministra allí, dentro del lugar santísimo, 
el sumo sacerdote.
 Y miren, un mensaje que me envió el reverendo Jesús 
Barrolleta, de lo cual nuestro hermano William nos habla algo 
allí muy importante en esta partecita que él me envía. Nos dice 
nuestro hermano William allí:

[Mensaje de estudio del domingo, 8 de marzo, 2020]
LA DEDICACIÓN
DEL GLORIOSO TABERNÁCULO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 12 de septiembre de 1998
(Segunda actividad)
Ciudad de Guatemala, Guatemala
 Y para este tiempo final, por medio de la manifestación 
del Espíritu de Cristo, Jesucristo en Espíritu Santo a través 
de Su Ángel Mensajero, que es el profeta mensajero de 
la Dispensación del Reino, es un profeta dispensacional 
con un Mensaje dispensacional: el Mensaje del Evangelio 
del Reino; y con ministerios dispensacionales, como el 
ministerio de Moisés y como el ministerio de Jesús, que 
también estará manifestado en Su Ángel Mensajero.
 Y el ministerio de Elías pasa…

[JBP] Porque el ministerio de Elías operó, vean, en las edades 
de la Iglesia: en la etapa séptima. Pero antes, vean, en el 
Antiguo Testamento operó:
 • En Elías; llamado Elías ese ministerio.

1 1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
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 • Luego en el segundo fue en Eliseo, en una doble porción; 
y allí fue cambiado ese nombre. Vean, era el mismo ministerio 
de Elías pero con otro nombre, con un nombre nuevo: Eliseo.
 • Luego pasa a Juan el Bautista.
 • Y luego lo vemos en el reverendo William Branham, en 
su cuarta manifestación, en la séptima edad de la Iglesia, en la 
Dispensación de la Gracia.
	 Operó	en	tres	ocasiones	bajo	la	Dispensación	de	la	Ley:	en	
el Atrio; una vez en el Lugar Santo. Pero vean, ese ministerio 
estaba prometido que recorrería la senda ministerial nuevamente 
en su quinta manifestación; y en esa ocasión allí, lo vemos con 
Moisés.
 Ahora vean, cuando él escribe en el libro de Citas (que es 
lo que a muchos quizás les ha chocado; ¡y esto fue escrito por 
él!), cuando él escribe allí un: [WSS] «6to Elías»2, pues por 
algún motivo en el Programa Divino fue que él escribió: [WSS] 
«6to Elías»; pero eso lo escribió el Espíritu Santo por medio de 
esa manifestación en esa ocasión. Ya luego podremos entender 
claramente el por qué él escribió eso allí.
 Ahora, vamos a quedarnos con la parte cuando el hermano 
Branham dice que lo recorre por quinta ocasión. Y luego van a 
ver más claramente el por qué él escribió eso; porque tiene un 
significado	profético.
 Ahora, es como cuando decía el hermano William del 
ministerio de Moisés, dice: [WSS] “Si contamos a Jesús, pues 
sería	 (uno	de	 los	Dos	Olivos)	Moisés:	el	 tercer	Moisés.	Si	no	

2 Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 (sábado), 
págs. 14-15 (f), págs. 220-221 (T3) / Estudio Bíblico #225, 2022/jul/31 
(domingo), pág. 18 (f), pág. 252 (T3) / Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 
(viernes), pág. 17 (f), pág. 55 (T1) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-
2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 137-138 (T4): [WSS] «Phoenix es una 
puerta abierta para el 6to Elías».
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significado	profético.
 Ahora, es como cuando decía el hermano William del 
ministerio de Moisés, dice: [WSS] “Si contamos a Jesús, pues 
sería	(uno	de	los	Dos	Olivos)	Moisés:	el	tercer	Moisés.	Si	no	
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(viernes), pág. 17 (f), pág. 55 (T1) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-
2 (viernes), págs. 11-12 (f), págs. 137-138 (T4): [WSS] «Phoenix es una 
puerta abierta para el 6to Elías».

Los ministerios en el Lugar Santísimo 91

 • Luego en el segundo fue en Eliseo, en una doble porción; 
y allí fue cambiado ese nombre. Vean, era el mismo ministerio 
de Elías pero con otro nombre, con un nombre nuevo: Eliseo.
 • Luego pasa a Juan el Bautista.
 • Y luego lo vemos en el reverendo William Branham, en 
su cuarta manifestación, en la séptima edad de la Iglesia, en la 
Dispensación de la Gracia.
	 Operó	en	tres	ocasiones	bajo	la	Dispensación	de	la	Ley:	en	
el Atrio; una vez en el Lugar Santo. Pero vean, ese ministerio 
estaba prometido que recorrería la senda ministerial nuevamente 
en su quinta manifestación; y en esa ocasión allí, lo vemos con 
Moisés.
 Ahora vean, cuando él escribe en el libro de Citas (que es 
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contamos ese ministerio de Moisés en Jesús, pues sería el 
segundo	ministerio	de	Moisés”. ¿Ve? No hay ningún problema.
 Ahora, miren que ese ministerio de Elías estaría recorriendo 
ese camino ministerial por quinta ocasión, pero ya al lado de 
Moisés: un mensajero dispensacional, que fue Moisés, o sea, un 
ministerio dispensacional, pero ya sería en el Lugar Santísimo.
 Y para recorrerlo en el Lugar Santísimo tiene que ser un 
mensajero dispensacional, no puede ser un mensajero ni un 
ministerio de edad.
 Por lo tanto, miren lo que dice aquí…, sigue diciendo en este 
extracto [“LA DEDICACIÓN DEL GLORIOSO TABERNÁCULO 
DE DIOS”]:

 [WSS] Y el ministerio de Elías pasa, sube, a una 
posición más importante, porque pasa a un mensajero 
dispensacional; por lo tanto el ministerio de Elías recibe 
una adopción: la adopción para ministrar en el Día Postrero 
como uno de los Dos Olivos; y el de Moisés como uno 
de los Dos Olivos también; y el de Jesús pasa en el Día 
Postrero para ministrar también.

[JBP] Porque el misterio del Séptimo Sello es el misterio de la 
Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles; porque Él viene 
con Sus Ángeles.
 Bueno, solamente era un saludito para los hermanos que 
me pidieron un saludito; y aproveché y les hablé de este extracto 
muy importante que me enviaron, lo cual quise compartir con 
ustedes rápido.
 Y es lo que se ha estado hablando en la Visión de la Carpa, 
el cumplimiento de la Visión de la Carpa, en la etapa de la 
Palabra siendo enseñada, siendo traída.
 Lo que fue traído, Dios por medio del Espíritu Santo Los ministerios en el Lugar Santísimo92
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por medio del reverendo William Branham, precursor de la 
Segunda Venida de Cristo, y por el Arcángel Gabriel: nuestro 
amado hermano William Soto Santiago, todo el Mensaje que 
nos trajo. Ahora estamos viendo todo el cumplimiento de lo 
que fue profetizado, lo que fue mostrado en visión, y lo que fue 
profetizado por ellos, de lo que estaría Dios haciendo en medio 
de la Iglesia en una Gran Carpa Catedral, en la etapa de la Edad 
de Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Ha sido para mí un privilegio poder enviar estas palabras 
de saludo a todos ustedes allá reunidos en Venezuela, en Perú, 
y en todos los lugares en donde también están en estudios 
bíblicos. Y también el día de mañana y el viernes y el sábado, 
y ¡todos los días! Estamos en ese ambiente en el cual estamos 
siendo preparados para pronto obtener nuestra adopción, 
nuestra transformación.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y es para mí 
un privilegio poder enviar estas palabras de saludos a todos 
ustedes.
 Que Dios les bendiga grandemente.
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El Árbol de la Vida hecho carne en
Su Primera y Segunda Venida
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes, un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Veracruz, en la congregación que pastorea el 
reverendo Pepe Nolasco, y todos los pastores allá reunidos en 
toda	esa	región	de	Poza	Rica	hasta	Oaxaca	(me	estaba	diciendo	
nuestro hermano Gerson, que están allá), los hermanos de 
Xalapa también, y todos los hermanos allá de toda esa región; 
nuestro hermano Nachito también, y nuestro hermano Joziel y 
todos los hermanos allí reunidos hoy, jueves 23 de noviembre 
de este año 2023, en esta reunión que está teniendo nuestro 
hermano Miguel con todos estos ministros, y también todos los 
que están en los diferentes países reunidos en el día de hoy.
 Y también los que están en Estados Unidos, que hoy 
es feriado, y aquí en Puerto Rico también, Día de Acción de 
Gracias, que es feriado para Estados Unidos y aquí en Puerto 
Rico también es feriado.
 A todos: que Dios los bendiga grandemente, y en esta 
ocasión nos bendiga por medio de Su Palabra.
 Nos dice en las Sagradas Escrituras:
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El Árbol de la Vida hecho carne... 98

 Apocalipsis 2:7
 7 El que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las 
iglesias. Al que venciere, le daré a comer del árbol de la 
vida, el cual está en medio del paraíso de Dios.

EL ÁRBOL DE LA VIDA HECHO CARNE
EN SU PRIMERA Y SEGUNDA VENIDA

[Dr. José B. Pérez] Ahí en el libro de Las Edades editado, nos 
dice el reverendo William Branham, en la página 102, dice:

 97. “El Árbol de la Vida”. ¿No es esa una expresión 
hermosa? Se menciona tres veces en Génesis y tres veces 
en Apocalipsis. Es el mismo árbol y simboliza la misma 
cosa en cada una de las seis Escrituras.
 98. Pero ¿qué es el Árbol de la Vida? Ahora, en primer 
lugar tenemos que saber qué es lo que significa el árbol. 
En Números 24:6, cuando Balaam describía a Israel, dijo 
que eran “como lináloes plantados por Jehová”. Árboles, a 
través de las Escrituras, se refieren a personas - como dice 
en el primer Salmo. Así que el Árbol de la Vida tiene que 
ser la Persona de la Vida, que es Jesús.
 99. Ahora, había dos árboles en medio del Huerto del 
Edén. Uno era el Árbol de la Vida, y el otro era el Árbol de 
Ciencia de Bien y del Mal. El hombre habría de vivir por 
medio del Árbol de la Vida; y no habría de tocar el otro 
árbol porque moriría; pero el hombre tomó del otro árbol, 
y cuando lo hizo, la muerte entró en él por medio de su 
pecado, y él fue separado de Dios.
 100. Ahora, aquel Árbol allá en el Edén, aquel Árbol 
que era el origen de Vida, era Jesús. En San Juan, capítulos 
6 al 8, Jesús se presenta como el origen de Vida Eterna. El Árbol de la Vida hecho carne...98
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Él mismo dijo que era el Pan del Cielo. Él habló del 
ofrecimiento de Sí mismo diciendo que si algún hombre 
comiere de Él, nunca moriría. Él proclamó que conocía a 
Abraham, y que antes de que Abraham fuera, Él era. Él 
profetizó que Él mismo les daría agua viva y que todo 
aquel que bebiere de esta agua, nunca jamás tendría sed, 
sino que viviría eternamente. Él se mostró como el Gran 
“Yo Soy”. Él es el Pan de Vida, el Pozo de Vida, el Ser 
Eterno, el Árbol de la Vida. Él estuvo allá en medio del 
Huerto del Edén así como también estará en medio del 
Paraíso de Dios.

[JBP] Pasamos a la página 103, un poquito más adelante ahí, 
donde dice:

 102. Ahora, siendo que el testimonio no puede cambiar 
(quitado de, o agregado a), entonces el testimonio queda 
en que la Vida está en el Hijo. Siendo que esto es la verdad, 
el Árbol de Vida en el Huerto tiene que ser Jesús.
 103. Bien. Si el Árbol de la Vida es una persona, entonces 
el Árbol de Ciencia del Bien y del Mal es también una 
persona. No puede ser de otra manera. Así que el Ser Justo 
y el ser maligno estaban allí, lado a lado, en medio del 
Huerto del Edén.

[JBP] Y pasamos a la 108, donde nos dice… Ahí como a mitad 
de párrafo, a mitad de página, y ya un poquito más adelante de 
este párrafo del medio, dice [PÁG. 108]:

 [115]. Empezamos con el hecho de que hay dos árboles 
en medio del huerto. El Árbol de la Vida era Jesús. El 
otro árbol definitivamente era Satanás, por causa de lo El Árbol de la Vida hecho carne...99
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que vino como fruto de aquel árbol. Ahora bien, sabemos 
que ambos árboles tenían relación con el hombre o nunca 
hubieran sido puestos allí. Ellos tuvieron que tener parte 
en el plan y propósito soberano de Dios, en su relación con 
el hombre y con Dios mismo, o nosotros nunca podríamos 
atribuir omnisciencia a Dios. Hasta aquí todo es verdad, 
¿es cierto? Ahora, la Palabra definitivamente muestra que 
desde antes de la fundación del mundo el propósito de 
Dios era de compartir Su Vida Eterna con el hombre.

[JBP] Y más adelantito, en la 109, allí donde nos dice [PÁG. 
109]:

 116. Pero aquella Vida no podía ser y no sería 
compartida de ninguna otra manera sino a través de “Dios 
manifestado en carne”. Esto era parte de Su propósito 
eterno predestinado. Este plan era para la alabanza de la 
gloria de Su gracia. Era el plan de la Redención. Era el 
plan de la Salvación. Ahora escuche bien: “Dios siendo 
un Salvador, fue necesario que predestinara a un hombre 
que necesitara salvación para así darse razón y propósito 
de existencia”. Eso es ciento por ciento correcto, y hay 
multitudes de Escrituras que lo prueban así, como por 
ejemplo Romanos 11:36:
 Porque de él, y por él, y en él, son todas las cosas. A él 
sea gloria por siglos. Amén.
 117. El hombre no podía venir directamente y tomar 
del Árbol de la Vida en medio del huerto. La Vida Eterna 
primeramente tenía que llegar a ser carne.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren lo que nos dice acá, en el 
mensaje “HEMOS VISTO SU ESTRELLA EN EL ORIENTE”1, 
que fue predicado el 16 de diciembre de 1963; en una parte 
aquí (en este es la página 16 en español, en el de inglés es la 
17) nos dice:

 111 Y es la misma cosa en usted. Gálatas 4:19 dice que: 
“Cuando Cristo (la esperanza de gloria) sea formado 
en usted”. Cristo está siendo formado en usted, cuando 
usted está muriendo y Cristo está viniendo a Vida ([JBP] 
vean esa parte importante ahí). Observe cómo se establece 
la persecución, observe los problemas comenzar por 
doquiera…

[JBP] Él escribe, en el de inglés… Vamos a ir un poquito antes; 
porque en este párrafo anterior, antes de leer allí lo que él 
escribe, en el párrafo anterior dice:

 110 Cuando Cristo 
Jesús estaba siendo formado 
en María, entonces fue 
cuando la 

persecución empezó. Esto es correcto. 
Esto es correcto. Entonces fue cuando 
su persecución empezó.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David, a la derecha; y a la 
izquierda escribe: [WSS] «María».
 Y ahora vamos al párrafo que habíamos comenzado a leer; 
dice:

1 63-1216 “Hemos visto Su Estrella y hemos venido a adorarle”, párrs. 
110-113
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 111 Y es la misma cosa 
en usted. Gálatas 4:19 dice 
que: “Cuando Cristo (la 
esperanza de gloria) sea 
formado en usted” ([JBP] 
ahí escribe): [WSS] «Cristo 
formado en usted». Cristo está siendo formado en usted, 
cuando usted está muriendo y Cristo está viniendo a 
Vida. Observe cómo se establece la persecución ([JBP] 
escribe ahí): [WSS] «persecución», observe los problemas 
comenzar por doquiera, observe al diablo desbocarse en 
furia, ciertamente, cuando Cristo está siendo formado en 
usted.
 112 Y cuando…

[JBP] Eso es para obtener, vean, la vida eterna, cuando 
la persona recibe al Señor en Su Primera Venida como su 
Salvador.	Ahí	está	hablando	de	esa	Obra	que	el	Espíritu	Santo	
está haciendo en su vida, cuando esa persona recibe a Cristo 
como su Salvador y obtiene así el nuevo nacimiento.
 Lo cual, eso ya no puede ocurrir en una persona que en 
este tiempo quiera y desee recibir a Cristo como su Salvador, 
para poder entrar al Reino de Dios, poder ser parte de la Iglesia 
del Señor, y así obtener su nuevo nacimiento; porque ya la 
Dispensación de la Gracia terminó.
 Pero para tener este cuadro aquí, de lo que es el Árbol de 
la Vida (el cual ya vimos que es Cristo, Jesús, el cual se hizo 
carne); y para poder comer de ese Árbol de la Vida y poder 
obtener la vida eterna: ese Árbol tenía que hacerse carne.
 De lo cual, cada uno de nosotros, que estamos colocados 
en el Cuerpo Místico de Cristo, en la Edad de la Piedra Angular, 
ya hemos comido y hemos obtenido ese cuerpo teofánico de El Árbol de la Vida hecho carne...102
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la sexta dimensión. Pero nos falta el otro cuerpo: el cuerpo 
glorificado	que	Él	prometió	para	todo	creyente	en	Él.
 Ahora, vean lo que sigue diciendo aquí [“HEMOS VISTO 
SU ESTRELLA EN EL ORIENTE”]:

 [111] … observe al diablo desbocarse en furia, 
ciertamente, cuando Cristo está siendo formado en usted.
 112 Y cuando Cristo estaba siendo formado en María, 
rápidamente vino el mandato del rey, diciendo: “¡Todo el 
pueblo!”. Tan pronto como ella estaba… el Cristo estaba 
llegando a ser un bebé completo, listo para ser dado a luz, 
y entonces, de inmediato la gran persecución [empezó].
 113 Ahora el bebé se ha venido formando por un largo 
tiempo, en la matriz. Pero esto vendrá en estos últimos 
días, cuando la plenitud de la Deidad, cuando esta 
plenitud de Cristo ha de ser manifestada entre Su pueblo. 
Él lo dijo así. Él lo prometió en Su Palabra. Y cuando 
esa plenitud [sea manifestada], ¿ve usted?, entonces 
cosas sobrenaturales empiezan a suceder tal como Él 
lo prometió. Esta es la razón por la cual nuestra gran 
vida social y demás cosas no pueden entender esto. Es 
una tontería para ellos. Ahora fíjense, están formando 
el Concilio de Iglesias, ¿ven? En el preciso momento 
cuando la Iglesia empieza a pararse en sus pies, cuando 
lo sobrenatural empieza a obrar. Es ahora cuando todos 
ellos se han unido a un grupo, y ahora van a tratar de 
detener esto sobrenatural. Exactamente igual como lo fue 
en aquel entonces.

[JBP] Ahora, vean cómo ese Árbol de la Vida en Su Primera Venida 
tenía que hacerse carne; y vean que hubo una persecución allí 
para detener eso sobrenatural que había comenzado. El Árbol de la Vida hecho carne...103
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 Y para Su Segunda Venida estaría ocurriendo lo mismo; 
porque fíjense que en Su Segunda Venida Él sigue siendo el 
Árbol de la Vida. En Su Segunda Venida, como León de la tribu 
de	Judá,	como	Rey	de	reyes	y	Señor	de	señores	en	Su	Obra	de	
Reclamo, sigue siendo ese Árbol de la Vida.
 Y ese Árbol de la Vida tenía allí que hacerse carne en Su 
Primera Venida para poder el ser humano comer de Él; lo cual 
Adán y Eva no esperaron; porque tenía que hacerse carne.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, en la página 146 del libro de 
Los Sellos nos dice:

 [192]. Y al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre…

[JBP] Vean, vuelve nuevamente a llevarse a cabo una 
manifestación de ese árbol. Porque allá…, y en el tiempo de 
Jesús, vean allí, se hizo carne en Judas Iscariote, por la línea 
del diablo, de la serpiente; y por la línea de Dios se hizo carne 
en Jesús: el Árbol de la Vida.
	Y	en	este	tiempo	final,	nos	dice	aquí	que:

 [192]. … al mismo tiempo que el diablo cae del Cielo y 
se encarna en un hombre ([JBP] ahí ven al árbol de ciencia del 
bien y del mal nuevamente en la Tierra encarnado), el Espíritu 
Santo sube y viene encarnado en un hombre.

[JBP] Y Dios entonces viene y se encarna en un hombre: el 
Árbol de la Vida. Y vuelve el Árbol de la Vida nuevamente a 
estar en medio de la Iglesia para poder dar de Sí mismo; y 
así obtener, ese grupo de escogidos que está colocado en el 
Lugar Santísimo del Templo espiritual, poder obtener esa doble El Árbol de la Vida hecho carne...104
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porción;	o	sea,	obtener	el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	comiendo	
del Árbol de la Vida; lo cual, vimos allí que es Cristo, es Él mismo.

[Dr. José B. Pérez] Y en la página 256 del libro de Los Sellos 
nos dice:

 120. Fíjense bien: Esta última vez viene sobre el caballo 
amarillo. Esto no es en nuestro día, será más adelante, 
porque es un Sello predicho. Cuando esto suceda, la 
Iglesia (la Novia) ya habrá subido ([JBP] o sea, ha subido ¿a 
dónde? A la Edad de la Piedra Angular); cuando este individuo 
aparezca sobre la Tierra, él llegará a ser completamente, 
completamente, el diablo. Progresa de anticristo hasta 
falso profeta, y finalmente en la bestia, el diablo mismo. 
Él viene sobre un caballo amarillo —varios colores 
mezclados para que aparezca amarillo color de muerte.
 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre. Esa es la gran diferencia entre 
los dos.

[JBP] Vean, por un lado ese caballo amarillo (que es la mezcla 
de los colores: blanco, rojo, negro, y da ese color amarillo), 
viene el diablo encarnado; pero por otro lado viene el caballo 
blanco: la Palabra pura encarnada también en un hombre. Ahí 
están esos dos árboles.

[Dr. José B. Pérez] Y por eso nuestro hermano Branham, cuando 
él decía en el libro de Los Sellos también, en la página 134:
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Iglesia (la Novia) ya habrá subido ([JBP] o sea, ha subido ¿a 
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aparezca sobre la Tierra, él llegará a ser completamente, 
completamente, el diablo. Progresa de anticristo hasta 
falso profeta, y finalmente en la bestia, el diablo mismo. 
Él viene sobre un caballo amarillo —varios colores 
mezclados para que aparezca amarillo color de muerte.
 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
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 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando Él 
llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo ([JBP] 
vean, porque sigue siendo Él mismo, es el mismo Árbol de la 
Vida), entonces nosotros le coronaremos como “Rey de 
Reyes y Señor de Señores”. Correcto.

[JBP] Por eso es que Él no permitió allí…; porque vean, en 
alguna ocasión querían coronarlo como Rey2; pero no era para 
hacerlo en Su Primera Venida, eso era para Su Segunda Venida.
 Hemos hablado, así por encimita, de este tema tan 
importante. Ya luego estaremos abundando más de todo esto, 
lo	cual	está	siendo	cumplido	en	este	tiempo	final;	y	poder	ver	
en dónde estamos en el Programa Divino, lo cual es de regreso 
al Edén; y allí estaban esos dos árboles. Los dos árboles 
nuevamente	en	este	tiempo	final,	en	la	manifestación	del	
Séptimo Sello en medio de Su Iglesia, la manifestación de ese 
Ángel que era diferente a los demás.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos los hermanos allá reunidos con 
nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín. Y ya estaremos, ya 
nuevamente mañana viernes, en el Estudio Bíblico de mañana 
viernes; y el sábado también, que siempre enviamos unas 
palabras allí a donde se va a reunir nuestro hermano Miguel; y 
el domingo también.
 Así que esperamos en estos días grandes bendiciones de 
parte de Dios.
 Que Dios les bendiga.
 Dios te bendiga, hermano Miguel; y muchas gracias por esta 
oportunidad que me permites participar ahí con la reunión que 

2  San Juan 6:14-15
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ustedes tienen en esta ocasión de hoy jueves 23 de noviembre 
de este año 2023.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, grandemente; y a 
todos los ministros allí reunidos, y en todos los lugares; y lleven 
saludos de mi parte a todas las congregaciones donde ustedes 
pastorean.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continúen pasando un 
día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.
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Siendo eternos con el Eterno
Dr. José Benjamín Pérez

Que Dios te bendiga, hermano Miguel, que Dios te guarde. Me 
saludas a todos los hermanos allá con nuestro hermano Vicente 
Pérez Pérez, allá en Minatitlán; todos los ministros, hermanos 
y hermanas reunidos en esta ocasión de hoy viernes, 24 de 
noviembre de este año 2023.
 Ya en la noche me dijiste que estarás allá con Bladimiro; y 
ya	este	fin	de	semana	estarás	en…,	el	sábado	y	domingo,	allá	
con nuestro hermano Andrés Cruz.
 Así que, que Dios te bendiga grandemente y te siga usando 
grandemente	en	 la	Obra	de	Dios;	 y	a	 todos	 los	ministros	y	a	
todos los hermanos allí.
	 Y	que	en	este	 tiempo	final	Dios	siga	preparándonos	para	
recibir las promesas por las cuales Él ha venido en este tiempo 
final,	para	cumplir	todo	lo	que	fue	profetizado,	todo	lo	que	fue	
hablado; lo cual es para la Iglesia-Novia; porque Él viene por Su 
Iglesia, Él viene por Su Novia, que está lista, para llevarla a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Así que es el tiempo más grande y más glorioso de todos 
los tiempos; porque es el tiempo en donde regresaremos a ser 
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perfectos, regresaremos a lo que éramos antes, lo cual era la 
plenitud de Dios, lo cual era atributos de Dios en Él desde antes 
de	la	fundación	del	mundo.	O	sea,	siempre	estábamos	con	Él,	
siempre éramos perfectos.
 Por lo tanto, es el tiempo en que regresamos nuevamente a 
lo que éramos, pero que estaríamos manifestados en la Tierra; 
lo cual corresponde al glorioso Reino Milenial y a la eternidad. 
Estaríamos no como un atributo allí con el Eterno, sino ese 
atributo	manifestado	en	un	cuerpo	eterno	y	glorificado,	para	vivir	
por el Milenio y por la eternidad.
	O	sea	que	regresamos	a	esa	Gran	Teofanía,	pero	¿ve?,	
que volvemos, luego de la Cena de las Bodas del Cordero, 
volvemos nuevamente a este planeta Tierra en ese cuerpo 
eterno	y	glorificado	que	habremos	recibido	antes	de	irnos	a	la	
Cena de las Bodas del Cordero.
	O	sea	que	vamos	a	volver	a	ser	eternos,	pero	con	cuerpos	
eternos	y	glorificados;	o	sea,	regresaremos	a	lo	que	éramos	
antes	pero	entonces	ya	en	un	estado	glorificado:	Dios	en	
muchos	hijos	e	hijas	de	Dios.	O	sea	que	seremos	eternos	con	el	
Eterno,	en	cuerpos	glorificados,	incorruptibles	e	inmortales.
 Así que este es el tiempo en donde nuevamente volveremos 
a	ser	eternos.	Y	cuando	decimos	“volvemos	a	ser	eternos”:	en	
la imagen y en la semejanza. Porque ya somos eternos en la 
imagen, pero ahora Él viene por Su Iglesia para hacerla eterna 
en cuanto a la semejanza.
 Porque ahora mismo, una persona, aunque haya nacido 
de nuevo y es eterna (o sea, obtiene vida eterna al recibir a 
Cristo como su Salvador en la Dispensación de la Gracia), y 
parte (porque todavía no ha ocurrido la resurrección): ¿ve?, no 
ha obtenido esa doble porción, o sea, la segunda parte.
	Pero	en	este	tiempo	final	Él,	como	viene	por	Su	Iglesia,	
viene a darle esa segunda porción, que es la de darle el cuerpo Siendo eternos con el Eterno112
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eterno	y	glorificado;	y	así	seremos	eternos,	tanto	en	lo	espiritual	
como eternos en lo físico.
 Volviendo a eternidad: en la teofanía y en el cuerpo eterno y 
glorificado.	O	sea	que	seremos	eternos	en	las	dos	fases	o	dos	
manifestaciones: imagen y semejanza. Seremos eternos con el 
Eterno.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde; y 
gracias por esta oportunidad que me permites de enviar estas 
palabritas de saludo; en el cual podemos desarrollar ese tema de 
los atributos de Dios siendo manifestados en esta Tierra, siendo 
traídos, y así hacer contacto con la vida eterna, y también hacer 
contacto	con	la	vida	eterna	en	cuerpo	eterno	y	glorificado	físico.
 Al comer del Árbol de la Vida en Su Primera Venida 
obtenemos el cuerpo teofánico y obtenemos vida eterna; y al 
comer del Árbol de la Vida en Su Segunda Venida obtenemos el 
cuerpo	físico	eterno	y	glorificado;	y	por	eso	llegaremos	a	ser	a	
imagen	y	semejanza	del	cuerpo	glorificado	que	recibió	Jesús.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo, hermano Miguel, allá a donde te encuentras, 
en Minatitlán, con el reverendo Vicente Pérez, y todos los 
hermanos reunidos allá, hoy viernes, 24 de noviembre de este 
año 2023.
 Que Dios te bendiga, hermano Miguel, Dios te guarde. Y 
en la noche ya estaremos hablando sobre el tema de los Dos 
Olivos	 en	 el	 Lugar	 Santísimo;	 porque	 los	 Dos	 Olivos,	 donde	
ministran, es en el Lugar Santísimo.
 Vean que fue visto en el tabernáculo o en el templo de 
Salomón, vemos esos dos querubines de madera de olivo 
cubiertos de oro, los cuales no estaban en el tabernáculo de 
Moisés, y los vemos ahora en el templo de Salomón1. Lo cual 
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representa a los ministerios de Moisés y Elías siendo operados 
por el Espíritu Santo (porque el Espíritu Santo es el que opera 
los ministerios); lo vemos operando en el Lugar Santísimo; y el 
Lugar Santísimo corresponde a la Edad de la Piedra Angular y 
Dispensación del Reino.
 Bueno, Miguel, que Dios te bendiga grandemente; y hasta 
la noche, Dios mediante.
 Que Dios les bendiga a todos allá en Minatitlán. Dios les 
bendiga.
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ESTUDIO BÍBLICO #362
VIERNES, 24 DE NOVIEMBRE DE 2023

SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes a todos los que están 
conectados a través del satélite Amazonas o internet, allá en 
Mapachapa, México, donde se encuentra el misionero Miguel 
Bermúdez Marín, en la congregación que pastorea el reverendo 
Bladimiro Rivera, todos los hermanos allá reunidos, y todos los 
que estarán luego escuchando esta actividad.
 Hoy viernes 24 de noviembre de este año 2023 tenemos el 
tema:

LOS DOS OLIVOS EN
LA DISPENSACIÓN DEL REINO

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 20 de septiembre de 2015

Villahermosa, Tabasco, México

Escritura: Apocalipsis 11:1-14

[Dr. José B. Pérez] Y buscamos también una Escritura que 
él leyó: la de Zacarías, capítulo 4; leemos del verso 11 al 14, 
donde nos dice:
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 Zacarías 4:11
 11 Hablé más, y le dije: ¿Qué significan estos dos olivos 
a la derecha del candelabro y a su izquierda?
 12 Hablé aún de nuevo, y le dije: ¿Qué significan las 
dos ramas de olivo que por medio de dos tubos de oro 
vierten de sí aceite como oro?
 13 Y me respondió diciendo: ¿No sabes qué es esto? Y 
dije: Señor mío, no.
 14 Y él dijo: Estos son los dos ungidos que están delante 
del Señor de toda la tierra.

LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje que él predicó de introducción 
el día viernes 18 de septiembre del 2015, nos dice:

LOS DOS OLIVOS EN
LA DISPENSACIÓN DEL REINO
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 18 de septiembre de 2015
Villahermosa, Tabasco, México
 [PÁG. 6] También tenemos la promesa de la venida de 
un profeta como Moisés; así como hubo un Moisés para 
la liberación del pueblo hebreo de la esclavitud en Egipto, 
para llevarlos a la tierra prometida.

[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “¡POR QUÉ TUVIERON QUE 
SER PASTORES!”1, nos dice el reverendo William Branham en 
la página 35 de este mensaje:

1 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párrs. 165-169
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1 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párrs. 165-169
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 165 Note cómo de nuevo, el Dios que nunca cambia, el 
Gran Pastor-Profeta, llevó a quienes 
se habían quedado con Él y con Su 
ministerio al monte Olivo ([JBP] ahí 

dibuja una Estrella de David), el Gran Pastor-Profeta, del 
cual estamos hablando, Jesús. Vio y oyó al Padre (el 
mismo Pilar de Fuego) vindicándolo a Él, que había 
vindicado a Moisés.
 166 El mismo Dios del cual habló Moisés vino sobre 
Moisés y probó por medio de un Pilar de Fuego que Él era 
Jehová quien estaba guiando a Moisés. Dios estaba en Su 
pastor-profeta.

[JBP] Él aquí es que escribe (arriba):
[WSS] «1. Moisés – el Pastor Profeta.
2. Jesús – el Pastor Profeta.
3. Moisés y Elías – el Pastor Profeta».

 167 Aquí Él toma al otro Pastor-Profeta, el gran Profeta, 
la verdadera Oveja: Jesús, y escoge la elección de tres 
hombres, y se los lleva [allá] a la cima del monte Olivo, 
y allí vindicó a Jesús ([JBP] y escribe): [WSS] «el Monte 
de la Transfiguración, el monte Olivo». Y aun se separó 
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a Sí mismo de todas las demás personas, dijo: “¡Este es 
Mi Hijo amado, a Él oíd!”. Y cuando ellos miraron hacia 
arriba, ellos no vieron a ningún hombre, sino solo a Jesús. 
Eso es correcto. Él era la Persona. Ahora, eso lo resuelve, 
hasta donde me incumbe. ¿Ven?
 168 [Cinta en blanco. –Ed.] [La Shekinah]. Moisés 
estuvo en la presencia de la Shekinah en el monte Sinaí; 
eso cambió su semblante. Cuando él bajó, él tuvo que 
ponerse un velo sobre su cara, el pastor-profeta Moisés, 
en quien Jehová estaba adentro en una porción, solamente 
una porción —su cara; él tenía la Palabra en su boca.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «La Palabra encarnada: Moisés, 
Jesús,  - - », y ahí unas rayitas, no escribe más nada.
 Pero si ven arriba, había escrito: [WSS] «Moisés… ». 
«Jesús…» y «Moisés y Elías… ». Vean, ahí, en esa parte, es: 
«los ministerios de Moisés y Elías».

 168 … él tenía la Palabra en su boca.
 169 Pero note cuando el gran Pastor estaba en la 
Presencia de la Shekinah, ¿qué fue lo que hizo? Eso le 
cambió Su entero rostro. Él no era solamente una parte 
de Dios, ¡Él era todo de Dios! Él era Emanuel.

[JBP] Y en la parte ahí de “cambió Su 
entero	rostro”, ahí dibuja una Estrella.
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[Dr. José B. Pérez] Y nos sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí, en este mensaje que estamos leyendo [“LOS DOS OLIVOS 
EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 6] Luego hubo un segundo Moisés, 
llamado Jesucristo, el cual llevó a cabo un éxodo espiritual, 
libertando al pueblo escrito en el Cielo, en el Libro de la 
Vida del Cordero, libertándolo del reino de las tinieblas 
y llevándolos a la tierra prometida del Reino de Dios, 
llevándolos a la tierra prometida del bautismo del Espíritu 
Santo; un éxodo espiritual al cual han estado entrando 
millones de seres humanos durante la Dispensación de la 
Gracia.
 Pero tenemos la promesa de que habrá un Moisés en 
este tiempo final. Los Dos Olivos son los ministerios de 
Moisés y de Elías. Para el Día Postrero son los ministerios 
del quinto Elías y del tercer Moisés; ya que el segundo 
Moisés vino a ser Jesucristo, el tercer Moisés será uno 
de los Dos Olivos, y el quinto Elías será uno de los Dos 
Olivos. No conviene abrir ese misterio por completo para 
que no haya imitaciones; por lo tanto, no vamos a dar 
detalles muy claros para evitar imitaciones.

[Dr. José B. Pérez] En este mismo mensaje “¡POR QUÉ 
TUVIERON QUE SER PASTORES!”2, en la página 31 nos dice:

 143 Y note, esa misma vara del pastor que estaba guiando 
a las ovejas… ¿Cree usted eso? Él ciertamente guio a las 
ovejas, él las sacó fuera de Egipto con aquella vara en su 

2 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párrs. 143-155
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mano. Podemos decir mucho más acerca de eso. Pero para 
enfatizar, ¡él guio a las ovejas y envió juicio sobre quien 
lo rechazó! La misma vara que fue bendición para uno se 
hizo una maldición para los otros. Las mismas aguas, de 
la predicación de Noé, que lo salvaron a él, condenaron 
al mundo. La misma vara que guio a Israel a la tierra 
prometida, condenó a aquellos quienes rechazaron seguir 
al profeta-pastor. Eso es correcto, llegó a ser una vara de 
juicio.
 La naturaleza, note cómo Dios habla en Su naturaleza. 
Si tan solo tuviéramos el tiempo. Yo escribí una nota aquí: 
Dios hablando en Su naturaleza. No tenemos el tiempo de 
probarlo.
 144 Pero probarlo después por la serpiente de bronce 
sobre la vara del pastor (sobre el cual él envolvió a esta 
culebra, en el desierto), esto habla acerca de la expiación 
verdadera que venía para la enfermedad y el pecado.
 145 Aquella misma vara se había convertido en una 

serpiente ante Faraón, y el mismo Faraón 
trató de imitar eso con sus magos. Y así hacen 
los modernos faraones de hoy, y creyentes 
manufacturados (imitadores carnales del 
Mensaje), tratan de imitar la misma cosa sin 
saber de dónde es que viene ([JBP] y escribe allí): 
[WSS] «los imitadores»; y lo tiran adentro de 
alguna cosa denominacional, cuando está tan 
libre de eso como el aire lo es de ser enjaulado. 

¡Es verdad! Pero tratan de imitar, de hacer una imitación.

[JBP] Y escribe nuevamente allí:
[WSS] «imitadores».
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 146 Pero note, esta misma vara de pastor se comió a 
las otras culebras. ¿En dónde estaban aquellas culebras? 
Eran varas sobre el piso, y una sola vara fue levantada. 
“Los cielos y la Tierra pasarán”, dijo Jesús, “pero Mis 
palabras no pasarán”. Hablaba acerca de la Expiación 
verdadera que habría de venir por el pecado.

[JBP] Él allí escribe: [WSS] «La vara de Moisés = Cristo, la 
Palabra, y se come las otras». Y también ahí escribe: [WSS] 
«Las varas de los magos = la teología humana, la palabra 
de hombre, las cuales dejarán de existir, y solo la Palabra 
de Dios permanecerá».

[JBP] Y sigue diciendo aquí nuestro hermano Branham:

 147 También, el futuro de Israel, ofreció… y allí en 
donde yo hablé de Israel, ahora en el futuro… Allí fue 
ofrecida liberación de la servidumbre de muerte por un 
profeta-pastor. Ellos fueron sacados fuera de servidumbre 
por un profeta-pastor con una vara. ¿Ve? Hablaba acerca 
del futuro Libertador de Israel, de muerte e infierno, por 
un Pastor-Profeta del cual hablaremos.
 148 Ahora, para todos los que… como sabemos, Israel 
no recibió la Palabra del profeta-pastor, no todo Israel 
la recibió. Ahora, note, ellos se quejaban. “¡Oh!”, 
cuando estaba ejecutando los milagros, “él era una 
gran persona”, pero cuando vino a su Mensaje, “eso 
era diferente”. Todas las grandes señales le siguen a un 
nuevo Mensaje. Sabemos eso. Se quejaron en el desierto Estudio Bíblico #362123
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y murieron por miles. Francamente, no había sino dos de 
ellos que cruzaron y se salvaron, de dos millones y medio, 
dos de dos millones y medio.
 149 Usted dice: “Eso… ¿Qué les pasó a ellos?”. Están 
eternamente perdidos.
 150 “¿Todos ellos, hermano Branham?”. Jesús dijo 
eso.
 151 Ellos dijeron: “¡Nuestros padres comieron maná en 
el desierto, y bebieron de la roca!”.
 152 Y Él… Jesús dijo: “Y ellos están todos muertos”…

[Dr. José B. Pérez] Eso está en el Evangelio… vamos a buscarlo. 
Porque vean, miren allí, donde… Vamos a ir a San Juan 6:49 
para leer esa porción ahí. Verso 45, miren, del capítulo 6, dice:

 San Juan 6:45
 45 Escrito está en los profetas: Y serán todos enseñados 
por Dios. Así que, todo aquel que oyó al Padre, y aprendió 
de él, viene a mí.

 46 No que alguno haya visto al 
Padre, sino aquel que vino de Dios; este 
ha visto al Padre.

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 47 De cierto, de cierto os digo: El que cree en mí, tiene 
vida eterna.
 48 Yo soy el pan de vida.
 49 Vuestros padres comieron el maná en el desierto, y 
murieron.
 50 Este es el pan que desciende del cielo, para que el 
que de él come, no muera. Estudio Bíblico #362124
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, hay…, en el otro lugar, donde 
dice	que	“nosotros	tenemos	a	Moisés”…	Porque	él	aquí,	miren,	
vamos a leer un poquito más abajo, en donde estamos leyendo, 
en “¡POR QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES!”; él dice:

 152 Y Él… Jesús dijo ([JBP] que es la Escritura 
que leímos): “Y ellos están todos muertos”, 
eternamente separados (¿ve?), todos ellos.
 153 Note, ellos se quejaron acerca de la 
manera provista por Dios, esa fue la razón por 
la cual murieron ellos.

[JBP] Vean, por… Y ahí al lado él escribe: [WSS] 
«Se quejaron del camino proveído por Dios, y 
fueron separados eternamente de Dios».

 [153] (Ahora, atentamente, que no se les 
escape estas últimas observaciones). ¡Ellos se 
quejaron! Lo que los hizo morir en el desierto 
fue que ellos se quejaron acerca de la manera 
provista de Dios: por un Mensaje de un hombre, 
un profeta, un liderato de un hombre.

[JBP] Ahora, miren la manera en que ellos perecieron. Ellos 
habían obtenido la liberación de Egipto, habían comido el maná, 
habían visto todas las maravillas; pero vean, ¿de qué les valió 
tener todo eso, si luego se quejaron? ¿Y cuál fue la queja? Por 
la manera provista por Dios. Siempre el velo de carne trae ese 
tropiezo para los manufacturados y los incrédulos.

 [153] Dígame, ¿cuándo Dios ha usado antes un grupo 
para liderar? Usted no lo encontrará en la Biblia. Un Estudio Bíblico #362125
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hombre, ellos… ¡La Palabra vino a Moisés!
 154 Coré, todos conocemos que él–él se compuso y se 

quejó de que Dios no era justo en hacer una 
cosa como esa: de hacer un hombre con el 
Mensaje. Él dijo: “Somos todos santos ([JBP] 
escribe): [WSS] «un hombre con un Mensaje». 
¿Por qué no podemos tener una denominación? 
¿Y por qué no podemos tener… establecer esto, 
y hacer esto, y hacer aquello?”.
 155 Dios le dijo a Moisés: “Sepárate tú de él, 
he tenido suficiente de esto”. Y recuerde, Judas 
habla acerca de la misma cosa, en los días 
finales. Eso es correcto. “Ellos perecieron en 
la contradicción de Coré”. También sabemos 
lo que le sucedió a Coré, y el resto de aquellos 
quienes cuestionaron a la Palabra de Dios y 
la sabiduría de Dios, de aquel liderato de un 

hombre: cada uno de ellos 
perecieron.

[JBP] Y escribe: [WSS] «perecieron».

Y escribe al lado también: [WSS] «el liderato de Dios en un 
hombre, el Pastor-Profeta».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a ver allí un momentito en esa 
Escritura que el hermano Branham allí cita, de Judas, donde 
habla de la contradicción de Coré; verso… Es un solo capítulo. 
Pero miren, en el verso 5 nos habla algo allí, dice:

 Judas 1:5
 5 Mas quiero recordaros, ya que una vez lo habéis 
sabido, que el Señor, habiendo salvado al pueblo sacándolo 
de Egipto, después destruyó a los que no creyeron.

[JBP] Vean, a los mismos que libertó, que los sacó, luego no 
creyeron, no aceptaron esa manera provista por Dios.

 6 Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino 
que abandonaron su propia morada, los ha guardado 
bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del 
gran día.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean aquí, donde el hermano Branham 
ahí nos está hablando de esta parte de…, dice [“¡POR QUÉ 
TUVIERON QUE SER PASTORES!”]:

 [155] También sabemos lo que le sucedió a Coré, y el 
resto de aquellos quienes cuestionaron a la Palabra 
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mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”3, nos dice (31 abajo 
para la 32), dice:

 216 Fíjense en aquellos judíos, hombres educados y 
bien refinados. Y Jesús les dijo: “Sois de vuestro padre, el 
diablo”.
 217 Ahora, queremos imaginarnos que estamos en un 
tribunal; y Dios me perdone por tomar una posición como 
la de Él; pero esto es solo por un momento para mostrarles 
algo.
 218 Uno viene y dice: “¡Gloria a Dios, yo hablé en 
lenguas! ¡Aleluya! Yo sé que lo tengo. ¡Alabado sea Dios! 
Sí”. ¿Así es? ¿Usted lo tiene?
 219 Recuerden bien aquella gente en Israel. La Biblia 
dice que después que Él sacó a la gente de Egipto los 
destruyó porque no siguieron el Mensaje. Ellos comieron 
del maná del cielo que Dios había mandado para 
alimentarlos; estuvieron en la presencia del mensajero; 
hasta vieron la Columna de Fuego, escucharon la Voz 
de Dios y vieron la confirmación. Pero por preferir creer 
a Coré, quien dijo: “Puede haber más hombres santos, 
puede haber esto y aquello. Nosotros tenemos que ser 
santos también, tenemos que hacer estas cosas. Toda la 
gente es santa”.
 Dios le dijo a Moisés: “Sepárate. Aléjate de ellos”.
 220 Moisés dijo: “Todos los que están al lado del Señor 
vengan acá conmigo”. Entonces Dios abrió la tierra y 
esta se los tragó.
 221 Ellos también eran gente buena. Seguro. Ellos eran 
gente de primera clase; pero ese no era el requisito.

3  63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 216-224
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[JBP] Vean, el requisito era: creer la manera provista por Dios, la 
que Él estaba llevando a cabo allí en medio del pueblo hebreo.
	 Y	así	es	en	este	tiempo	final;	pero	no	se	necesitará	que	la	
tierra	se	abra	y	que	sean	 tragados	vivos	al	 infierno,	sino	que	
la gran tribulación, que son tres años y medio, vean, entrarán 
vivos a la quinta dimensión; porque se quedarán en la gran 
tribulación.

 [221] … pero ese no era el requisito.

[JBP] Ahora vean el requisito. Porque hay requisitos (los cuales 
hemos visto en estos días) y las condiciones (se ha hablado 
de	eso	también),	de	y	para	recibir	la	Fe	de	Rapto.	O	sea,	para	
obtener el rapto, ser transformados y ser raptados, hay unos 
requisitos; y hay unas condiciones también.

 [221] [La Palabra dice]: “No todo el que me dice: ‘Señor, 
Señor’, entrará en el Reino de los Cielos, mas el que hiciere 
la voluntad de Mi Padre que está en los Cielos” [Mateo 
7:21]. “Entonces no es aquel que comienza, mas aquel 
que termina”. Y no hay cómo evadir parte del camino y 
luego llegar bien; porque al hacerlo lo rechazarían al 
llegar a la meta. Hay que venir exactamente como dice la 
Escritura.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «No se puede evadir parte del 
camino, porque al llegar usted será rechazado».
Ahí dibuja una Estrella de David.
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 222 Si dice: “Arrepentíos y bautícese cada uno en el 
Nombre del Señor Jesucristo y recibiréis el don del Espíritu 
Santo”, entonces no hay cómo llegar de otra manera — 
como eso de recibirlo por un estrechón de manos o por 
unirse a una iglesia o denominación. ¡Hay que venir de 
esa manera! Si usted no muere a sí mismo, y es nacido del 
Espíritu de Dios, entonces está perdido, no hay más. Y no 
hay caminos cortos.
 223 Usted dice: “Pero yo pertenezco a la iglesia”. Yo 
sé, eso está bien. “Y mi mamá…”, yo no dudo nada de 
eso, pero yo estoy hablando directamente con usted ([JBP] 
vean, esto es individual). Usted tiene que venir de esa manera 
porque no hay caminos cortos; y si usted trata de llegar de 
otra manera, entonces en el juicio será rechazado. Usted 
tiene que venir por la única manera que existe.
 224 Hay una sola Vía, Jesucristo. Y 
Cristo es la Palabra. Lo cual verifica 
todo lo que prometió en su debido 
tiempo. ¿Lo entienden? Bien.

[JBP] Y ahí dibuja una Piedra Angular y 
las edades.

Y ahora, donde dice: “Hay	una	sola	vía”, 
ahí	saca	una	flecha,	o	sea,	una	línea,	y	
escribe las citas del libro de Los Sellos, 
las páginas: [WSS] «131, 134, 256».

[JBP] Ahora miren lo que él nos está hablando aquí, mostrando 
el hermano Branham, y lo que nos está diciendo aquí nuestro 
hermano William en esta cita que escribe.
 Si para nacer de nuevo hay esa vía, que es por medio de Estudio Bíblico #362130
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ese Árbol de la Vida hecho carne en la Persona de Jesucristo…, 
y así obtener el nuevo nacimiento. Y no hay otro camino. “Yo 
soy el Camino, la Verdad y la Vida, y nadie viene al Padre sino 
por	Mí”4. No hay otro camino.
	 Ahora,	para	 recibir	el	 cuerpo	eterno	y	glorificado	hay	una	
vía: sigue siendo la Palabra, el Verbo; sigue siendo Jesucristo, 
sigue siendo el Árbol de la Vida.
 Y vea las Escrituras que él cita allí, lo cual corresponde para 
el cumplimiento de la Segunda Venida del Señor. Y esa es la 
vía	para	obtener	el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	y	así	entrar	a	la	
tierra prometida del nuevo cuerpo.

[Dr. José B. Pérez] Página 134, que es una de las que escribe 
él allí; y la página 131, donde nos habla también, en la cual nos 
dice [Los Sellos]:

 131. Y ahora Jesús: Su Nombre sobre la Tierra fue Jesús 
el Redentor, porque fue el Redentor cuando estuvo sobre 
la Tierra; pero cuando conquistó el infierno y la muerte, 
los venció y ascendió, entonces recibió un nuevo Nombre. 
Por esa razón es que gritan y hacen tanto ruido y no reciben 
nada. Será revelado en los Truenos.
 132. Fíjense en el misterio. Él viene cabalgando. Tiene 
que haber algo para cambiar esta iglesia. Ustedes saben 
eso. ¡Tiene que venir algo! Ahora noten: Nadie entendía 
ese nombre, sino Él mismo.
 Y estaba vestido de una ropa teñida en sangre: y su 
nombre es llamado EL VERBO DE DIOS.
 Y los ejércitos que están en el cielo le seguían en 
caballos blancos, vestidos de lino finísimo, blanco y 
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limpio.
 Y de su boca sale una espada aguda, para herir con ella 
las gentes; y él los regirá con vara de hierro; y él pisa el 
lagar del vino del furor, y de la ira del Dios Todopoderoso.
 Y en su vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre ([JBP] “en	Su	vestidura”, “en	Su	muslo”: es en ese 
instrumento, en el velo de carne. ¿Qué tiene escrito?): REY 
DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES.

Apocalipsis 19:13-16
 133. Allí viene el Mesías, allí es donde está…

[JBP] Vean, es una de las citas que él coloca allí, en donde dice 
[“ALMAS ENCARCELADAS”]:

 [223] … y si usted trata de llegar de otra manera, 
entonces en el juicio será rechazado. Usted tiene que 
venir por la única manera que existe.
 224 Hay una sola Vía, Jesucristo. Y Cristo es la Palabra.

[JBP] Y de ahí es que escribe esta porción que acabamos de 
leer del libro de Los Sellos, página 131. La segunda fue la 134, 
en donde dice [PÁG. 134]:

 142. Y noten ustedes: Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos llegue a encarnarse, el que está en nuestro medio 
ahora mismo en la forma del Espíritu Santo, cuando 
Él llegue a ser encarnado en la Persona de Jesucristo, 
entonces nosotros le coronaremos como “Rey de Reyes y 
Señor de Señores”.
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[JBP] Ahora vean, ese Espíritu Santo, que es el Verbo, la 
Palabra, de lo cual nos habla en la tercera cita que él escribe 
allí: Página 256 del libro de Los Sellos, nos dice:

 121. Pero cuando nuestro Señor aparezca sobre la 
Tierra, Él vendrá sobre un caballo blanco como la nieve, 
y será completamente Emmanuel —la Palabra de Dios 
encarnada en un hombre.

[JBP] Si la manera provista por Dios fue el cumplimiento de la 
Palabra hecha carne, del Verbo, en la Persona de Jesucristo; 
para	obtener	el	cuerpo	eterno	y	glorificado,	la	manera	provista	
por Dios es el cumplimiento de Su Segunda Venida; el 
cumplimiento de la Palabra, el Verbo, nuevamente haciéndose 
carne	en	este	tiempo	final.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, seguimos aquí donde nos quedamos, 
en “¡POR QUÉ TUVIERON QUE SER PASTORES!”5, en la 
página 33, sigue diciendo:

 156 Ahora, vamos a notar a Dios en el pastor-profeta 
mostrándonos Sus futuros planes en la próxima voz de 
Su señal. Ahora observe, lo vemos ahí, ahora vamos a 
observarlo en la próxima señal.
 157 Ahora, observe, él fue 
enviado a sus hermanos en 
esclavitud, bajo servidumbre, con 
un Mensaje de liberación ([JBP] 
y escribe): [WSS] «Jubileo», con una señal dada de Dios 
para probar Sus reclamos. Israel fue por su Mensaje ([JBP] 

5 64-1221 “¡Por qué tuvo que ser pastor!”, párrs. 156-157
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ahí escribe): [WSS] «el Mensaje del juicio 
que vendría», ellos lo creyeron, cada uno de 
ellos; pero en el tiempo del atardecer… Ellos 
fueron por sus milagros, pero en el tiempo 
del atardecer cuando ellos… él les dio su 
Mensaje, “era diferente”. Todos los que no 
creyeron en aquel Mensaje, murieron. Eso es 
correcto. ¿Cuál fue su Mensaje? El Mensaje 
fue del juicio que iba a venir.

[JBP] Ahí es que él escribe: [WSS] «el Mensaje 
del juicio que vendría». Y ahí también escribe: 
[WSS] «la señal».

 [157] Al atardecer, el tiempo del atardecer, Dios salió 
a través del campo de Israel para investigar si el pueblo 
había creído el Mensaje de Su pastor-profeta; y todos 
los que no lo habían creído, 
perecieron.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «perecieron».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje “LOS DOS OLIVOS EN LA 
DISPENSACIÓN DEL REINO”, que es el de INTRODUCCIÓN 
(del cual tomamos estos extractos), sigue diciendo:

 [WSS] [PÁG. 7] Estos ministerios de los Dos Olivos 
están representados en los dos olivos que Salomón colocó 
en el lugar santísimo en forma de dos querubines de madera 
de olivo cubiertos de oro. El oro representa la Divinidad, 
la presencia de Dios, y la madera de olivo representa la Estudio Bíblico #362134
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perecieron.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «perecieron».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí nuestro 
hermano William, en el mensaje “LOS DOS OLIVOS EN LA 
DISPENSACIÓN DEL REINO”, que es el de INTRODUCCIÓN 
(del cual tomamos estos extractos), sigue diciendo:

 [WSS] [PÁG. 7] Estos ministerios de los Dos Olivos 
están representados en los dos olivos que Salomón colocó 
en el lugar santísimo en forma de dos querubines de madera 
de olivo cubiertos de oro. El oro representa la Divinidad, 
la presencia de Dios, y la madera de olivo representa la 
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humanidad; y esos dos olivos, dos querubines de madera 
de olivo, los colocó en el lugar santísimo.

[JBP]	O	sea	que	es	en	el	Lugar	Santísimo	del	Templo	espiritual	
de Cristo, lo cual es Su Iglesia, que tienen que estar esos dos 
ministerios; lo cual estaba representado en esos dos querubines 
grandes de madera de olivo cubiertos de oro6.
 Más adelantito, en este mismo mensaje, dice:

 [WSS] (…) Así como Pedro, Jacobo y Juan vieron a 
Jesús glorificado, a Jesús con Moisés y Elías, también lo 
van a ver los hijos e hijas de Dios del Día Postrero…
 [JBP]	O	sea,	miren,	ver	a	Jesús	glorificado	es	estar	viendo	
al ministerio de Moisés y Elías en Su instrumento; ahí estarían 
viendo	a	Jesús	glorificado.
 [WSS] … van a ver los hijos e hijas de Dios del Día 
Postrero, que estarán en el Monte de Dios, la Iglesia del 
Señor Jesucristo, conscientes de lo que está prometido 
para este tiempo final.
 O sea que vamos a estar viendo —lo entendamos o no 
lo entendamos—, vamos a estar viendo al Señor viniendo 
por Su Iglesia con Sus Ángeles, que son los ministerios de 
Moisés y Elías, para estar en la Iglesia del Señor Jesucristo 
y después en el pueblo hebreo. Tan sencillo como eso.
 En la Edad de Piedra Angular es que ocurrirá el 
entrelace y cambio de la Dispensación de la Gracia a la 
Dispensación del Reino. Es en la Edad de Piedra Angular 
en donde se cerrará la Dispensación de la Gracia y se 
abrirá la Dispensación del Reino.

[JBP] Vean, lo cual eso ya ocurrió.

6  1 Reyes 6:23-28, 2 Crónicas 3:10-13
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[Dr. José B. Pérez] Y miren, en un escrito de un estudio bíblico, 
él escribe en la parte de atrás, dice:

[WSS] «Las obras de la Fe de Rapto fueron vistas en 
Enoc, Elías, Jesús».  O	sea,	fueron	vistas	esas	obras	de	la	Fe	
de Rapto [WSS] «en Enoc, Elías, Jesús, hoy en Su Iglesia-
Novia, con su Ángel, y en Moisés y Elías, los Dos Olivos». 
Y escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-14, 7:2-17, 14:1-9, 15:1-5; 
Zac. 4:1-14, 3:9».

Y sigue diciendo ahí el escrito:
[WSS] «Para el fin del siglo XX hay un entrelace 
dispensacional, y las obras de fe tienen que estar presentes 
cumpliendo las promesas divinas del y para el fin del 
siglo».

Y ahí escribe: [WSS] «Mt. 13:30-43. Y varias citas (ahí las 
colocaremos en el Estudio)
13:47-50
24:30-31
24:30-39
24:42-47
3:12-17».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 10] Es ahí donde la Puerta será cerrada 
([JBP] y ya fue cerrada, la Puerta de la Dispensación de la 
Gracia); pero ya estarán dentro las vírgenes prudentes 
con Cristo, el Esposo, que está prometido que vendrá a 
Su Iglesia en este tiempo final, en la manifestación más 
grande que haya acontecido en medio del cristianismo.
	 [JBP]	O	 sea	 que	 la	manifestación	más	 grande,	 que	Dios	
tiene	en	este	tiempo	final,	no	la	hubo	en	ninguna	de	las	edades.	
Sigue diciendo:
 [WSS] La muestra nos la dio Cristo en Su ministerio 
terrenal, también en el ministerio de San Pedro y en el 
ministerio de San Pablo, y en el ministerio del reverendo 
William Branham.
 Lo que vimos en parte, manifestado en el reverendo 
William Branham de parte de Dios, vino a ser la muestra 
de lo que Dios hará en medio de Su Iglesia en la Edad de 
Piedra Angular, en el cumplimiento de la Tercera Etapa, 
en el cumplimiento de una Gran Carpa Catedral; donde 
fue visto que el Espíritu Santo, el Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, se movió hacia un lugar pequeño, 
un cuarto de madera, y ahí se manifestó llevando a cabo 
grandes maravillas.
 Por lo tanto, estamos muy cerca de esa manifestación 
plena de Dios; y los judíos están muy cerca de la promesa 
de la Venida de los Dos Olivos para el pueblo hebreo.
 El reverendo William Branham, en la página 136 y 
138 del libro de Citas [párrafo 1208] dice que los grandes 
milagros, las maravillas, serán para Moisés y Elías, para Estudio Bíblico #362137
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los ministerios de Moisés y Elías. Es bajo ese tiempo que 
grandes maravillas van a suceder.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir a esa página un momentito allí: 
en la página 136 del libro de Citas (que fue la que él nos citó 
aquí), donde nos dice, párrafo 1208 [antigua revisión]:

 12087 - “[Pregunta 253] ‘¿La Novia, antes que venga 
Jesús, Ella tendrá todo poder del Espíritu Santo para hacer 
milagros, levantar muertos, y así sucesivamente, como en 
la Lluvia Tardía, y es esta Lluvia Tardía para los 144.000 
judíos? ¿Tendrán todos los ministros esto, y estamos solo 
esperando la Venida?’. (…)
 197 Ahora, Lluvia Tardía, 144.000 judíos, no; eso es 
cuando Elías y Moisés… Allí es donde los milagros tienen 
lugar. Las cosas que la gente ha estado buscando, los 
pentecostales por milagros, pero donde eso tendrá lugar 
será bajo Elías y Moisés. (…)
 198 Solo debemos de esperar la Venida del Señor”.

[JBP] Ahora, recuerden que eso es en un hombre, en donde se 
cumple esa promesa; porque Dios trabaja y siempre obra por 
medio de uno.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a la 138 también; en el párrafo 
1236 también nos dice allí [Citas] [antigua revisión]:

7 [Cita 1208: 64-0823M “Preguntas y Respuestas #1”, párrs. 186, 197-
198] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 145-146]
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 12368 - “[261] ‘Y entonces Él enviará sus ángeles… y 
juntará sus elegidos de los cuatro vientos, desde el cabo 
de la Tierra hasta el cabo del Cielo’.
 262 Eso está hablando de la resurrección, el 
arrebatamiento, subiendo. Él enviará a Sus Ángeles para 
juntar. ¿Ustedes alguna vez pensaron qué son los ángeles? 
¿Eh? Mensajeros. Él los juntará, los congregará juntos 
(¿ven?), trayéndolos, juntarlos de las partes extremas 
de la Tierra a las partes extremas del 
Cielo, la Palabra que fue [WSS] «Elías», 
y ha sido hecho [WSS] «Moisés» 
manifiesta en la Tierra. ¿Ven? ¿Lo 
captan? La Palabra ha 
sido hablada; aquí se 
manifiesta” [WSS] «con 
Moisés».

Y arriba escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = resurrección y rapto».

[Dr. José B. Pérez] Y en la página también 105, párrafo 906, allí 
nos dice [Citas] [antigua revisión]:

 9069 - “[391] Yo ruego que tú salvarás cada uno, Señor.
 392 Pueda venir hacia adelante un avivamiento de los 
justos, y un grande poder venga entre la Iglesia poco antes 
de que se vaya. No es difícil orar por ello, porque Tú lo 

8 [Cita 1236: 64-0830M “Preguntas y Respuestas #3”, párrs. 261-262] 
[Compilación, págs. 146-147]
9 [Cita 906: 63-0707M “La Acusación”, párrs. 391-392]
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prometiste. Y estamos orando, Señor, por la Tercera Etapa, 
que nosotros sabemos que 
hará grandes cosas por 
nosotros en nuestro medio” 
[WSS] «3ra Etapa».

Y arriba escribe: [WSS] «Grande poder vendrá sobre la 
Iglesia, es una promesa».

[Dr. José B. Pérez] Y en un estudio bíblico, al lado de esa cita 
que le colocaron allí, él escribe:

[WSS] «La 3ra Etapa con 
los Dos Olivos».

[JBP] Porque él… Habíamos leído que esos grandes milagros y 
maravillas, eso es para Moisés y Elías.
 Y Moisés y Elías, ¿dónde los vemos? Es en el Lugar 
Santísimo; donde fueron colocados allí y fueron vistos allí esos 
dos querubines de madera de olivo forrados de oro. Y eso, 
vimos que representa…, dice el hermano William y el hermano 
Branham, que representa, la madera: la humanidad, y el oro 
representa la Divinidad.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William aquí 
en este mensaje (un poquito más adelante) [“LOS DOS OLIVOS 
EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO —Introducción—”]:
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 [WSS] [PÁG. 11] Por lo tanto, para alguien están 
ordenados esos ministerios.
 [JBP]	O	 sea,	 alguien	 los	 tendrá,	 dice	 el	 hermano	William	
allí.	O	sea	que	está	hablando	de	uno	que	vendría	a	tener	esos	
ministerios en él siendo manifestados.
 [WSS] Por lo tanto, para alguien están ordenados 
esos ministerios. Para el tiempo final alguien tendrá esa 
bendición y, por consiguiente, la responsabilidad más 
grande delante de Dios en el Programa Divino. Por eso es 
que Apocalipsis, capítulo 11, tendrá cumplimiento en este 
tiempo final.
 Si leemos el pasaje anterior, de Apocalipsis 10, en 
donde el Ángel Fuerte que desciende del Cielo, el cual 
es Cristo, el Ángel del Pacto, con el Librito abierto en Su 
mano, el Libro de la Vida del Cordero, el Libro, Título 
de Propiedad de los Cielos y de la Tierra, que contiene 
los nombres de todos los que vivirán eternamente…; ese 
Libro, que es el Título de Propiedad que tuvo Adán pero 
perdió el derecho a tenerlo, y Dios lo tomó y lo ha tenido 
en Su diestra por miles de años, pero regresará a la raza 
humana en este tiempo final.
 Por eso Cristo, cuando termina Su Obra de Intercesión 
en el Cielo: sale del Trono de Intercesión, va frente al 
Trono y toma el Título de Propiedad, el Libro sellado con 
siete Sellos, y lo abre en el Cielo; y luego lo trae a la Tierra 
y lo entrega a un hombre: a Juan el apóstol, tipo y figura 
del mensajero final que estará en la Tierra en medio del 
Cuerpo Místico de Cristo, al cual Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, cuando haya tomado el Título 
de Propiedad lo traerá a la Tierra, lo traerá a Su Iglesia, 
entregándolo al instrumento que Él tenga en Su Iglesia, 
para que se lo coma y luego profetice sobre muchos Estudio Bíblico #362141
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pueblos, naciones, lenguas y reyes. Y luego en Apocalipsis 
11 ya está profetizando las cosas que han de venir sobre el 
planeta Tierra, sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.

[JBP] Vean, cuando él decía que Jesús allí, cuando tomó el 
libro del profeta Isaías, y Él leyó la parte que le correspondía 
a Él leer, de Isaías 61; y Él dice que: “Enrollando el libro lo 
dio al ministro y se sentó, y comenzó a decirles: Hoy se ha 
cumplido	esta	Escritura	delante	de	vosotros”10; vean, Él cada 
vez que tomaba una Escritura podía repetir esa oración, esa 
frase; porque era el cumplimiento de lo que habían hablado y 
profetizado los profetas.
	Y	en	este	tiempo	final	ese	instrumento	puede	decir,	las	
veces que tenga que decirlo: ¡Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros!

[Dr. José B. Pérez] Vean, en este mensaje que estamos leyendo 
de “ALMAS ENCARCELADAS”11, en la página 29 nos dice… El 
extracto fue colocado allí en el libro de Citas (para que lo tengan 
también): el párrafo 1002 es un extracto de este mensaje; pero 
voy a leerlo del mismo mensaje (página 114 del libro de Citas, 
párrafo 1002). Dice:

 [205] “La mujer que vive en las delicias del mundo, viviendo 
está muerta”. Eso es lo que dijo el profeta San Pablo. “La 
mujer que vive en esta condición mundana, mientras vive 
está ya muerta”. Y si ella rechaza la misericordia, puede 
cruzar la línea de separación, y entonces ya no habrá 
lugar para ella. Entonces ¿a dónde estará con sus ojos 
pintados y su cabello cortado? Es que ella ha cruzado 

10  San Lucas 4:16-21
11  63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 205-208
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 [205] “La mujer que vive en las delicias del mundo, viviendo 
está muerta”. Eso es lo que dijo el profeta San Pablo. “La 
mujer que vive en esta condición mundana, mientras vive 
está ya muerta”. Y si ella rechaza la misericordia, puede 
cruzar la línea de separación, y entonces ya no habrá 
lugar para ella. Entonces ¿a dónde estará con sus ojos 
pintados y su cabello cortado? Es que ella ha cruzado 

10  San Lucas 4:16-21
11  63-1110M “Almas encarceladas hoy”, párrs. 205-208
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pueblos, naciones, lenguas y reyes. Y luego en Apocalipsis 
11 ya está profetizando las cosas que han de venir sobre el 
planeta Tierra, sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.
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a Él leer, de Isaías 61; y Él dice que: “Enrollando el libro lo 
dio al ministro y se sentó, y comenzó a decirles: Hoy se ha 
cumplido	esta	Escritura	delante	de	vosotros”10; vean, Él cada 
vez que tomaba una Escritura podía repetir esa oración, esa 
frase; porque era el cumplimiento de lo que habían hablado y 
profetizado los profetas.
	Y	en	este	tiempo	final	ese	instrumento	puede	decir,	las	
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la línea, y no hay manera de volver, y 
tiene que haber un 
ministerio [WSS] 
«Moisés y Elías» 
que le predique. Pero recuerden, para ese 
tiempo ya todo habrá cesado. ¡Es una cosa 
horrenda!

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David bien 
grande.

 206 Habrá un ministerio que mostrará [WSS] «Moisés 
y Elías» grandes maravillas…

[JBP] Estoy citando acá directo del mensaje.
 Allá también escribe, en esas porciones: [WSS] «Moisés 
y Elías». Si es que cuadra ahí un poquito la traducción. Pero 
donde dice “ministerio”, ahí escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

 206 Habrá un ministerio que mostrará grandes 
maravillas, Joel así lo dijo, pero no habrá tiempo para la 
redención.

[JBP]	 O	 sea,	 él	 dice	 ahí	 que	 cuando	 ese	 ministerio	 esté	
operando, ya la Dispensación de la Gracia habrá cerrado; “ya 
el	tiempo	no	es	más”,	como	dice	en	Apocalipsis,	capítulo	10;	el	
tiempo de redención, el tiempo de la Dispensación de la Gracia, 
ha terminado. Estudio Bíblico #362143
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[JBP]	O	sea,	él	dice	ahí	que	cuando	ese	ministerio	esté	
operando, ya la Dispensación de la Gracia habrá cerrado; “ya 
el	tiempo	no	es	más”,	como	dice	en	Apocalipsis,	capítulo	10;	el	
tiempo de redención, el tiempo de la Dispensación de la Gracia, 
ha terminado.
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 [206] Todo entonces es terminado. Porque el Cordero ya 
habrá tomado Su Libro…

[JBP] Ahí escribe, en un ladito ahí: [WSS] «Moisés y Elías». 
Y también escribe abajo: [WSS] «Habrá un ministerio que 
hará grandes maravillas para los judíos».

 [206] Porque el Cordero ya habrá tomado Su Libro, y la 
redención habrá cesado. Jesús predicó y fue rechazado, 
luego prosiguió hacia aquellos que estaban encarcelados, 
y no podían arrepentirse, ya no había tiempo para la 
salvación; ese mismo 
ministerio tendrá que 
repetirse [WSS] «Moisés 
y Elías» ([JBP] ahí arriba). ¿Qué tal si eso pudiese ser la 
Tercera Etapa, a los que están perdidos eternamente? 
¿Qué tal si así fuera? Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? 
Piénselo bien por un momento. ¿Qué tal si así es? Dios no 
lo permita; yo tengo hijos. Pero sí parece estar muy cerca.

[JBP] Y sigue diciendo… Hasta ahí llegó en ese extracto del 
libro de Citas; pero sigue aquí el hermano Branham, dice:

 207 ¿Cómo es qué vino esa visión cuando yo era un 
muchacho? ¿Por qué no había pensado yo en eso antes? 
¿Por qué vino esa aparición a mi pieza el otro día, 
diciendo: “Aquí está”?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, [WMB] “¿por qué vino esa aparición 
a	mi	pieza?”. Eso, en el libro de Los Sellos, él lo había visto allí, Estudio Bíblico #362144

 [206] Todo entonces es terminado. Porque el Cordero ya 
habrá tomado Su Libro…

[JBP] Ahí escribe, en un ladito ahí: [WSS] «Moisés y Elías». 
Y también escribe abajo: [WSS] «Habrá un ministerio que 
hará grandes maravillas para los judíos».

 [206] Porque el Cordero ya habrá tomado Su Libro, y la 
redención habrá cesado. Jesús predicó y fue rechazado, 
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Tercera Etapa, a los que están perdidos eternamente? 
¿Qué tal si así fuera? Ojalá que no sea. Pero ¿qué si es? 
Piénselo bien por un momento. ¿Qué tal si así es? Dios no 
lo permita; yo tengo hijos. Pero sí parece estar muy cerca.

[JBP] Y sigue diciendo… Hasta ahí llegó en ese extracto del 
libro de Citas; pero sigue aquí el hermano Branham, dice:

 207 ¿Cómo es qué vino esa visión cuando yo era un 
muchacho? ¿Por qué no había pensado yo en eso antes? 
¿Por qué vino esa aparición a mi pieza el otro día, 
diciendo: “Aquí está”?

[Dr. José B. Pérez] Ahora, [WMB] “¿por qué vino esa aparición 
a	mi	pieza?”. Eso, en el libro de Los Sellos, él lo había visto allí, 
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cuando él dice que: [WMB]	“Allí	estaba”12.
 Y luego, en “PREGUNTAS	Y	RESPUESTAS”13, él dice lo 
que él no podía decir, que él decía que fue [WSS] «Moisés y 
Elías»14 lo que él vio allí.
 Y ahora vemos que en el mensaje “ALMAS	ENCARCELADAS” 
(que fue ese mismo año), él recuerda esa parte.
 Vean, en la 376 del libro de Los Sellos fue cuando él vio…, 
dice [PÁG. 376]:

 232. Algo sucedió hoy, yo vi algo aparecer…

[JBP] Y acá, vean, en “ALMAS ENCARCELADAS”, ahí él dice:

 [207] ¿Por qué vino esa aparición a mi pieza el otro día, 
diciendo: “Aquí está”?

[JBP]	O	 sea,	 o	 al	 cuarto,	 a	 la	 oficina;	 cuando	 él	 vio	 allí	 todo	
lo que se desenvolvió en cuanto al Sexto Sello, que son los 
ministerios de Moisés y Elías.

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, estoy ahora 
leyendo:

 [232]. … y casi no podía respirar. Él estaba 
allí parado con esa Luz. Yo sé que esto es la 
Verdad.

12 Los Sellos, pág. 376, párrs. 232-233
13 Los Sellos, pág. 390, párrs. 41-44
14 Estudio Bíblico #314, 2023/jun/09 (viernes), págs. 62-65, 68-69 (f) 
(T2) / Estudio “El más grande estremecimiento”, 2023/nov/04 (sábado), 
págs. 20-23 (f), págs. 136-139 (T1): [WSS] «a Moisés y Elías».
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[JBP] Y allí escribe:
[WSS] «Elías y Moisés».
[WSS] «lo que vio el profeta».
[WSS] «la 2da Venida del Señor».

[JBP] Porque el Señor viene con Sus Ángeles.

 233. Pensé: “Dios, yo no puedo decir eso, no puedo”. 
Salí de la casa y caminé un rato. Pensé: “¿Qué puedo 
hacer?”. Tendré que salir a pescar o hacer algo para 
distraerme. Señor, Tú… No se los puedo decir.

[JBP] Y él escribe: 
[WSS] «¿Qué no podía 
decir?» (escribe él allí).

[JBP] Ahora, en “PREGUNTAS	Y	RESPUESTAS”, hay una 
partecita que hemos leído también, donde él dice: [WSS] «Lo 
que no pudo decir», algo así; que tiene que ver con lo que él vio 
en el cuarto, dice…, creo que es donde dice: [WSS] «lo que vio 
en el cuarto»15.
 Que fue lo mismo que vio ahora predicando “ALMAS 
ENCARCELADAS”; porque es ese ministerio.
 Ahora, vamos a seguir aquí. Luego ustedes lo consiguen. 
Se ha leído de esa página, de esa pregunta. Porque él escribió 
también: [WSS] «lo que él vio». (Estoy tratando de buscarlo 

15 Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 
67-68 (T4) / Estudio Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 40-41 
(f), págs. 130-131 (T3) / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), 
págs. 66-67 (f), págs. 192-193 (T4): [WSS] «Lo que vio el profeta».
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ENCARCELADAS”; porque es ese ministerio.
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Se ha leído de esa página, de esa pregunta. Porque él escribió 
también: [WSS] «lo que él vio». (Estoy tratando de buscarlo 

15 Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), págs. 39-40 (f), págs. 
67-68 (T4) / Estudio Bíblico #317, 2023/jun/18 (domingo), págs. 40-41 
(f), págs. 130-131 (T3) / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 (domingo), 
págs. 66-67 (f), págs. 192-193 (T4): [WSS] «Lo que vio el profeta».
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rapidito, pero si no, lo dejamos para otra ocasión. Pero ya eso lo 
habíamos leído).

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, dice… Estoy 
ahora en el mensaje “ALMAS ENCARCELADAS”:

 [207] ¿Por qué vino esa aparición a mi pieza el otro 
día, diciendo: “Aquí está”? Está justamente en medio de 
aquellas almas perdidas. Y Jesús les predicó, testificando, 
pero ellos nunca se arrepintieron. Y ahora cuanto más 
predico, tanto más se van empeorando. No hay nada de 
arrepentimiento, y aun no hay ni lugar para ello.

[JBP] Vean, no hay nada de arrepentimiento en esas personas, 
y tampoco hay lugar para arrepentimiento.

 208 El Cordero tomó Su Libro cuando el Séptimo Sello… 
estaba a punto de ser abierto, vimos el Sexto Sello. Pero 
Él no nos dejó ver el Séptimo Sello; Él no lo dio a conocer. 
El Ángel estuvo de día en día diciéndome estas cosas, pero 
luego no lo hizo con este ([JBP] o sea, con el Séptimo Sello). 
Dijo: “Hay un silencio en el Cielo”. Nadie sabía. Era la 
Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, aquí está… miren, aquí está; mientras 
leía había pasado las páginas y ahí quedó. Es en la página 385 
del libro de Los Sellos (384 abajo dice) [PÁG. 384]:

 10. Y ahora, todos están conscientes y saben que algo 
misterioso está sucediendo. Yo sé lo que es; y digo eso 
porque la gracia de Dios me permite saber lo que es. Es 
algo muy tremendo. Ahora se ha ido, y no hay ninguna Estudio Bíblico #362147
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manera de que ustedes lo vean. Pero con esta Biblia en mis 
manos, yo sé lo que es. ([JBP] ¡Claro, si lo vio!). Les ha sido 
dicho antes. No le pongan ninguna interpretación, sino 
solamente créanme como a su hermano: Estamos viviendo 
en una hora muy tremenda, en un tiempo cuando… Usted 
únicamente sea muy humilde, sea un cristiano, y haga el 
esfuerzo por vivir para Dios; viva honestamente con sus 
semejantes, y ame a los que no le aman a usted. No trate 
de hacer conjeturas, porque al hacer eso solamente se 
está manufacturando algo muy misterioso, y así se echa a 
perder el verdadero Programa de Dios.
 11. Ayer en la tarde algo sucedió en mi cuarto ([JBP] 
vea, eso fue cuando iba a predicar “EL	SEXTO	SELLO”), y de 

allí en adelante nunca podré olvidarlo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Lo que vio el profeta». Y también hace como dos 
semanas, algo sucedió, y en todo el tiempo que yo viva 
sobre esta Tierra no podré olvidarlo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí, un poquito 
más. En esta parte aquí, miren, también hay un escrito de un 
estudio bíblico, donde dice… Porque recuerden que Apocalipsis 
11…; luego que Apocalipsis 10 lo vemos recibiendo el Título 
de Propiedad y comiéndoselo (como él dice allí), luego, 
dice… Vamos a ir un poquito más atrás para volver a repasar 
esa partecita allí, donde dice [“LOS DOS OLIVOS EN LA 
DISPENSACIÓN DEL REINO —Introducción—”]:
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 [WSS] [PÁG. 12] … al cual Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, cuando haya tomado el Título 
de Propiedad lo traerá a la Tierra, lo traerá a Su Iglesia, 
entregándolo al instrumento que Él tenga en Su Iglesia, 
para que se lo coma y luego profetice sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes. Y luego en Apocalipsis 
11 ya está profetizando las cosas que han de venir sobre el 
planeta Tierra, sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí hay un escrito que él escribe, en un 
tema de un mensaje, que el tema era: “El Evangelio Eterno 
para	 predicarlo	 a	 los	moradores	 de	 la	Tierra”; él escribe ahí, 
entremedio del tema, escribe:

[WSS] «Es la predicación del juicio del 6to Sello por los 
Dos Olivos: Moisés y Elías; pero antes le será revelado a 
la Iglesia-Novia, bajo el 7mo Sello, todo el juicio que va a 
venir a los moradores de la Tierra».

[JBP] Vean, ¿cuál es la predicación del juicio? Vean, es el 
Evangelio Eterno, la predicación del juicio del Sexto Sello, 
predicado	¿por	quién?	Por	los	Dos	Olivos,	Moisés	y	Elías.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:

Estudio Bíblico #362149

 [WSS] [PÁG. 12] … al cual Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, cuando haya tomado el Título 
de Propiedad lo traerá a la Tierra, lo traerá a Su Iglesia, 
entregándolo al instrumento que Él tenga en Su Iglesia, 
para que se lo coma y luego profetice sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes. Y luego en Apocalipsis 
11 ya está profetizando las cosas que han de venir sobre el 
planeta Tierra, sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí hay un escrito que él escribe, en un 
tema de un mensaje, que el tema era: “El Evangelio Eterno 
para	predicarlo	a	los	moradores	de	la	Tierra”; él escribe ahí, 
entremedio del tema, escribe:

[WSS] «Es la predicación del juicio del 6to Sello por los 
Dos Olivos: Moisés y Elías; pero antes le será revelado a 
la Iglesia-Novia, bajo el 7mo Sello, todo el juicio que va a 
venir a los moradores de la Tierra».

[JBP] Vean, ¿cuál es la predicación del juicio? Vean, es el 
Evangelio Eterno, la predicación del juicio del Sexto Sello, 
predicado	¿por	quién?	Por	los	Dos	Olivos,	Moisés	y	Elías.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:

Estudio Bíblico #362 149

 [WSS] [PÁG. 12] … al cual Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, cuando haya tomado el Título 
de Propiedad lo traerá a la Tierra, lo traerá a Su Iglesia, 
entregándolo al instrumento que Él tenga en Su Iglesia, 
para que se lo coma y luego profetice sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes. Y luego en Apocalipsis 
11 ya está profetizando las cosas que han de venir sobre el 
planeta Tierra, sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí hay un escrito que él escribe, en un 
tema de un mensaje, que el tema era: “El Evangelio Eterno 
para	 predicarlo	 a	 los	moradores	 de	 la	Tierra”; él escribe ahí, 
entremedio del tema, escribe:

[WSS] «Es la predicación del juicio del 6to Sello por los 
Dos Olivos: Moisés y Elías; pero antes le será revelado a 
la Iglesia-Novia, bajo el 7mo Sello, todo el juicio que va a 
venir a los moradores de la Tierra».

[JBP] Vean, ¿cuál es la predicación del juicio? Vean, es el 
Evangelio Eterno, la predicación del juicio del Sexto Sello, 
predicado	¿por	quién?	Por	los	Dos	Olivos,	Moisés	y	Elías.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:

Estudio Bíblico #362149

 [WSS] [PÁG. 12] … al cual Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, cuando haya tomado el Título 
de Propiedad lo traerá a la Tierra, lo traerá a Su Iglesia, 
entregándolo al instrumento que Él tenga en Su Iglesia, 
para que se lo coma y luego profetice sobre muchos 
pueblos, naciones, lenguas y reyes. Y luego en Apocalipsis 
11 ya está profetizando las cosas que han de venir sobre el 
planeta Tierra, sobre muchos pueblos, naciones y lenguas.

[Dr. José B. Pérez] Y ahí hay un escrito que él escribe, en un 
tema de un mensaje, que el tema era: “El Evangelio Eterno 
para	predicarlo	a	los	moradores	de	la	Tierra”; él escribe ahí, 
entremedio del tema, escribe:

[WSS] «Es la predicación del juicio del 6to Sello por los 
Dos Olivos: Moisés y Elías; pero antes le será revelado a 
la Iglesia-Novia, bajo el 7mo Sello, todo el juicio que va a 
venir a los moradores de la Tierra».

[JBP] Vean, ¿cuál es la predicación del juicio? Vean, es el 
Evangelio Eterno, la predicación del juicio del Sexto Sello, 
predicado	¿por	quién?	Por	los	Dos	Olivos,	Moisés	y	Elías.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano 
William [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:



Estudio Bíblico #362 150

 [WSS] [PÁG. 12] O sea que Apocalipsis 11, los Dos 
Olivos, es el que se come el Librito abierto; y luego tiene 
que profetizar conforme a lo que está escrito en ese Librito 
abierto que se ha comido.
 [JBP]	Apocalipsis	11,	vean,	los	Dos	Olivos,	es	el	que	se	come	
el Librito abierto. Ese es el ministerio, ese es el instrumento, en 
el cual Dios está operando los ministerios de Moisés y Elías, el 
que se comió ese Librito.
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[JBP] Y escribe: [WSS] 
«A cumplimiento».
Y dibuja una Piedra 
Angular y las edades.

[Dr. José B. Pérez]	Ahora,	miren,	en	un	escrito	atrás,	refiriéndose	
a esa página, él allí, nuestro hermano William, escribe (todo 
esto es un escrito):

[WSS] «Yo echo [siembro] la Simiente [la Palabra], otro 
[Moisés y Elías] la trae a la vida [la cumple, la hace 
realidad]».
	 O	sea,	corrido:	[WSS] «Yo echo la Simiente, otro la trae 
a la vida».
 Y en la parte de arriba escribe: [WSS] «Siembro la 
Palabra, Moisés y Elías la cumple, la hace realidad».

[Dr. José B. Pérez] Y miren, en un escrito también, de un estudio 
bíblico, él escribe:
[WSS] «La promesa de esta edad le será confirmada a 
la Novia, y entonces es la resurrección, transformación y 
rapto».
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[Dr. José B. Pérez]	O	sea	que	primero	tiene	que	ser	¿qué?	
Confirmada.	Lo	cual,	vean,	aquí	nos	dice	[“DOLORES DE 
PARTO”]:

 [173] Yo tan solo quiero echar esta Simiente, pero espero 
que ellos la traigan a la Vida.

[JBP]	O	sea,	la	confirmen,	la	traigan	a	cumplimiento;	que	fue	lo	
que escribió allí: [WSS] «A cumplimento».
 Estoy leyendo nuevamente en “DOLORES DE PARTO”, 
dice:

 [173] Note, vea.
 174 Siempre ha sido así. Esa es la razón por lo cual Ella 
está teniendo dolores de parto, porque hay una pelea en 
su interior.
 175 Hay un Esaú…

[JBP] Y ahí en… recuerden que había dicho que esos son los 
denominacionales.

 175 Hay un Esaú, sencillamente un hombre del mundo, 
muy religioso. Y, ¡oh!, él está muy bien, un muy buen 
individuo, limpio, tan moral como pueda ser, pero él nada 
conoce respecto a esa Primogenitura. Él es nacido de esa 
forma. Él está formado de esa forma.
 176 Y Jacob, no me interesa lo que sea él, él quiere esa 
Primogenitura. Él es espiritual.
 177 Y esos dos están en la matriz de la Iglesia. Hay un 
gran sistema tratando de ser formado, llamado el Concilio 
Mundial de Iglesias. Y desde la matriz de la Iglesia están 
por salir. Marcad mis palabras. El mundo… Estudio Bíblico #362152
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 178 La Palabra debe producir la Iglesia-Novia Palabra. 
De ella tiene que venir la Iglesia por parto, una Novia 
para Cristo. Aquellos que durmieron en todas las edades 
formarán esa Novia que surge por la Palabra, por la 
cual ellos salieron, como subiendo desde sus pies a la 
cabeza. Ella sencillamente crece, y más necesita usted, 
y así sucesivamente. Como crece el cuerpo, así crece el 
Cuerpo de Cristo. Y finalmente la 
Cabeza vendrá a Ella, la Cabeza 
de ella vendrá ([JBP] y ahí dibuja 
una Piedra Angular); ahora, si notamos, es porque está todo 
ligado a la Cabeza. La Cabeza es la que gira, hala.
 179 Pero estos sistemas no crecerán de eso, porque es 
un sistema, y no puede producir. Una cizaña no puede 
producir un montón de trigo. Pero ambos están en el 
mismo campo, regados por la misma agua y por la misma 
luz solar. Una es la Palabra; una no es la Palabra. Esos 
dos están peleando. Han estado peleando desde la primera 
reforma, y aún están peleando.
 180 Bueno, no tengo que continuar en eso, ¿verdad? 
Seguramente conocen lo que estoy hablando. Ahí lo 
tenemos. Ahí lo tienen, un sistema. ¿En qué sistema está 
usted?

[JBP] Vean, porque en uno de los dos está la persona; y es: en 
el sistema denominacional, representado ahí en Esaú, o es en 
el sistema de Jacob, vamos a decir.
 Sigue diciendo:

 181 Imagínese ahora, si usted hubiera vivido en 
aquellos días, bajo la sacudida de los profetas de Dios y 
de la Palabra para salir, ¿de qué lado querría estar usted Estudio Bíblico #362153
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allá atrás?
 182 Usted tiene que hacer la misma selección hoy.

[JBP] Miren, lo que usted está haciendo hoy es lo mismito que 
estuviera haciendo allá, o sea, estaría en el sistema de allá.

 [182] Ella se está preparando para dar a luz la Palabra 
perfecta de aquella ocasión, y la Palabra viene para 
la Novia-Palabra. Como una… la mujer es parte del 
hombre, sacada de él, así también la Iglesia tendrá que 
ser una Iglesia que mora en la Palabra, toda Palabra de 
la Biblia; no sistemas, dogmas, o nada que se le añada. 
Tendrá que ser una Palabra pura, virgen, sin adulterar.

[JBP] Y él escribe ahí:
[WSS] «La Novia dará a luz la Palabra».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, dice nuestro hermano 
William en el mensaje que estamos leyendo [“LOS DOS OLIVOS 
EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 12] Por eso dice Apocalipsis 10: “Es 
necesario que profetices sobre muchos pueblos, naciones, 
lenguas y reyes”. Y luego en Apocalipsis 11 ya ahí está 
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[Dr. José B. Pérez] En el mensaje “PABLO, PRISIONERO DE 
CRISTO”17, allí nos dice:

 187 Escuchen: estamos en el tiempo del fin. Y yo digo 
esto con reverencia y respeto, en estos últimos minutos que 
restan. Miren. Lo que Dios, en mi opinión, hará y debe de 
hacer, y hará en este último día, es encontrar un instrumento 
para la cosecha 
[WSS] «los Dos 
Olivos».

Y escribe ahí: [WSS] «Apoc. 14:14-
16, 14:17-20, 11:1-14, 11:15-19, 
7:1-17, 14:1-11».

 [187] … es encontrar un instrumento para la cosecha 
([JBP] ¿Y cuál es ese instrumento? El ministerio de Moisés y 
Elías). Él tiene que encontrar un instrumento para trillar 
esta era. Cualquier agricultor, cuando él va a su cosecha, 
él tiene que tener un instrumento con qué hacerlo; 
seguramente, él tiene que tener una hoz afilada o algo, 
algún instrumento, para trillar el grano. Y la cosecha está 
madura.

[JBP] Ahí vuelve a escribir: 
[WSS] «Apoc. 14:14-16, 
14:17-20».

 188 Dios, tómanos en Tus manos. Haznos siervos 
esclavos de Tu amor. Úsanos como instrumentos, para que 

17  63-0717 “Un prisionero”, párrs. 187-191
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esta Tierra pecaminosa y maldecida en la que estamos 
viviendo hoy, se dé cuenta que Jesucristo es el mismo 
ayer, hoy y por los siglos.
 189 En cuanto a mí, Dios, permíteme ser un prisionero. 
Si todos mis hermanos me desprecian, si todos mis amigos 
me desprecian, yo quiero ser un prisionero de Jesucristo 
y de Su Palabra, que yo pueda estar unido a Su Palabra, 
por el Espíritu Santo, para ver al Espíritu Santo hacer que 
la Palabra de Dios sea confirmada por las mismas cosas 
que Él dijo que serían hechas. Yo quiero ser un prisionero 
de Jesucristo.
 Oremos.
 190 Me pregunto, en esta noche, con nuestros rostros 
inclinados, si esa ambición que tenemos de ser algo más, 
o tal vez por ser algo que pudiéramos pensar, que sería 
una cosa egoísta, me pregunto si no pudiéramos poner 
eso a un lado.
 191 Me pregunto si algún jovencito aquí, en esta noche, 

considerará y dirá: “Yo voy a ser, 
cuando crezca, yo voy a ser cierta–
cierta cosa”. Me pregunto si usted 
pudiera sentir la voluntad de Dios 
moviéndose en su vida, y decir: 
“No, no. Yo… Mis ambiciones se 
han ido ahora. En estos últimos 
días pasados el Espíritu Santo me 

ha estado hablando. Yo quiero rendirme a Dios, para ser 
un instrumento de siega en este último día”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «La Siega / Día Postrero».
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[Dr. José B. Pérez] Y ahí nuestro hermano William, ya en ese 
mensaje,	al	 final,	ahí	está…,	en	esa	parte	ya	para	 terminar,	
dice [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL 
REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 13] Hasta donde ha sido abierto ese 
misterio de los Dos Olivos, está bien.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, en un escrito, también, de un estudio 
bíblico, él escribe allí:

[WSS] «La Iglesia para ver (o sea, para mirar el Programa 
Divino) ha tenido los 7 ojos del Cordero, uno en cada 
cuerno, en cada edad; y para el Día Postrero tendrá dos, 
que son Moisés y Elías, los Dos Olivos, los Dos Ungidos 
que están delante de Dios».

[JBP] Él ha tenido de edad en edad un solo ojo, «en cada 
cuerno, en cada edad», o sea, un mensajero; o sea, ha tenido 
un ministerio. Pero dice: «para el Día Postrero», él dice que 
«tendrá dos».
	 O	sea	que	para	el	Día	Postrero	la	Iglesia	estará	mirando…;	
o sea, para poder ver el Programa Divino, entender y recibir 
las promesas, lo que ese ministerio estará trayendo, que es la 
Fe de Rapto, entonces podrá ver a través de esos ministerios. 
Tendrá dos. ¿Cuáles dos? Los ministerios de Moisés y de Elías. 
¿En dónde? En la Dispensación del Reino. Estudio Bíblico #362157
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 “LOS	DOS	OLIVOS	EN	LA	DISPENSACIÓN	DEL	REINO”.

[JBP] Y él dice allí [“LOS DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN 
DEL REINO —Introducción—”]:

 [WSS] [PÁG. 13] Hasta donde ha sido abierto ese 
misterio de los Dos Olivos, está bien.

[JBP] Pero vean, hasta el momento en donde él habló de eso, 
como todavía no estaba llevándose a cabo el cumplimiento de 
esa promesa, él no podía abrirlo más; sino que es en este tiempo 
final	en	donde	Dios	nos	ha	estado	abriendo	el	entendimiento,	
las Escrituras, y nos está dando por consiguiente la apertura 
de ese Séptimo Sello que causó silencio en el Cielo como por 
media hora.
 Ahora es que estamos viendo y entendiendo plenamente 
lo	que	es	el	ministerio	de	los	Dos	Olivos	en	la	Dispensación	del	
Reino.
 Lo cual, podemos nuevamente repetir: ¡Hoy se ha cumplido 
esa Escritura delante de vosotros!
 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “LOS 
DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO”, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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lo	que	es	el	ministerio	de	los	Dos	Olivos	en	la	Dispensación	del	
Reino.
 Lo cual, podemos nuevamente repetir: ¡Hoy se ha cumplido 
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 Nos ponemos en pie, y dejamos así, en este tema: “LOS 
DOS OLIVOS EN LA DISPENSACIÓN DEL REINO”, a nuestro 
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Moisés y Elías — La Venida del Señor
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y también al reverendo Andrés Cruz Gallegos allá en 
la congregación que pastorea allá en Villahermosa; todos los 
hermanos y hermanas y ministros de diferentes lugares que se 
encuentran allí.
 Y también los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y también el satélite Eutelsat 8, allá en África y en 
Europa, los cuales nos están viendo también (me enviaron un 
video de algún lugar, unos lugares donde se está viendo la 
señal a través de este satélite. Así que ya, ya van los hermanos 
haciendo las conexiones allá para tener así el satélite Eutelsat 
8, ya con imagen y sonido, directamente desde La Gran Carpa 
Catedral); a todos los hermanos allá en África, Europa; y en 
todas partes donde esté llegando mi voz, y también por internet 
y demás medios de comunicación.
 En el mensaje “LO	QUE	SUCEDE	A	LA	FINAL	TROMPETA”, 
nuestro hermano William allí nos habla:

Sábado, 25 de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Moisés y Elías — La Venida del Señor
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y también al reverendo Andrés Cruz Gallegos allá en 
la congregación que pastorea allá en Villahermosa; todos los 
hermanos y hermanas y ministros de diferentes lugares que se 
encuentran allí.
 Y también los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y también el satélite Eutelsat 8, allá en África y en 
Europa, los cuales nos están viendo también (me enviaron un 
video de algún lugar, unos lugares donde se está viendo la 
señal a través de este satélite. Así que ya, ya van los hermanos 
haciendo las conexiones allá para tener así el satélite Eutelsat 
8, ya con imagen y sonido, directamente desde La Gran Carpa 
Catedral); a todos los hermanos allá en África, Europa; y en 
todas partes donde esté llegando mi voz, y también por internet 
y demás medios de comunicación.
 En el mensaje “LO	QUE	SUCEDE	A	LA	FINAL	TROMPETA”, 
nuestro hermano William allí nos habla:

Sábado, 25 de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Moisés y Elías — La Venida del Señor
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y también al reverendo Andrés Cruz Gallegos allá en 
la congregación que pastorea allá en Villahermosa; todos los 
hermanos y hermanas y ministros de diferentes lugares que se 
encuentran allí.
 Y también los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y también el satélite Eutelsat 8, allá en África y en 
Europa, los cuales nos están viendo también (me enviaron un 
video de algún lugar, unos lugares donde se está viendo la 
señal a través de este satélite. Así que ya, ya van los hermanos 
haciendo las conexiones allá para tener así el satélite Eutelsat 
8, ya con imagen y sonido, directamente desde La Gran Carpa 
Catedral); a todos los hermanos allá en África, Europa; y en 
todas partes donde esté llegando mi voz, y también por internet 
y demás medios de comunicación.
 En el mensaje “LO	QUE	SUCEDE	A	LA	FINAL	TROMPETA”, 
nuestro hermano William allí nos habla:

Sábado, 25 de noviembre de 2023
(Primera actividad)
Cayey, Puerto Rico

Moisés y Elías — La Venida del Señor
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y también al reverendo Andrés Cruz Gallegos allá en 
la congregación que pastorea allá en Villahermosa; todos los 
hermanos y hermanas y ministros de diferentes lugares que se 
encuentran allí.
 Y también los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y también el satélite Eutelsat 8, allá en África y en 
Europa, los cuales nos están viendo también (me enviaron un 
video de algún lugar, unos lugares donde se está viendo la 
señal a través de este satélite. Así que ya, ya van los hermanos 
haciendo las conexiones allá para tener así el satélite Eutelsat 
8, ya con imagen y sonido, directamente desde La Gran Carpa 
Catedral); a todos los hermanos allá en África, Europa; y en 
todas partes donde esté llegando mi voz, y también por internet 
y demás medios de comunicación.
 En el mensaje “LO	QUE	SUCEDE	A	LA	FINAL	TROMPETA”, 
nuestro hermano William allí nos habla:



Moisés y Elías — La Venida del Señor 162

LO QUE SUCEDE A LA FINAL TROMPETA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 4 de octubre de 2008
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Por eso él dice en el libro de Citas, página 162 y 157, 
que estaba poniendo el fundamento, el andamio, para que 
otra persona subiera en él; poniendo la plataforma; y, por 
supuesto, tiene que ser el que él está anunciando que va a 
venir después de él. Dice:
 “[174]. Quizás este ministerio, por el cual he tratado 
de convertir a la gente a la Palabra, ha servido de 
fundamento. Si así es, entonces les estaré dejando para 
siempre”.

[Dr. José B. Pérez] Vamos a ir allí, a la página 157 del libro de 
Citas, donde nos dice, párrafo 1407 dice [antigua revisión]:

 14071 - “94 Estoy solamente edificando. La hora está 
cerca, a la mano, cuando ustedes van a ver pasar algo, 
cuando algo va a tener lugar. Y todo este fundamento aquí 
solo ha sido colocando una base para un corto Mensaje 
rápido que sacudirá todas las naciones”.

[JBP] Y él allí escribe: [WSS] «[La base para] Un corto 
Mensaje vendrá y estremecerá la nación».

1 [Cita 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] [Compilación de 
extractos “La introducción de la Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, 
pág. 100]
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Y escribe: [WSS] «El 
Evangelio del Reino».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo él allí [(RM) “LO QUE 
SUCEDE A LA FINAL TROMPETA”]:

 [WSS] O sea que no estará ministrando de nuevo. 
Se fue y regresará en la resurrección de los muertos en 
Cristo…

 [JBP] Vean, ahí nos habla que el hermano Branham, si se 
fue, él no estaría ministrando de nuevo; sería el espíritu de Elías 
en	su	quinta	manifestación	como	uno	de	los	Dos	Olivos.
 Porque siempre que Dios se lleva a Su instrumento de esta 
Tierra, y termina su tiempo, Dios por medio de ese instrumento, 
el cual está operando algún ministerio; y se lleva a ese 
instrumento, ese velo de carne: Él se lleva al instrumento; pero 
si tiene que ministrar nuevamente ese ministerio que estuvo en 
él, pues lo opera en otro instrumento.
 No es que va a volver ese instrumento, a Dios usar ese 
mismo velo de carne para operar ese ministerio que estaba 
prometido para ser operado nuevamente. Él usa otro velo de 
carne.
 Y así ha sido desde el Génesis hacia acá: siempre Dios 
obrando por medio de un velo de carne. Se lleva ese velo de 
carne, apaga ese ojo, y Dios abre otro; o sea, otro instrumento, 
otro velo de carne Dios usa.
 Sigue diciendo:
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 [WSS] O sea que no estará ministrando de nuevo. Se 
fue y regresará en la resurrección de los muertos en Cristo; 
para lo cual ya estará operando la Visión de la Carpa y 
habrá un ministerio nuevo ahí, dos ministerios que estará 
operando el Espíritu Santo, que son los ministerios de los 
Dos Olivos.
 “[174]. No habrá dos aquí al mismo tiempo”.
 Ahora, está hablando de un hombre. “No habrá dos 
aquí al mismo tiempo”: es porque Dios no tiene dos 
profetas mayores al mismo tiempo.
 “[174]. Y aun si así fuera (y aun si fuera como sucedió 
con Juan en el tiempo de Juan y de Jesús)…
 [174]. Y aun si así fuera, él crecerá y yo menguaré”.
 Está diciendo lo mismo que dijo Juan el Bautista 
cuando le dijeron: “Mira, ahora aquel del cual tú diste 
testimonio, ahora vienen a Él más personas; vienen a Él y 
bautiza más”2, o sea, “bautiza más gente que tú”, es lo que 
le están diciendo: “Vienen a Él y son bautizados muchas 
personas”.
 Y Juan dice: “No puede el hombre hacer nada de sí 
mismo si no le fuere dado de Dios”. O sea que no era una 
obra humana, era algo de parte de Dios.
 Y entonces dice: “A Él le conviene crecer y a mí 
menguar”. Esas fueron palabras correctas de parte de Juan 
el Bautista.
 Y ahora, será en la Visión de la Carpa y el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa donde estará aquel del cual dijo 
el reverendo William Branham: “A él le conviene crecer”. 
Ahí es donde crecerá al máximo ese ministerio.
 Y ahora, lo que todos los que han creído el Mensaje 
que Dios trajo por el reverendo William Branham, ¿qué 

2 San Juan 3:26-30
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es lo que deben estar buscando? A aquel del cual dio 
testimonio el reverendo William Branham que vendría 
después de él, al cual le conviene crecer, y el cual tendrá el 
ministerio del Día Postrero, y llegará a la parte culminante 
del cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren aquí, en un lugar aquí en el 
libro de Citas: página 160 del libro de Citas, párrafo 1420, dice 
[antigua revisión]:

 14203 - “[76] Ustedes no deben interpretar mal la 
Biblia.
 Porque Jesús mismo es la interpretación de la Biblia 
cuando Él se hace manifiesto en la edad que la parte de 
Su Cuerpo se está haciendo manifiesta. Si es una edad de 
la mano, tiene que ser una mano; no puede ser una edad 
de la cabeza. Si es una edad de la voz, pues entonces, no 
puede ser una edad del pie. ¿Ven? Y ahora, estamos en la 
edad del ojo. Y ahora, lo próximo es Él mismo viniendo. 
¡Viendo profético!
 77 ¿Ven? A través de la edad comenzamos del 
fundamento, de la primera edad de la Iglesia cuando la 
Semilla entró en la tierra, la Semilla completa. Entonces 
vino por los pies, Lutero; luego por Wesley; entonces a los 
pentecostales, las lenguas y los labios. ¿Ven? Ahora, está 
en el ojo, profético, de Malaquías 4 y así sucesivamente. 
Y ahora, no queda más, sino Él mismo para entrar en eso, 
porque eso es la última cosa que hay.
 La próxima es la inteligencia, y no tenemos inteligencia 
nuestra; es de Él”.

3 [Cita 1420: 65-0822M “Cristo es revelado en Su propia Palabra”, 
párrs. 76-77]
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Edad de los Ojos».
«Después de Elías viene Moisés».

Y escribe: [WSS] «La Inteligencia del Señor = la Mente».
«Moisés y Elías — la Venida del Señor».

[JBP] Es la Venida del Señor, vean, en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, en donde Dios está operando los ministerios 
de Moisés y de Elías; por consiguiente es el cumplimiento de la 
Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo allí nuestro hermano William 
[(RM) “LO QUE SUCEDE A LA FINAL TROMPETA”]:

 [WSS] Cristo en Espíritu Santo estará en medio del 
cumplimiento de esa promesa; porque es el Programa 
de Dios por medio de Cristo para Su Iglesia para el Día 
Postrero.
 Y así será estremecido este mundo con la demostración 
del poder de Dios en toda Su plenitud, sin limitaciones. Y 
así será que mundialmente van a ver esa manifestación de 
Cristo, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo, en medio de 
Su Iglesia.

[JBP] MOISÉS	Y	ELÍAS	=	LA	VENIDA	DEL	SEÑOR.
 Porque lo que es la Séptima Trompeta para el pueblo Moisés y Elías — La Venida del Señor166
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hebreo,	es	el	Séptimo	Sello	para	la	Iglesia.	O	sea,	lo	que	es	el	
Séptimo Sello: la Venida del Señor, para la Iglesia, es la Séptima 
Trompeta: Moisés y Elías, para el pueblo hebreo.
 MOISÉS	Y	ELÍAS	=	LA	VENIDA	DEL	SEÑOR.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos los hermanos allá en Villahermosa, 
Tabasco, México, junto al misionero Miguel Bermúdez Marín, y 
todos los ministros allá reunidos con nuestro hermano Andrés 
Cruz Gallegos, y todos los hermanos presentes.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y hasta mañana, Dios 
mediante, en donde esperamos grandes bendiciones de parte 
de Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “MOISÉS Y ELÍAS — LA VENIDA DEL SEÑOR”�
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El rostro del siervo fiel y prudente del Día Postrero
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas noches a todos los hermanos allá en Cárdenas, 
México, en la congregación que pastorea el reverendo José 
Cruz, en donde se encuentra el misionero Miguel Bermúdez 
Marín, y todos los hermanos allá, hoy sábado 25 de noviembre 
de este año 2023.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder dirigirme 
a ustedes en esta ocasión, y desearles las más grandes 
bendiciones	que	Dios	tiene	para	este	tiempo	final;	y	la	mayor	de	
ellas, que tanto estamos anhelando, es recibir ese cuerpo eterno 
y	glorificado,	igual	al	cuerpo	glorificado	de	nuestro	amado	Señor	
Jesucristo. Este es el tiempo en donde esa promesa se hará 
una realidad.
 Conscientes que es en el tiempo de Edad de Piedra Angular, 
que es en tiempo de Dispensación del Reino, donde está esa 
promesa y todas las demás que corresponden a la Dispensación 
del Reino, sigamos preparándonos para recibirlas.
 Porque para recibir la bendición de Dios en este tiempo 
final,	 lo	 cual	 es	 la	 segunda	 porción…,	 porque	 la	 primera	 la	
recibimos bajo la Dispensación de la Gracia; la segunda porción 
es recibida bajo la Dispensación del Reino.
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 Y como son promesas para los que se encuentran en la 
Dispensación del Reino y en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual del Cristo, que es la Edad de la Piedra Angular; pues 
hay que prepararse, hay que tener todo en orden.
 Porque la adopción es por medio, y viene por medio, de 
un orden divino; como lo fue en el tiempo de Jesús: allá en el 
Monte	de	la	Transfiguración	vimos	el	orden	allí	de	un	Hijo	de	
Dios adoptado, lo cual fue mostrado en…
 Pueden tomar asiento, un momentito, para buscarles aquí 
una porción: En el libro de Citas, en la página 42, párrafo 345, 
nos dice:

 3451 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.
 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro a 
una transformación, hacia el día de Su Venida”.

[JBP] Ahora miren cómo Dios allí está mostrando lo que sería 
la Segunda Venida del Señor, en donde estaría presente el 
ministerio de Moisés y de Elías.
 Y allí, además de esa adopción de Jesús, Dios estaba allí 
dando una muestra de lo que sería en el Día Postrero, en el 
Monte de Sion —que es la Iglesia del Señor en la parte del 
Lugar Santísimo—, lo que sería la adopción de los hijos e hijas 
de Dios, los escogidos de Dios, esos peces grandes, los cuales 
nuestro hermano Branham deseó pescar.

1 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 124]

El rostro del siervo fiel y prudente...172

 Y como son promesas para los que se encuentran en la 
Dispensación del Reino y en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual del Cristo, que es la Edad de la Piedra Angular; pues 
hay que prepararse, hay que tener todo en orden.
 Porque la adopción es por medio, y viene por medio, de 
un orden divino; como lo fue en el tiempo de Jesús: allá en el 
Monte	de	 la	Transfiguración	vimos	el	orden	allí	de	un	Hijo	de	
Dios adoptado, lo cual fue mostrado en…
 Pueden tomar asiento, un momentito, para buscarles aquí 
una porción: En el libro de Citas, en la página 42, párrafo 345, 
nos dice:

 3451 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.
 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro a 
una transformación, hacia el día de Su Venida”.

[JBP] Ahora miren cómo Dios allí está mostrando lo que sería 
la Segunda Venida del Señor, en donde estaría presente el 
ministerio de Moisés y de Elías.
 Y allí, además de esa adopción de Jesús, Dios estaba allí 
dando una muestra de lo que sería en el Día Postrero, en el 
Monte de Sion —que es la Iglesia del Señor en la parte del 
Lugar Santísimo—, lo que sería la adopción de los hijos e hijas 
de Dios, los escogidos de Dios, esos peces grandes, los cuales 
nuestro hermano Branham deseó pescar.

1 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 124]

El rostro del siervo fiel y prudente... 172

 Y como son promesas para los que se encuentran en la 
Dispensación del Reino y en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual del Cristo, que es la Edad de la Piedra Angular; pues 
hay que prepararse, hay que tener todo en orden.
 Porque la adopción es por medio, y viene por medio, de 
un orden divino; como lo fue en el tiempo de Jesús: allá en el 
Monte	de	la	Transfiguración	vimos	el	orden	allí	de	un	Hijo	de	
Dios adoptado, lo cual fue mostrado en…
 Pueden tomar asiento, un momentito, para buscarles aquí 
una porción: En el libro de Citas, en la página 42, párrafo 345, 
nos dice:

 3451 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.
 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro a 
una transformación, hacia el día de Su Venida”.

[JBP] Ahora miren cómo Dios allí está mostrando lo que sería 
la Segunda Venida del Señor, en donde estaría presente el 
ministerio de Moisés y de Elías.
 Y allí, además de esa adopción de Jesús, Dios estaba allí 
dando una muestra de lo que sería en el Día Postrero, en el 
Monte de Sion —que es la Iglesia del Señor en la parte del 
Lugar Santísimo—, lo que sería la adopción de los hijos e hijas 
de Dios, los escogidos de Dios, esos peces grandes, los cuales 
nuestro hermano Branham deseó pescar.

1 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 124]

El rostro del siervo fiel y prudente...172

 Y como son promesas para los que se encuentran en la 
Dispensación del Reino y en el Lugar Santísimo del Templo 
espiritual del Cristo, que es la Edad de la Piedra Angular; pues 
hay que prepararse, hay que tener todo en orden.
 Porque la adopción es por medio, y viene por medio, de 
un orden divino; como lo fue en el tiempo de Jesús: allá en el 
Monte	de	 la	Transfiguración	vimos	el	orden	allí	de	un	Hijo	de	
Dios adoptado, lo cual fue mostrado en…
 Pueden tomar asiento, un momentito, para buscarles aquí 
una porción: En el libro de Citas, en la página 42, párrafo 345, 
nos dice:

 3451 - “227 Mateo 17, muy bien: ‘… y después de seis 
días Jesús toma a Pedro, Santiago y Juan… en una alta 
montaña aparte, y fue transfigurado ante ellos: y Su rostro 
brilló como el sol y Sus vestiduras eran blancas como la 
luz’.
 228 Él fue transfigurado. ¿Qué hizo? Se pasó dentro a 
una transformación, hacia el día de Su Venida”.

[JBP] Ahora miren cómo Dios allí está mostrando lo que sería 
la Segunda Venida del Señor, en donde estaría presente el 
ministerio de Moisés y de Elías.
 Y allí, además de esa adopción de Jesús, Dios estaba allí 
dando una muestra de lo que sería en el Día Postrero, en el 
Monte de Sion —que es la Iglesia del Señor en la parte del 
Lugar Santísimo—, lo que sería la adopción de los hijos e hijas 
de Dios, los escogidos de Dios, esos peces grandes, los cuales 
nuestro hermano Branham deseó pescar.

1 [Cita 345: 60-1204E “La visión de Patmos”, párrs. 227-230] 
[Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida de 
Cristo a Su Iglesia”, pág. 124]



El rostro del siervo fiel y prudente... 173

 Pero vean ustedes, él, por enseñarles a los ministros la 
Primera y Segunda Etapa…, lo cual él lo hizo con ese afecto de 
tener ese compañerismo con los ministros; vean, él lo hizo sin 
maldad; más bien quiso compartir con ellos esa bendición de la 
Primera y Segunda Etapa.
 Pero vean, aunque fue buena la intención de él, eso no 
estuvo bien. Y no juzgamos al hermano Branham, todo eso 
tenía un propósito.
 Porque vean ustedes, cuando el Ángel le dice2: [WMB] 
“Lo	que	 te	dije	que	no	dijeras,	eso	hiciste…”. Fíjense que en 
algunas ocasiones el Ángel le mostraba al hermano Branham 
que él había hecho como Moisés…: [WMB] “que tú hiciste como 
Moisés”.	O	sea,	él	había	dejado…	 le	dijo	que	él	había	hecho	
como Moisés.
 En un lugar en la… vamos a buscarlo en el libro de Citas, la 
parte donde él dice que había hecho como Moisés. Vamos a ver 
si lo encontramos en esa porción.
 Porque vean que también en el tiempo de Moisés, Él le 
había dicho que le hablara a la roca en la segunda ocasión, 
y él hirió la roca3; o sea, es una de las ocasiones en donde 
desobedeció al Ángel, al Ángel del Pacto.
 Y aquí vemos nuevamente… Estamos buscando esa área, 
esa	parte	donde	él	dice	que	 “tú	habías	hecho	como	Moisés”.	
Vamos a ver (aquí rapidito) si lo encontramos. Eso, miren, está 
aquí en la 101, párrafo 877, donde nos dice [antigua revisión]:

2 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, págs. 306-307]
3 Números 20:1-13
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 8774 - El sueño de 
Roy Roberson: “93 Una 
noche el Señor me despertó, 

una mañana. Estábamos sentados, él y yo, parecía como 
en Jerusalén en la mesa de la Cena del Señor, y yo estaba 
hablando. Él no pudo entender esto. Y el hermano Roy, 
que aquí está presente mirándome en este momento, él 
lo miró. Y me llamó en Arizona y me mandó una carta 
y yo le llamé. Y dijo: ‘Tú estabas sentado allí, hermano 
Branham, y vi un gran Pilar de Luz que te tomó de la mesa 
([JBP] sí) de la Cena del Señor, y te llevó hacia el oeste’. 
Porque él estaba sentado al este mirándome ir al oeste, y 
esta luz vino y me llevó.
 94 Dijo, era una mañana, como en visión. Él se levantó 
de la cama como a las tres o cuatro de la mañana, algo 
así, y vio suceder esto. Y dijo que había gritado como por 
días: ‘Hermano Bill, ¡regresa!…’. Roy y yo hemos sido 
hermanos en verdad. Vivimos juntos, vamos a cacería, 
y somos como hermanos. Y él me gritaba hasta que se 
enronqueció su garganta…”.

[JBP] Ahora, allí, vamos a ir por partecitas aquí, porque él ahí 
escribe: [WSS] «fue cambiado», arriba, en ese párrafo, escribe: 
[WSS] «fue cambiado». Y escribe: [WSS] «Jerusalén». Y 
escribe: [WSS] «La Gran Cena». Y también escribe: [WSS] 
«Adopción».

4 [Cita 877: 63-0623M “Parado en la brecha”, párrs. 93-97] 
[Compilación, págs. 260-261]
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 877 - “[94] … y vi un gran Pilar de Luz que te tomó 
de la mesa de la Cena del Señor, y te llevó hacia el 
oeste’. Porque él estaba sentado al este mirándome 
ir al oeste, y esta luz vino y me llevó”.

[JBP] Allí al lado, ahí él escribe: [WSS] «La adopción».

[JBP] (Había dejado eso ahí atrás, y fue bueno para 
leerlo, para que vean dónde es que estaba escrito).

 Ahora, sigue diciendo:

 877 - “[94] Y él me gritaba hasta que se enronqueció su 
garganta: ‘¡Vuelve! ¡Regrésalo! ¡Regrésalo!’, llorando. 
Y dijo… Allí viene el Pilar de Fuego otra vez, o una Nube 
que volvió, y me sentó a la cabecera de la mesa, yo había 
sido transformado. Esto era un misterio para el hermano 
Roy, yo siendo cambiado para parecer diferente. (Dejo 
esto aquí para algo que quiero recordar: ‘habiendo sido 
cambiado’…)”.

[JBP] Y escribe al lado:
[WSS] «La mesa de la Cena / En el este».

 877 - “[94] (… cuando yo le dé la interpretación de 
ello)”.
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ello)”.
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[JBP] Y entonces abajo el hermano William escribe: [WSS] 
«Elías cambiado a Eliseo, a Juan el Bautista, a (William 
Branham) W.M.B., a Moisés y Elías». Y escribe ahí: [WSS] 
«Lc. 9:29-36, Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8».

 877 - “95 Poquito antes de que regresara para Los 
Siete Sellos. Cuando vine a traer Los Siete Sellos… Una 
mañana le habló a Billy diciéndole que quería hablar 
conmigo. Yo estaba muy ocupado, orando por Los Siete 
Sellos. Y él me dijo… Volvió a pasar otra vez y volvió a 
repetirlo. Hermano Roy, si digo algo mal, usted llámeme 
la atención. Y me dijo: ‘Yo me levanto muy temprano, yo 
creo que era muy de mañana’. Y miró hacia el cuarto y 
vio esta grande Luz, o la Nube arriba de una montaña. Y 
me preguntó no hace mucho tiempo: ‘¿Hay algo acerca 
de una nube arriba de una montaña?’. Yo le dije: ‘Sí, en 
la Biblia’.
 96 Cuando Pedro, Santiago y Juan fueron envueltos 

en la nube junto con el Señor Jesús y llevados 
arriba. Entonces Dios habló, y dijo: ‘Este es 
Mi Hijo amado’. Yo prediqué de esto aquí, no 
hace mucho. Un corto mensaje, los hermanos 
de las cintas tal vez entiendan: ‘A Él Oíd’. Me 
supongo que ustedes lo tienen en cinta, estoy 
seguro.

 97 Y me dijo que él subió a la montaña. Y 
cuando subió, allí estaba yo parado. Y una voz 
vino de la Nube (¿no es así, hermano Roy?), 
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él escribe al lado nuevamente): [WSS] «Adopción». Y lo he 
llamado para que guíe al pueblo como lo hizo Moisés’”.

[JBP] Recuerden, ahí está él como mensajero vigente en ese 
momento;	 y	 está	 representado	 en	 él,	 tipificado,	 la	Venida	 del	
Señor en él. Vean, un… representando allí un mensajero como 
Moisés, o sea, un mensajero dispensacional. Pero miren ahora 
esta parte, que es donde queríamos llegar también:

 877 - “[97] ‘Y se le ha dado la autoridad, él puede 
hablar a existencia’. Algo como eso, así 
como Moisés habló a las moscas. Y nosotros 
sabemos de las ardillas, etc., y cosas que ya 
han acontecido, como la hermana Hattie 
Wright que está aquí, yo supongo que ustedes 
saben lo que pasó en su casa. Y le dijo que yo 
había hecho lo que Moisés había hecho”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Ardillas».
 Y escribe: [WSS] «Como Moisés, hizo W.M.B.», o sea, 
hizo el hermano Branham.

[JBP] Ahora vean que lo que venimos hablando… Ahí hay un 
montón de cosas, las cuales son grandes tesoros en los que 
podemos abundar más; pero vámonos solamente por esa 
línea que estábamos hablando, de la página 42, en donde nos 
detuvimos.
 Y estábamos hablando de que nuestro hermano Branham, 
vean, al mostrar allí la Primera y Segunda Etapa, luego el Ángel El rostro del siervo fiel y prudente...177
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le llama la atención y no le permite cumplir esa parte tercera; 
sino que lo lleva allá, a ese tiempo en donde ya él no está en 
cuerpo físico, sino que lo lleva ya a un tiempo en donde él en 
ese momento ya había partido5.
 Y ve un ministerio allí obrando en medio del pueblo, y ve todo 
lo que está sucediendo allí, y ve que es otro el que está llevando 
a cabo esas maravillas y milagros, y todo lo correspondiente a lo 
que ya estaba siendo hecho, lo cual estaba establecido ya; en 
ese momento donde él fue ya era algo normal, común, en medio 
del pueblo.
 Y vean lo que dice, sigue diciendo aquí en la página 42, 
párrafo 345; dice [Citas]:

 345 - “[228] Se pasó dentro a una transformación, hacia 
el día de Su Venida”.

[Dr. José B. Pérez] Y en donde leímos, que él dice allí, en el 
párrafo 877, donde dice [Citas]:

 877 - “[96] Entonces Dios habló, y dijo: ‘Este es Mi 
Hijo amado’”.

[JBP] Y él dice que estaba parado allí. Y eso, vean, él lo coloca y 
escribe allí: [WSS] «Adopción», que fue lo mismo que ocurrió 
en	ese	momento	allí	del	Monte	de	la	Transfiguración	con	Jesús.
 Y él está allí mostrando —el hermano Branham—, en 
ese sueño de nuestro hermano Roy Roberson, lo que sería la 
adopción	en	este	tiempo	final	de	los	hijos	e	hijas	de	Dios;	y,	por	
consiguiente, esa adopción del mensajero.

5 [Citas, pág. 13, párr. 98: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 308]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren aquí, sigue diciendo:

 345 - “[229] Ellos habían llevado a Jesús a la montaña… 
o Él los había llevado, y Él fue transfigurado ante ellos, 
transformado. Sus vestiduras brillaron como el sol en 
medio de su fuerza y aparecieron con Él Moisés y Elías”.

[Dr. José B. Pérez] Vean, estaba mostrando allí el orden de 
la Venida del Señor en el Día Postrero, y estaba mostrando 
Dios allí ese rostro, que en Lucas… (vamos a ver si es Lucas 
o	Marcos),	donde	dice	que	“Su	rostro	se	hizo	otro”;	porque	en	
Mateo no es que lo dice. 

 Lucas 9:27
 27 Pero os digo en verdad, que hay algunos de los que 
están aquí, que no gustarán la muerte hasta que vean el 
reino de Dios.
 28 Aconteció como ocho días después de estas palabras, 
que tomó a Pedro, a Juan y a Jacobo, y subió al monte a 
orar.
 29 Y entre tanto que oraba, la apariencia de su rostro 
se hizo otra…

[JBP] Ahora, si la apariencia de Su rostro se hace otra, pues 
es como cuando uno, vamos a decir, se va a la peluquería a 
recortarse, y se recorta; pues ya la apariencia pues le cambia 
a	la	persona.	O	si	se	pone	lentes,	pues	le	cambia	la	apariencia	
también; se pone gafas, pues más todavía, porque no se… Si se 
pone una peluca, pues le cambia también un poco la apariencia. 
Otros	pues	a	veces	se	ponen	unas	máscaras,	pero	ya	eso	no…
 Pero en esa forma podemos ver las apariencias que pueden 
cambiar de una persona, ya sea que se recorte un poquito el El rostro del siervo fiel y prudente...179
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cabello para que no le crezca mucho (cuando es el hombre, por 
supuesto). Y si se pone lentes, pues también la apariencia le 
cambia.
 Pero cuando habla aquí Lucas, en donde dice que “la 
apariencia	de	Su	rostro	se	hizo	otra”,	entonces	es	algo	totalmente	
distinto a lo que era común para ellos ver a Jesús; o sea, para 
ellos ver a Jesús con un rostro nuevo.
 Y si estaba Moisés y Elías allí, y estaba mostrándole Dios 
allí el orden de Su Venida…, lo cual el hermano Branham 
aquí	nos	habla	del	orden	de	Su	Venida,	lo	cual	al	final	(aquí	
en este extracto) lo dice; pues allí estaba Dios mostrándole a 
Pedro, Jacobo y Juan cómo sería la apariencia de Jesús en Su 
Segunda Venida, con los ministerios de Moisés y Elías.
 Por eso Juan, luego, cuando Él le dice… le dice a Pedro 
(Jesús):	“¿Qué	si	Yo	quiero	que	quede	hasta	que	Yo	venga?”6. 
Y todos pensaban que Juan no iba a morir.
 Ahora vean, era que Él le iba a mostrar a Juan todo lo que 
sería en las edades, y todo lo que sería luego en la Piedra 
Angular, luego todo lo que sería en la Cena de las Bodas, todo 
lo que estaría ocurriendo también en la gran batalla, en la Cena 
de las Bodas del Cordero, en la gran tribulación, el Milenio, la 
eternidad; le mostró todo.
 Ahora, la apariencia de Jesús al hacerse otra, es mostrado 
allí	que	los	escogidos	de	Dios	del	tiempo	final	(que	son	
representados en Juan el apóstol; porque Juan representa al 
líder	del	tiempo	final	y	también	a	la	Iglesia-Novia),	ellos	estarían	
viendo	y	recibiendo	esa	manifestación	final,	en	la	cual	estaría	
Dios	en	medio	de	Su	Iglesia	en	el	fin	del	tiempo	operando	el	
ministerio de Jesús, de Elías y de Moisés; y los escogidos de 
Dios estarían viendo esa manifestación.

6  San Juan 21:20-23
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[JBP] Y vean lo que sigue diciendo allí nuestro hermano 
Branham [Citas]:

 345 - “[229] … Él fue transfigurado ante ellos…”.

[Dr. José B. Pérez] Pero vamos a terminar primero aquí el… 
dejamos aquí a mitad en San Lucas. 

 San Lucas 9:29
 29 Y entre tanto que oraba, la 
apariencia de su rostro se hizo otra 
([JBP] y ahí dibuja una Estrella de David), 
y su vestido blanco y resplandeciente 
([JBP] eso es adopción).
 30 Y he aquí dos varones que hablaban con él, los 
cuales eran Moisés y Elías;

[JBP] Y aquí escribe: [WSS] «Moisés y Elías».

 31 quienes aparecieron rodeados de 
gloria, y hablaban de su partida, que 
iba Jesús a cumplir en Jerusalén.

[JBP] Y dibuja otra Estrella de David.

Que iba ¿a qué? A cumplir; porque Jesús vino a cumplir las 
Escrituras.
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 32 Y Pedro y los que estaban con él estaban rendidos 
de sueño; mas permaneciendo 
despiertos, vieron la gloria de Jesús, 
y a los dos varones que estaban con 
él.

[JBP] Y ahí dibuja otra Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el párrafo, 
donde estamos; dice [Citas] [PÁG. 42]:

 345 - “[229] Sus vestiduras brillaron como el sol en 
medio de su fuerza y aparecieron con Él Moisés y Elías. 
¿En qué forma viene el Hijo del Hombre ahora? Y primero 
aparecerá, será Moisés y Elías.
 230 Ahora, fíjese, antes que Jesús vuelva a la Tierra… 
Ahora, es poco antes de tiempo, pero el Espíritu de Elías 
volverá a la Tierra y tornará los corazones de los hijos 
a los padres. La Biblia lo dice. Jesús lo vio aquí, los 
apóstoles lo vieron aquí, el orden de la Venida del Hijo 
del Hombre glorificado. Él será glorificado y volverá. La 
primera cosa antes que lo vieran,¿qué era? Elías. ¿Luego? 
Moisés; Israel volviendo hacia allá; los guardadores de la 
Ley. Y luego el Hijo del Hombre glorificado. ¡Aleluya! ¿Ve 
el orden de Su Venida?”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «la Venida del Hijo del Hombre glorificado».
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[JBP]	¿Cómo	viene	el	Hijo	del	Hombre	glorificado?	En	Moisés	
y Elías. Y es la primera ocasión que ese ministerio de Elías 
recorre esa senda dispensacional con Moisés.

[Dr. José B. Pérez]	Ahora,	vean	que	para	el	fin	del	 tiempo	es	
donde	 estaría	 ese	 siervo	 fiel	 y	 prudente,	 del	 cual	 el	 día	 de	
mañana estaremos hablando de ese tema, que es el tema: 
“¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”	[2008-
09-18].
	 Vean	que	es	en	este	 tiempo	final	en	donde	esta	Escritura	
tendrá total cumplimento, o sea, llegará a su total cumplimiento. 

 San Mateo 24:45-47
 45 ¿Quién es, pues, el siervo 
fiel y prudente, al cual puso su 
señor sobre su casa para que les 
dé el alimento a tiempo?

[JBP] Ahí es que dibuja él una Piedra Angular y una Estrella de 
David adentro.

[JBP] Porque es en la Edad de la Piedra Angular, es en el Lugar 
Santísimo,	 que	 ese	 siervo	 fiel	 y	 prudente	 está	 vivo	 en	 esta	
Tierra, dándole el Alimento a tiempo… ¿Dándole qué? El Maná 
escondido, dándole así la Fe de Rapto. Ese es el Alimento a 
tiempo, el Alimento que la Iglesia-Novia necesita para irse de 
esta Tierra.

 46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así.
 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
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 45 ¿Quién es, pues, el siervo 
fiel y prudente, al cual puso su 
señor sobre su casa para que les 
dé el alimento a tiempo?

[JBP] Ahí es que dibuja él una Piedra Angular y una Estrella de 
David adentro.

[JBP] Porque es en la Edad de la Piedra Angular, es en el Lugar 
Santísimo,	que	ese	siervo	fiel	y	prudente	está	vivo	en	esta	
Tierra, dándole el Alimento a tiempo… ¿Dándole qué? El Maná 
escondido, dándole así la Fe de Rapto. Ese es el Alimento a 
tiempo, el Alimento que la Iglesia-Novia necesita para irse de 
esta Tierra.

 46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así.
 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
pondrá.
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[JBP]	¿Cómo	viene	el	Hijo	del	Hombre	glorificado?	En	Moisés	
y Elías. Y es la primera ocasión que ese ministerio de Elías 
recorre esa senda dispensacional con Moisés.

[Dr. José B. Pérez]	Ahora,	vean	que	para	el	fin	del	 tiempo	es	
donde	 estaría	 ese	 siervo	 fiel	 y	 prudente,	 del	 cual	 el	 día	 de	
mañana estaremos hablando de ese tema, que es el tema: 
“¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”	[2008-
09-18].
	 Vean	que	es	en	este	 tiempo	final	en	donde	esta	Escritura	
tendrá total cumplimento, o sea, llegará a su total cumplimiento. 

 San Mateo 24:45-47
 45 ¿Quién es, pues, el siervo 
fiel y prudente, al cual puso su 
señor sobre su casa para que les 
dé el alimento a tiempo?

[JBP] Ahí es que dibuja él una Piedra Angular y una Estrella de 
David adentro.

[JBP] Porque es en la Edad de la Piedra Angular, es en el Lugar 
Santísimo,	 que	 ese	 siervo	 fiel	 y	 prudente	 está	 vivo	 en	 esta	
Tierra, dándole el Alimento a tiempo… ¿Dándole qué? El Maná 
escondido, dándole así la Fe de Rapto. Ese es el Alimento a 
tiempo, el Alimento que la Iglesia-Novia necesita para irse de 
esta Tierra.

 46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así.
 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
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[JBP]	¿Cómo	viene	el	Hijo	del	Hombre	glorificado?	En	Moisés	
y Elías. Y es la primera ocasión que ese ministerio de Elías 
recorre esa senda dispensacional con Moisés.

[Dr. José B. Pérez]	Ahora,	vean	que	para	el	fin	del	tiempo	es	
donde	estaría	ese	siervo	fiel	y	prudente,	del	cual	el	día	de	
mañana estaremos hablando de ese tema, que es el tema: 
“¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”	[2008-
09-18].
	Vean	que	es	en	este	tiempo	final	en	donde	esta	Escritura	
tendrá total cumplimento, o sea, llegará a su total cumplimiento. 

 San Mateo 24:45-47
 45 ¿Quién es, pues, el siervo 
fiel y prudente, al cual puso su 
señor sobre su casa para que les 
dé el alimento a tiempo?

[JBP] Ahí es que dibuja él una Piedra Angular y una Estrella de 
David adentro.

[JBP] Porque es en la Edad de la Piedra Angular, es en el Lugar 
Santísimo,	que	ese	siervo	fiel	y	prudente	está	vivo	en	esta	
Tierra, dándole el Alimento a tiempo… ¿Dándole qué? El Maná 
escondido, dándole así la Fe de Rapto. Ese es el Alimento a 
tiempo, el Alimento que la Iglesia-Novia necesita para irse de 
esta Tierra.

 46 Bienaventurado aquel siervo al cual, cuando su 
señor venga, le halle haciendo así.
 47 De cierto os digo que sobre todos sus bienes le 
pondrá.
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[JBP]	¿A	quién?	A	ese	siervo	fiel	y	prudente.	Porque	los	demás	
siervos, o sea, mensajeros de Dios, ya han partido; y tiene que 
estar uno vivo dándole el Alimento a tiempo.
	O	sea,	por	eso	es	que	dice	en	Apocalipsis	que	todas	esas	
promesas, todas esas recompensas, es dada y son dadas ¿a 
quién? Al Vencedor, al que permanece vivo y está vivo en medio 
de	la	Iglesia	del	Señor.	Ese	es	el	siervo	fiel	y	prudente	el	cual	
está dándole el Alimento a tiempo a los escogidos de Dios, lo 
cual es la Fe de Rapto.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes allá en Cárdenas, donde 
se encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, en la 
congregación allá del reverendo José Cruz, en esta plática.
 Y podemos colocar la introducción al tema de mañana; lo 
cual, hemos visto así a la ligera ese misterio tan grande de ese 
rostro	que	fue	mostrado	en	el	Monte	de	la	Transfiguración,	lo	
cual	Lucas	dice	que	“Su	rostro	se	hizo	otro”.
	Y	ese	rostro	que	fue	mostrado	allí	es	EL	ROSTRO	DEL	
SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	DEL	DÍA	POSTRERO;	el	rostro	
que se hizo otro.
	“EL	ROSTRO	DEL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	EN	EL	DÍA	
POSTRERO”.
 Ese es el tema, vamos a decir, de esta plática, como 
introducción al Estudio Bíblico de mañana, en que tendremos ese 
tema: “¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”.
	Y	podemos	ya	identificar,	en	este	corto	tiempo	que	Dios	nos	
ha dado hasta ahora (no sabemos cuánto nos quede), en donde 
ya	hemos	identificado,	miren:	el	territorio,	que	ya	lo	teníamos	
bastante claro, pero…; porque ya sabemos que Dios está 
obrando y estaba obrando en la América Latina y el Caribe, ya 
eso	está	ya	requeteconfirmado.
	Pero	miren	otra	cosa:	ya	nos	hemos	reconfirmado	nosotros	 El rostro del siervo fiel y prudente...184

[JBP]	¿A	quién?	A	ese	siervo	fiel	y	prudente.	Porque	los	demás	
siervos, o sea, mensajeros de Dios, ya han partido; y tiene que 
estar uno vivo dándole el Alimento a tiempo.
	 O	sea,	por	eso	es	que	dice	en	Apocalipsis	que	todas	esas	
promesas, todas esas recompensas, es dada y son dadas ¿a 
quién? Al Vencedor, al que permanece vivo y está vivo en medio 
de	la	Iglesia	del	Señor.	Ese	es	el	siervo	fiel	y	prudente	el	cual	
está dándole el Alimento a tiempo a los escogidos de Dios, lo 
cual es la Fe de Rapto.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes allá en Cárdenas, donde 
se encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, en la 
congregación allá del reverendo José Cruz, en esta plática.
 Y podemos colocar la introducción al tema de mañana; lo 
cual, hemos visto así a la ligera ese misterio tan grande de ese 
rostro	que	 fue	mostrado	en	el	Monte	de	 la	Transfiguración,	 lo	
cual	Lucas	dice	que	“Su	rostro	se	hizo	otro”.
	 Y	 ese	 rostro	 que	 fue	mostrado	 allí	 es	 EL	 ROSTRO	DEL	
SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	DEL	DÍA	POSTRERO;	 el	 rostro	
que se hizo otro.
	 “EL	ROSTRO	DEL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	EN	EL	DÍA	
POSTRERO”.
 Ese es el tema, vamos a decir, de esta plática, como 
introducción al Estudio Bíblico de mañana, en que tendremos ese 
tema: “¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”.
	 Y	podemos	ya	identificar,	en	este	corto	tiempo	que	Dios	nos	
ha dado hasta ahora (no sabemos cuánto nos quede), en donde 
ya	hemos	 identificado,	miren:	el	 territorio,	que	ya	 lo	 teníamos	
bastante claro, pero…; porque ya sabemos que Dios está 
obrando y estaba obrando en la América Latina y el Caribe, ya 
eso	está	ya	requeteconfirmado.
	 Pero	miren	otra	cosa:	ya	nos	hemos	reconfirmado	nosotros	
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[JBP]	¿A	quién?	A	ese	siervo	fiel	y	prudente.	Porque	los	demás	
siervos, o sea, mensajeros de Dios, ya han partido; y tiene que 
estar uno vivo dándole el Alimento a tiempo.
	O	sea,	por	eso	es	que	dice	en	Apocalipsis	que	todas	esas	
promesas, todas esas recompensas, es dada y son dadas ¿a 
quién? Al Vencedor, al que permanece vivo y está vivo en medio 
de	la	Iglesia	del	Señor.	Ese	es	el	siervo	fiel	y	prudente	el	cual	
está dándole el Alimento a tiempo a los escogidos de Dios, lo 
cual es la Fe de Rapto.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes allá en Cárdenas, donde 
se encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, en la 
congregación allá del reverendo José Cruz, en esta plática.
 Y podemos colocar la introducción al tema de mañana; lo 
cual, hemos visto así a la ligera ese misterio tan grande de ese 
rostro	que	fue	mostrado	en	el	Monte	de	la	Transfiguración,	lo	
cual	Lucas	dice	que	“Su	rostro	se	hizo	otro”.
	Y	ese	rostro	que	fue	mostrado	allí	es	EL	ROSTRO	DEL	
SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	DEL	DÍA	POSTRERO;	el	rostro	
que se hizo otro.
	“EL	ROSTRO	DEL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	EN	EL	DÍA	
POSTRERO”.
 Ese es el tema, vamos a decir, de esta plática, como 
introducción al Estudio Bíblico de mañana, en que tendremos ese 
tema: “¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”.
	Y	podemos	ya	identificar,	en	este	corto	tiempo	que	Dios	nos	
ha dado hasta ahora (no sabemos cuánto nos quede), en donde 
ya	hemos	identificado,	miren:	el	territorio,	que	ya	lo	teníamos	
bastante claro, pero…; porque ya sabemos que Dios está 
obrando y estaba obrando en la América Latina y el Caribe, ya 
eso	está	ya	requeteconfirmado.
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[JBP]	¿A	quién?	A	ese	siervo	fiel	y	prudente.	Porque	los	demás	
siervos, o sea, mensajeros de Dios, ya han partido; y tiene que 
estar uno vivo dándole el Alimento a tiempo.
	 O	sea,	por	eso	es	que	dice	en	Apocalipsis	que	todas	esas	
promesas, todas esas recompensas, es dada y son dadas ¿a 
quién? Al Vencedor, al que permanece vivo y está vivo en medio 
de	la	Iglesia	del	Señor.	Ese	es	el	siervo	fiel	y	prudente	el	cual	
está dándole el Alimento a tiempo a los escogidos de Dios, lo 
cual es la Fe de Rapto.
 Ha sido para mí un privilegio grande poder enviar estas 
palabras de saludo a todos ustedes allá en Cárdenas, donde 
se encuentra el misionero Miguel Bermúdez Marín, en la 
congregación allá del reverendo José Cruz, en esta plática.
 Y podemos colocar la introducción al tema de mañana; lo 
cual, hemos visto así a la ligera ese misterio tan grande de ese 
rostro	que	 fue	mostrado	en	el	Monte	de	 la	Transfiguración,	 lo	
cual	Lucas	dice	que	“Su	rostro	se	hizo	otro”.
	 Y	 ese	 rostro	 que	 fue	mostrado	 allí	 es	 EL	 ROSTRO	DEL	
SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	DEL	DÍA	POSTRERO;	 el	 rostro	
que se hizo otro.
	 “EL	ROSTRO	DEL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE	EN	EL	DÍA	
POSTRERO”.
 Ese es el tema, vamos a decir, de esta plática, como 
introducción al Estudio Bíblico de mañana, en que tendremos ese 
tema: “¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”.
	 Y	podemos	ya	identificar,	en	este	corto	tiempo	que	Dios	nos	
ha dado hasta ahora (no sabemos cuánto nos quede), en donde 
ya	hemos	 identificado,	miren:	el	 territorio,	que	ya	 lo	 teníamos	
bastante claro, pero…; porque ya sabemos que Dios está 
obrando y estaba obrando en la América Latina y el Caribe, ya 
eso	está	ya	requeteconfirmado.
	 Pero	miren	otra	cosa:	ya	nos	hemos	reconfirmado	nosotros	
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como escogidos, como los que vamos a ser transformados; 
porque nos hemos reconocido con y por la Palabra, y nos hemos 
identificado	como	los	escogidos	que	van	a	ser	transformados.	Y	
también,	ya	hemos	identificado	al	siervo	fiel	y	prudente.
	 O	sea	que,	miren	todo	lo	que	Dios	nos	ha	abierto	y	nos	ha	
confirmado	en	este	tiempo	tan	corto…,	porque	él	había	dicho7: 
[WMB]	“en	un	Mensaje	corto	y	rápido” que iba a estremecer.
 Dígame usted si todo lo que se ha dado no ha estremecido 
en el campo espiritual, y ya va estremeciendo también en lo 
literal, todo lo que Dios nos está trayendo. Porque es la Palabra, 
es	el	Mensaje,	el	que	hace	la	Obra	en	cada	tiempo,	y	hace	el	
efecto y produce el efecto para lo cual Dios envía esa Palabra 
por medio de Su mensajero.
	 Y	en	este	 tiempo	final	nos	hemos	ya	 identificado	quiénes	
somos,	 quién	 es	 el	 siervo	 fiel	 y	 prudente,	 y	 también	 hemos	
identificado	las	promesas	que	vamos	a	recibir.
	 O	sea	que	podemos	ya	hablar	con	nombre	y	apellido	todo	
ese misterio que ya ahora está siendo abierto.
 Antes era un misterio, ahora es una realidad; ahora es algo 
que ya está abierto a nuestros ojos, a nuestro entendimiento. Y 
lo que no entendamos lo vamos a entender claramente, si no en 
este cuerpo, cuando estemos transformados.
	 Lo	 importante	es	que	ya	nos	hemos	identificado	como	los	
escogidos,	y	hemos	identificado	ya	el	siervo	fiel	y	prudente,	en	
este tema:
 “EL ROSTRO DEL SIERVO FIEL Y PRUDENTE DEL DÍA 
POSTRERO”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme enviarte estas palabras de saludo allá donde te 

7 [Citas, pág. 157, párr. 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] 
[Compilación, pág. 100]
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como escogidos, como los que vamos a ser transformados; 
porque nos hemos reconocido con y por la Palabra, y nos hemos 
identificado	como	los	escogidos	que	van	a	ser	transformados.	Y	
también,	ya	hemos	identificado	al	siervo	fiel	y	prudente.
	O	sea	que,	miren	todo	lo	que	Dios	nos	ha	abierto	y	nos	ha	
confirmado	en	este	tiempo	tan	corto…,	porque	él	había	dicho7: 
[WMB]	“en	un	Mensaje	corto	y	rápido” que iba a estremecer.
 Dígame usted si todo lo que se ha dado no ha estremecido 
en el campo espiritual, y ya va estremeciendo también en lo 
literal, todo lo que Dios nos está trayendo. Porque es la Palabra, 
es	el	Mensaje,	el	que	hace	la	Obra	en	cada	tiempo,	y	hace	el	
efecto y produce el efecto para lo cual Dios envía esa Palabra 
por medio de Su mensajero.
	Y	en	este	tiempo	final	nos	hemos	ya	identificado	quiénes	
somos,	quién	es	el	siervo	fiel	y	prudente,	y	también	hemos	
identificado	las	promesas	que	vamos	a	recibir.
	O	sea	que	podemos	ya	hablar	con	nombre	y	apellido	todo	
ese misterio que ya ahora está siendo abierto.
 Antes era un misterio, ahora es una realidad; ahora es algo 
que ya está abierto a nuestros ojos, a nuestro entendimiento. Y 
lo que no entendamos lo vamos a entender claramente, si no en 
este cuerpo, cuando estemos transformados.
	Lo	importante	es	que	ya	nos	hemos	identificado	como	los	
escogidos,	y	hemos	identificado	ya	el	siervo	fiel	y	prudente,	en	
este tema:
 “EL ROSTRO DEL SIERVO FIEL Y PRUDENTE DEL DÍA 
POSTRERO”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme enviarte estas palabras de saludo allá donde te 
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como escogidos, como los que vamos a ser transformados; 
porque nos hemos reconocido con y por la Palabra, y nos hemos 
identificado	como	los	escogidos	que	van	a	ser	transformados.	Y	
también,	ya	hemos	identificado	al	siervo	fiel	y	prudente.
	 O	sea	que,	miren	todo	lo	que	Dios	nos	ha	abierto	y	nos	ha	
confirmado	en	este	tiempo	tan	corto…,	porque	él	había	dicho7: 
[WMB]	“en	un	Mensaje	corto	y	rápido” que iba a estremecer.
 Dígame usted si todo lo que se ha dado no ha estremecido 
en el campo espiritual, y ya va estremeciendo también en lo 
literal, todo lo que Dios nos está trayendo. Porque es la Palabra, 
es	el	Mensaje,	el	que	hace	la	Obra	en	cada	tiempo,	y	hace	el	
efecto y produce el efecto para lo cual Dios envía esa Palabra 
por medio de Su mensajero.
	 Y	en	este	 tiempo	final	nos	hemos	ya	 identificado	quiénes	
somos,	 quién	 es	 el	 siervo	 fiel	 y	 prudente,	 y	 también	 hemos	
identificado	las	promesas	que	vamos	a	recibir.
	 O	sea	que	podemos	ya	hablar	con	nombre	y	apellido	todo	
ese misterio que ya ahora está siendo abierto.
 Antes era un misterio, ahora es una realidad; ahora es algo 
que ya está abierto a nuestros ojos, a nuestro entendimiento. Y 
lo que no entendamos lo vamos a entender claramente, si no en 
este cuerpo, cuando estemos transformados.
	 Lo	 importante	es	que	ya	nos	hemos	identificado	como	los	
escogidos,	y	hemos	identificado	ya	el	siervo	fiel	y	prudente,	en	
este tema:
 “EL ROSTRO DEL SIERVO FIEL Y PRUDENTE DEL DÍA 
POSTRERO”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme enviarte estas palabras de saludo allá donde te 

7 [Citas, pág. 157, párr. 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] 
[Compilación, pág. 100]
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como escogidos, como los que vamos a ser transformados; 
porque nos hemos reconocido con y por la Palabra, y nos hemos 
identificado	como	los	escogidos	que	van	a	ser	transformados.	Y	
también,	ya	hemos	identificado	al	siervo	fiel	y	prudente.
	O	sea	que,	miren	todo	lo	que	Dios	nos	ha	abierto	y	nos	ha	
confirmado	en	este	tiempo	tan	corto…,	porque	él	había	dicho7: 
[WMB]	“en	un	Mensaje	corto	y	rápido” que iba a estremecer.
 Dígame usted si todo lo que se ha dado no ha estremecido 
en el campo espiritual, y ya va estremeciendo también en lo 
literal, todo lo que Dios nos está trayendo. Porque es la Palabra, 
es	el	Mensaje,	el	que	hace	la	Obra	en	cada	tiempo,	y	hace	el	
efecto y produce el efecto para lo cual Dios envía esa Palabra 
por medio de Su mensajero.
	Y	en	este	tiempo	final	nos	hemos	ya	identificado	quiénes	
somos,	quién	es	el	siervo	fiel	y	prudente,	y	también	hemos	
identificado	las	promesas	que	vamos	a	recibir.
	O	sea	que	podemos	ya	hablar	con	nombre	y	apellido	todo	
ese misterio que ya ahora está siendo abierto.
 Antes era un misterio, ahora es una realidad; ahora es algo 
que ya está abierto a nuestros ojos, a nuestro entendimiento. Y 
lo que no entendamos lo vamos a entender claramente, si no en 
este cuerpo, cuando estemos transformados.
	Lo	importante	es	que	ya	nos	hemos	identificado	como	los	
escogidos,	y	hemos	identificado	ya	el	siervo	fiel	y	prudente,	en	
este tema:
 “EL ROSTRO DEL SIERVO FIEL Y PRUDENTE DEL DÍA 
POSTRERO”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde.
 Y muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, por 
permitirme enviarte estas palabras de saludo allá donde te 

7 [Citas, pág. 157, párr. 1407: 65-0815 “Y no lo sabes”, párr. 94] 
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encuentras, hoy sábado 25 de noviembre de este año 2023.
 Dios te bendiga también, reverendo José Cruz, y todos 
los hermanos allá presentes en esta ocasión; y los que están 
también a través del satélite Amazonas, y el satélite Eutelsat 8 
allá en Europa, África e Israel.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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El siervo fiel y prudente - Parte 1
Dr. José Benjamín Pérez

¡Qué privilegio tenerlos acá!, ¡un honor tenerlos acá! Y también 
a ustedes, también tenerlos acá, es un privilegio tener parte 
de la Realeza, parte de los primogénitos de Dios, parte de los 
escritos en el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, parte de 
los que van a reinar por el Milenio y la eternidad.
 Por eso cada visita de afuera las honramos, y nos llena de 
alegría y de regocijo tenerlos; porque luego, vean, todo eso que 
empezamos acá, viéndonos así de vez en cuando, luego nunca 
nos	 separaremos.	 O	 sea,	 estamos	 ensayando	 para	 que	 nos	
estemos viendo las caras, los rostros; y si no vienen, pues no 
hay problema porque los vemos por la televisión.
 Y lo que estamos viendo son primogénitos de Dios, 
reyes y sacerdotes, los cuales Dios está preparando para la 
transformación.
 Ahora, unos pueden tener ciertas posiciones en la Tierra, 
y vamos caminando en esta Tierra como mejor podamos: 
trabajando	en	la	Obra,	unos	de	cierta	manera,	otros	de	otra.
 Vean cómo allí José y María, miren, unos descendientes 
del rey David, y no tenían ni siquiera dónde llevar a María para 
que diera a luz. Estaba todo lleno en ese tiempo, y tuvo que 
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nacer en un pesebre. El Rey Creador de los Cielos y de la Tierra 
naciendo en un pesebre; pero eso no le quitó que era el Rey de 
los Cielos y de la Tierra.
	O	sea,	usted	-	puede	decir:	“Oye, es que estoy así, estoy 
asá”. ¡Usted es un rey, una reina!; y que ahora pues lo importante 
y lo más grande es: una, que ha hecho contacto con la vida 
eterna, ha recibido al Señor como su Salvador, y lo ha hecho 
pronto, o sea, en el momento en donde la Puerta no se había 
cerrado todavía. Y ya al estar dentro, ya ahí está asegurado. 
Luego…
 Vean que de edad en edad ellos estuvieron esperando la 
promesa	de	recibir	el	cuerpo	glorificado	y	eterno,	pero	no	era	
para su edad porque faltaban todavía… De Pablo faltaban 
todavía edades encima: Ireneo, Martín…; pero todos ellos 
estaban esperándola. Mira, hasta el hermano Branham; tanto 
así que hasta quiso ir a Israel.
	O	sea	que	el	mensajero,	[no]	porque	sea	el	mensajero	
de ese momento, si Dios no le abre ese Programa completo, 
o le da a conocer el momento en donde él está viviendo, que 
corresponde para ese tiempo, más un poco más; si solamente 
le da hasta ahí, él va a intentar agarrar lo de su edad, más un 
poco más; porque le muestra por encima lo que va a pasar; y 
como él es el mensajero vigente pues dice: “Espérate, esto voy 
a intentar a ver si yo lo…”.
 Pero entonces Dios le mostró allí: “No, espérate, no es 
bajo el ministerio tuyo (así en propias palabras), no es bajo el 
ministerio tuyo, que es el cuarto; sino que es el quinto ministerio 
el	cual	va	a	Israel”.
 Pero vean que luego de nosotros hacer ese contacto, ahora 
lo más grande es haber hecho contacto con la realidad; o sea, 
no solo con la letra y con las promesas, sino con la realidad 
de esas promesas. Y al hacer contacto con ellas, y recibirlas y El siervo fiel y prudente - Parte 1190
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creerlas, automáticamente son de usted, y automáticamente las 
va a recibir.
 Porque las promesas son para ¿quiénes?, para los que las 
creen. Las promesas no son para ninguna otra persona, sino 
para los que las creen.
 Y miren, algo tan hermoso que estuvimos viendo anoche, 
que como yo siempre he dicho: [JBP] “No voy a esperar a decirlo 
allí”.	Ya	uno	empieza	desde	temprano…
	 Miren,	 en	 el	 Monte	 de	 la	 Transfiguración1: estaba siendo 
adoptado allí Jesús. Y hemos escuchado que eso representa 
el pueblo escogido de Dios de este tiempo, los cuales tienen… 
(vean, a veces uno habla en el futuro, pero tenemos que ir 
acostumbrándonos a hablar en el presente): tienen lo que tenía 
Jesús allí para ser adoptado, y lo que Él estaba escuchando allí 
para ser adoptado, lo cual era allí los ministerios de Moisés y 
Elías hablando con Él, para Aquel que iba a ser adoptado.
	 Dice	que	“Su	rostro	se	hizo	otro”2, guarden eso en la mente; 
y recuerden que Juan allí representa el mensajero y la Iglesia, 
¿verdad? Vean cómo Dios hace todos esos simbolismos y esos 
tipos	y	figuras.
 Ahora, ya tienen a Jesús con Su rostro resplandeciente y se 
hizo otro. En Jesús estaban representados en ese rostro cada 
uno	de	ustedes.	“Ese	rostro	se	hizo	otro”:	¡Ese	rostro	se	hizo	el	
mensajero y se hizo uno de ustedes! Porque allí estaba siendo 
representado aquel que iba a ser adoptado; por lo tanto, allí 
estaban siendo representados ustedes.
	 “Ese	 rostro	 se	hizo	otro”.	 “Ese	 rostro	 (pueden	decir):	Ese	
rostro	se	hizo	mi	rostro,	se	hizo	yo”.	Se	hizo	el	Yo	Soy.	Por	eso	
ustedes son: Yo Soy; porque es la plenitud de Dios el que va a 
morar en ustedes y en mí también.

1  Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
2  San Lucas 9:29
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 Porque allí, uno que estaba escuchando a Moisés y Elías fue 
adoptado. Acá, el pueblo que está escuchando los ministerios 
de Moisés y Elías serán adoptados, serán transformados; y 
estaremos aquí de 30 a 40 días para esa estrenadita del cuerpo, 
lo cual vamos a ver lo bueno que es (bajo la dirección divina, por 
supuesto).
 Y dice3: [WMB] “Una vez más, Señor, estremece este 
mundo”. Si lo estremeció con uno, y con una muestra que dio 
bajo el ministerio del hermano Branham, ¡cómo será con varios 
hijos de Dios adoptados, con cuerpos eternos, perfectos!
	Y	eso	está	“a	la	gotera”,	como	decimos;	eso	está	cerquita…	
Miren, está mucho más cerca, si pensamos en el tiempo de los 
apóstoles, y el tiempo del hermano Branham, y el tiempo de 
nuestro hermano William, que decía que	[WSS]	“está	cerquita”. 
Imagínese ese - y ahora está cerquitititita.
 Ahora está tan cerca que ya no decimos como decía el 
hermano Branham:	[WMB]	“Casi	me	extiendo	para	agarrarlo”4; 
ya lo estamos agarrando, ya lo tenemos. Ahora no lo suelte, no 
lo	suelte.	“¡Retén	tu	corona!”,	como	dice	allí5.
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 Recuerden que cuando hay batallas y hay luchas en una 
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que ya no puede más, no se preocupe que ahí está cerquita la 
victoria de esa lucha que usted tiene.
 En el mensaje “NOMBRES	BLASFEMOS”, ahí él habla…, 
en las últimas páginas es que dice que [WMB] “cuando un 
ministerio parece que se va, que está a punto ya de irse, que 
está débil (dice),	que	ya…”, él dice: [WMB]	“Pobre…”, habla de 
Demas	allí	que	lo	dejó,	se	estaba	refiriendo	a	Pablo.
 Y cuando ya parece que está débil…, y ahí habla de Jesús 
cuando ya estaba ahí que le arrancaban las barbas; dice: [WMB] 
“Le	escupían”, y le hicieron todo lo que ustedes ya saben que le 
hicieron, que ahí hay poquito de lo que le hicieron a Jesús; dice: 
[WMB] “Ahí entonces Dios corona ese ministerio. Entonces Dios 
corona	el	ministerio”.
 Ese… Ah, mira, en “NOMBRES BLASFEMOS”6:

 318 Yo no creo que Demas haya salido al mundo, porque 
Demas era de una… Ustedes conocen la historia. Él era 
de una grande familia rica; y él quiso ir con el resto de la 
multitud ([JBP] de seguro los afanes y los compromisos).
 319 Pero Pablo, pobre Pablo, ¿qué era? Dios siempre 
permite que un ministerio llegue a eso y luego lo corona.
 320 Él permitió que Jesús llegara a un punto (¡Miren 
allí!), cuando Él podía resucitar los muertos, cuando Él 
podía hacer cualquier cosa que Él quisiera; y permitió 
que un soldado romano le arrancara la barba de Su cara 
[el hermano Branham hace como cuando le escupen –
Ed.], le escupieran Su cara; le pegaron a Él en la… Le 
pusieron un trapo alrededor de Su cara y dijeron: “Ahora, 
tú sabes, me dicen que Tú eres un profeta”. Todos ellos se 
pararon alrededor con sus cañas [el hermano Branham 
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ilustra golpearlo –Ed.] y le golpearon a Él en la cabeza, 
y dijeron: “Ahora dinos quién te pegó”. Él sabía quién le 
pegó. ¡Seguro, Él sabía!

[JBP] Como Él sabe… Miren, cuando Moisés hirió la roca por 
segunda	ocasión,	dice	que	eso	sería	una	crucifixión	espiritual.	
Pero tiene un cumplimiento también en lo físico, lo cual está 
entre la Séptima Trompeta y la Fiesta de la Expiación para 
Israel. De lo cual pues… vean, Él sabe y Él sabrá quién le pega, 
quién le da.

 [320] ¡Seguro, Él sabía! Pero Su ministerio estaba a 
punto de ser coronado.
 321 Siempre llega al punto donde parece como que está 
bien bien débil, listo para acabarse, entonces Dios lo 
corona. Oh, Señor, permítelo que así pase.

[JBP] Vean, ya está profetizando lo que será el cumplimiento de 
Apocalipsis 11, en donde parece que ya se fue, se acabó, y es 
cuando Dios va a vindicar y a coronar ese ministerio, y a llevar 
a cabo ciertas cosas en ese tiempo.
 Pero vean que antes, en medio de la Iglesia-Novia —luego 
de toda la Palabra y toda la revelación, que es la Fe de Rapto, 
dada a los escogidos— viene la vindicación; que ahí es donde 
vemos esas señales y milagros a nivel internacional, donde se 
estará viendo por televisión y por todos los medios.
 Miren, ya tenemos señal hacia Israel, y eso es algo muy 
importante. Porque hay algo que ellos…, dice el hermano 
Branham, dice que [WMB]	“ellos	lo	ven	entre	los	gentiles”7.	O	
sea que de alguna forma todo eso va a tener su cumplimiento; y 

7 [Citas, pág. 22, párr. 176: 57-1006 “Preguntas y respuestas sobre 
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también que vengan acá, eso no hay ningún problema.
 Pero la vindicación de esa Palabra, vean, va a ser ya en 
esos	días	finales,	en	donde	vimos	que	el	hermano	Branham	vio	
esa	fila	larga;	y	vio…	Primero	vio	predicación,	vio	llamamiento,	
vio	 esa	 fila,	 vio	 saliendo	 personas	 siendo	 sanadas:	 entraban	
con una condición y salían sanas, pasaban a la plataforma a 
testificar.	O	 sea	 que	 hay	 una	 serie	 de	 eventos	 que	 suceden,	
los cuales ya es algo común en el pueblo donde eso estaría 
ocurriendo.
 Todo se empieza y se comienza en una forma progresiva, 
en una forma que va creciendo, creciendo.
 Ese ministerio empezó en una forma de infancia, y vean, 
va creciendo, va madurando, Dios va dando un poquito más, 
un poquito más, y al pueblo también. Y ahí los va probando: 
“Vamos a ver con este poquito de poder a ver cómo ustedes - 
cómo actúan, cómo se comportan Mis muchachos. Vamos a ver. 
Vamos	a	darles	un	poco	más,	un	poco	más,	un	poco	más”,	hasta	
que	ya	están	maduros,	prudentes,	los	siervos	fieles	y	prudentes;	
bien preparaditos para usar ese poder divino; lo cual no le es 
dado a nadie, sino a aquellos a los cuales está ya predestinado, 
que son los escogidos de Dios.
 ¿Ve? Volvemos a hablarlo en tiempo presente: que son 
ustedes. Porque no hay otro pueblo, no hay otro mensajero, no 
hay otro tiempo, este es el tiempo. Es el tiempo, la sazón, y una 
serie de cosas. Dice que [WMB] “tiene que haber esas cinco 
cosas”	(no sé si está en el libro de Citas), el tiempo, la sazón 
y todo, para que se cumpla todo el Programa Divino en ese 
tiempo.
	 Así	que,	siervos	fieles	y	prudentes:	sigamos	preparándonos	
para recibir muy pronto esa bendición del cuerpo eterno y 
glorificado;	y	que	antes	Dios	nos	use	grandemente	estando	aún	
en estos cuerpos. Eso lo deseamos, eso lo pedimos, tener ese El siervo fiel y prudente - Parte 1195
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conocimiento.
 Y como decía Andrés ayer…, Andrés, y Miguel también 
habló algo, el hermano Miguel, que lo he repetido varias veces 
y sería otra vez que la voy a repetir: de que Dios tenga ministros 
y hermanos que sean de bendición y de ayuda para el ministerio 
en	este	tiempo	final;	y	que	lleven	esa	Espada	hasta	las	últimas	
consecuencias.
 Él decía allí, me dio risa cuando Andrés decía: “Esto es una 
batalla cuerpo a cuerpo”, decía él. No sé si sabían que Andrés 
era luchador, era de la lucha libre, por eso él habla en esos 
términos también.
 Pero es así, es una lucha en esta Tierra, y es con personas 
que están vivas en estos cuerpos terrenales. No pueden esperar 
a	que	vengan	en	cuerpos	glorificados	a	cumplir	lo	que	Dios	nos	
ha prometido, sino que es con seres humanos del presente.
	O	sea,	miren,	cuando	Cristo	fue	arrestado	nosotros	
estábamos allí; cuando Él fue juzgado, estábamos siendo 
juzgados; cuando fue escupido, con los látigos y todo eso, ahí 
estábamos	recibiendo	todos	los	golpes;	cuando	fue	crucificado,	
también; cuando se le metió la lanza, también. Todo eso lo 
pasamos con Él.
 Y todo eso lo pasarán nuevamente con Apocalipsis 11: los 
mismos sufrimientos de la Primera Venida, que hemos recibido, 
también los recibiremos en Su Segunda; por todo lo que él 
pase ustedes pasarán, pero en el campo espiritual. Y ahí está 
envuelta la Fe de Rapto.
 Todo eso se está abriendo cada vez más y más. Y cuando 
comprendamos, como comprendimos lo que fue la Primera 
Venida	y	Su	Obra,	comprender	lo	que	es	la	Segunda	Venida	
y	Su	Obra,	ahí	está	la	clave;	ahí	está	esa	llave	para	obtener	la	
adopción.
 Si lograran entender eso… Pero hay que ir paso a paso, El siervo fiel y prudente - Parte 1196
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que nadie se adelante, y que sea conforme al Programa Divino 
para que todo salga bien; porque todo saldrá bien.
 No nos podemos adelantar ni tampoco nos podemos atrasar. 
Vamos ahí, al paso, para que todo salga como fue visto: la Gran 
Victoria en el Amor Divino, la cual vamos a obtener.

[Dr. José B. Pérez] Porque estamos en el… Vamos a ver sí aquí 
es que está. Párrafo 1341 de la página 150 [Citas]:

 13418 - “[108] Para guardar los mandamientos de 
Dios, para hacer alguna cosa bien para Dios, para 
hacer un servicio a Dios correctamente, hay cinco 
cosas indispensables, para hacer un servicio a Dios 
correctamente. (…)
 [110] Primero, tiene que ser Su tiempo para hacerlo. 
(…)
 [113] Tiene que ser en Su sazón, tiempo y sazón.
 114 Y ser de acuerdo a Su Palabra que ha sido hablada. 
(…)
 117 Y tiene que ser por medio de la persona que Él ha 
escogido para dárselo y para que lo haga. (…)
 Y tiene que venir primero a Sus profetas. (…)
 118 Y el profeta tiene que ser vindicado por la Palabra 
de Dios.
 119 Ahí tienen sus cinco cosas indispensables. Tiene 
que ser de esa manera”.

[JBP] Y tenemos esas cinco, que eso es lo importante; la Palabra 
luego será vindicada.
 Y podremos decir: “Gracias, Señor, que yo te recibí, te 

8 [Cita 1341: 65-0718M “Tratando de hacer un servicio a Dios sin ser 
la voluntad de Dios”, párrs. 108, 110, 113-114, 117-119]
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acepté, te creí; y ahora esta es mi recompensa”.
 Porque al aceptar al Señor Jesucristo como nuestro 
Salvador tuvimos una recompensa, una promesa, la cual se hizo 
realidad: un cuerpo teofánico. Al creer en Su Segunda Venida la 
recompensa	es	el	nuevo	cuerpo	eterno	y	glorificado.
 Pero como todo es tan sencillo, la mente humana dice: “Es 
que no…”. Nosotros sí podemos decir como dice el hermano 
William, que dice: [WSS] “Esa frase la podemos decir pero en 
forma	positiva:	‘Es	que	no	puede	ser’”. Es que algo tan grande, 
¡algo tan grande, tan grande y tan sencillo!
 Pues así es como Dios lo está cumpliendo; en una forma 
tan sencilla, en una forma del común, que muchas veces él 
estaba así a punto de hablarlo, pero no le fue concedido decirlo; 
sino que en donde él estaba parado, él podía hablar de todas 
las cosas que iban a estar sucediendo cuando eso estuviera 
pasando.
 Lo mismo que pasó con el hermano Branham:
 — [WMB] “Ya Él tomó el Título de Propiedad, ya no hay 
Sangre	en	el	Trono	de	Intercesión”.
 —“Hermano Branham, ¿usted me quiere decir que ya no 
hay	misericordia?”.
 — [WMB] “No, no hermano. No se preocupe. Todavía Él 
está	allí	en	el	Trono	de	Intercesión.	Esto	está	en	el	futuro”9.
 [JBP] Pero él tenía que colocarse —como profeta de ese 
momento— hablando, profetizando, lo que sería cuando eso 
estuviera ocurriendo.
 Y lo mismo pasó con nuestro hermano William, pero a una 
escala ya mayor. Porque siendo ese mismo personaje que le 
apareció a María allí… Pero Dios allí, vean, al llevárselo del 
medio del pueblo hebreo, aunque estuvo todo el tiempo del 
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ministerio de Jesús con Él… Y ya María, vean que luego guarda 
eso en el corazón.
 Y vean que allí Dios puso también el tipo en José; porque 
José luego no se ve, después de los 12 años no se ve a José en 
medio de la familia. Pudo haber partido en esos días o un poco 
más; porque ya cuando Jesús fue bautizado allí, no aparece 
José.
 Por eso es que cuando él en una ocasión en un mensaje 
dijo: [WSS] “Cuando ustedes comprendan lo de José, el tipo, 
hay	grandes,	hermosas	revelaciones	o…”.
 Y como las Escrituras tienen múltiple cumplimiento, también 
por otro lado vemos a José con 45 años10. Allí otra parte más 
que cumple ese tipo.
 Pero que todo eso ya lo hemos hablado, y quizás así lo 
hemos hablado sin tener los escritos. Pero todo lo que nuestro 
hermano William nos estuvo hablando estando en su cuerpo - 
ese Arcángel en su cuerpo de carne, vean, él un poquito más 
y abría ese misterio. Pero dejó todo preparado, dejó todo ese 
escenario preparado; tanto así que hasta el mismo año en que 
se inauguró La Carpa fue que Dios se lo llevó.
 Esperó hasta lo último, como quien dice: “Bueno, ya; ya 
está	todo.	Ya	me	puedo	ir”.
 No se podía ir en el 2017 por muchas cosas que ya 
sabemos;	pero	La	Carpa	no	estaba	terminada.	O	sea,	él	mismo	
estaba chequeando (solamente esa partecita, vamos a poner) 
de que todo estuviera preparado, de que ese ministerio tuviera 
su Carpa, y que estuviera todo listo: [WSS]	“Entonces	me	voy”.
 Vean que él no estuvo en el comienzo del ministerio 

10 [Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/sep/02-
1 (viernes), págs. 19, 21-24 (f), págs. 45, 47-50 (T1): [WSS] «José, 45 
años».] [Plática “Las etapas en el cumplimiento de la Carpa”, 2022/
dic/26 (lunes), pág. 27 (f), pág. 209 (T4)]
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plenamente. Estuvo en medio de la Iglesia, y nadie sabía que 
ese era el que Dios usaría como instrumento para cumplir Su 
Venida. Y miren que él lo guardó, lo cuidó. Y aunque a veces… 
recuerdo que:
 —	[WSS]	“No,	no;	no	te	metas	ahí.	Déjalos	a	ellos”.
	—	[JBP]	“Pero	es	que	yo…”.
 —	[WSS]	“No…,	quédate	aparte”.
 Y podían quizás reírse: “Ah, mira, lo sacó”.
 Y él mismo: [WSS] “Mira, yo le dije que es mejor que te 
saquen,	porque…	de	tal	cosa	o	esto	o	lo	otro”.
 Y se burlaban mucho. Y yo: [JBP] “Bueno, si el hermano 
William	lo	dijo,	yo	no	tengo	ningún	problema”.
 Pero era Dios cuidando el ministerio y guardándolo y…, 
hasta	el	final;	que	luego…	Es	como	la	cinta,	tú	le	pones	play y 
escuchas lo que ya se grabó. Luego vamos a estar viendo en 
la eternidad…, en el Milenio, y no se sabe si en la Cena de las 
Bodas del Cordero también (podrá allí tener esas pláticas), y no 
sabemos si en los 30 a 40 días platiquemos algo de eso: van a 
escuchar todo lo que fue hablado esa noche en el hospital; lo 
cual	ahí	yo	dije:	“¡Con	razón!”.
 Y aunque no entendía totalmente, sí lo recibí todo eso; y 
luego Dios me fue mostrando y mostrando.
 Ustedes pueden ver, cuando se comenzó se hablaba… Yo 
me pongo a ver y a escuchar los mensajes del hermano William 
en el 73, 72, 74, 75, cómo él hablaba del hermano Branham, y 
él todo lo enfocaba en el hermano Branham.
 Por eso es que él decía: [WSS] “Esos mensajes hay que 
pasarlos,	que	Miguel	los	tenga	y	los	edite”, porque Dios fue 
dando más Luz y más Luz.
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 Por eso aquel que se… Él dijo11: [WSS] “Que tome un pastor 
un mensaje de esos sin chequearlo primero, es un irresponsable 
con	el	pueblo”.
 Y veo eso, y yo ahora doy para atrás y veo también cuando 
se comenzó los Estudios y todo, y estaba obrando igual, de la 
misma manera; hasta que llegó el momento en que…
 Es como cuando tú tienes un bebé caminando y tú le das 
para que camine; y él, mientras tú estás al lado, pues el bebé 
ahí con seguridad, ahí. Pero lo dejas un poquito a ver si se va 
solito, y se queda mirando… a veces vuelve para atrás, hasta 
que	coge	confianza	y	sigue	solito.
 Así me pasó a mí: [JBP] “Pero … Pero ¡Señor!… No, es que 
esto	no	puede	ser”.
 Vean, pero así es que Dios obra: en una forma sencilla. Y 
fue creciendo, creciendo, creciendo, vean; y ya hasta donde 
estamos,	que	se	ha	hecho	una	Obra	tan	rápida.
 [WMB]	“Un	Mensaje	rápido	que	rodeará	la	Tierra”12. Y miren 
la forma tan sencilla en que Dios está cumpliendo y seguirá 
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cumpliendo esa Escritura.
 Dice que [WMB]	“estremecerá	el	mundo”. Vean, ha 
estremecido al mundo y todavía lo que falta por estremecer.
 Todo lo que él nos dejó, todo el Mensaje, todas las directrices, 
las instrucciones y todo, todo lo estamos siguiendo al pie de la 
letra; porque es la guianza de Aquel que tiene acceso al Libro 
de la Verdad.
	O	sea	que	estamos	de	plano	a	la	realidad.	Estamos	viendo	
lo que está ahí, y está siendo materializado. Como en la 
construcción: uno ve unas líneas ahí, unas… y el carpintero con 
los trabajadores realizan eso que está ahí.
	Y	así	se	está	construyendo	en	este	tiempo	final:	desde	
nuestro	interior	hacia	afuera,	ese	cuerpo	eterno	y	glorificado;	
porque es alrededor de la Palabra que cada uno de ustedes y 
yo también seremos transformados.
 Todo está al pie de la letra.
 Por eso algunos que dicen: “No, que él quería esto, y no le 
dejaron hacer esto o hacer lo otro”.	O	algunos	ministros:	“No, 
que yo quería verlo y no me dejaron verlo”.
 Mire, si el hermano William cuando decía algo, ¡ustedes 
saben!, allí se dejaba… Si quería una cuchara de cierta manera, 
pues así era. ¿Cómo va a decir que no se le dejó ir a ver? Y lo 
digo, eso llegó ahí así mismo.
	O	sea,	ahí	están	mintiendo;	porque	más	bien	es	al	revés	
(y esto yo creo que yo nunca lo he…, o sí lo he hablado), más 
bien es al revés: llegaban a veces algunas personas, y él decía: 
[WSS]	“No.	No	quiero	atenderlo”, o [WSS]	“no	quiero	atenderla”; 
y podían regresar todos los días, y él me hacía con la manita: 
[WSS]	“No”.
 No me venga a decir que no quisimos dejarlo (a un ministro) 
irlo a visitar en esos días. Él siempre, cuando decía: [WSS] 
“Tráeme a fulano, o deja… a fulano que llegó de tal país déjalo El siervo fiel y prudente - Parte 1202
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venir	que	yo	lo	quiero	saludar”, o [WSS]	“deja	venir	tal	persona”, 
o [WSS]	“llámate	a	fulano	que	quiero	verlo”.
 Y cuando venía, o llamaba alguien, o venía alguien:
 —“Mira, que fulano te quiere ver”.
 —	[WSS]	“No”.
	 O	sea,	eso	quiero	que	quede	bien	en	claro,	porque	están	
poniendo en tela de juicio (¿se dice?) a las hijas; y yo doy 
el frente por las hijas, y por Santita, y por Luis Jorge, y por 
Humbertito, y por este servidor.
 Cuando él decía algo era que había que hacerlo así. Y 
las hijas no mienten. Cuando él decía: [WSS] “No quiero ver a 
fulano	o	a	fulana”, él no la quería ver y punto. Más bien decía: 
[WSS]	“No	dejen	ni	que	entren	aquí”. Lo que pasa es que uno 
va, poco a poco, y…; pero ya cuando trastocan a la familia del 
mensajero, ya ahí yo doy la cara por ellos.
	 Y	 en	 ningún	 momento	 él	 dijo:	 “No,	 yo	 la	 quiero	 ver”.	 Y	
nosotros	 dijimos:	 “No,	 que	 no;	 que	 no	 te	 vean”.	 Eso	 no	 fue	
así. Y quiero aclararlo, porque están mintiéndole al pueblo; y 
recuerden lo que les pasa a los mentirosos.
	 O	sea	que	muchas	veces	piensan	que:	“No, que si los días 
de Ananías y Safira, que ¿eso cuándo va a empezar?”. Miren, 
hace rato está. Y lo he dicho: hace rato está en medio del pueblo. 
Y los mentirosos no serán transformados.
 Eso es lo que ocurrió allí en el tiempo de los apóstoles.
 Así que el pueblo que ha sido engañado por eso, que sepa 
por lo menos esa parte, que no es verdad.
 Y todo está ocurriendo en una forma tan sencilla que el 
hermano Branham y el hermano William nos han dicho que las 
personas pueden estar normales pero que ya han cruzado la 
línea, y ya su nombre ha sido borrado. Yo lo que he dicho es que 
son pedazos de carne caminando.
 Pero para los escogidos de Dios, para los primogénitos de El siervo fiel y prudente - Parte 1203
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Humbertito, y por este servidor.
 Cuando él decía algo era que había que hacerlo así. Y 
las hijas no mienten. Cuando él decía: [WSS] “No quiero ver a 
fulano	o	a	fulana”, él no la quería ver y punto. Más bien decía: 
[WSS]	“No	dejen	ni	que	entren	aquí”. Lo que pasa es que uno 
va, poco a poco, y…; pero ya cuando trastocan a la familia del 
mensajero, ya ahí yo doy la cara por ellos.
	Y	en	ningún	momento	él	dijo:	“No,	yo	la	quiero	ver”.	Y	
nosotros	dijimos:	“No,	que	no;	que	no	te	vean”.	Eso	no	fue	
así. Y quiero aclararlo, porque están mintiéndole al pueblo; y 
recuerden lo que les pasa a los mentirosos.
	O	sea	que	muchas	veces	piensan	que:	“No, que si los días 
de Ananías y Safira, que ¿eso cuándo va a empezar?”. Miren, 
hace rato está. Y lo he dicho: hace rato está en medio del pueblo. 
Y los mentirosos no serán transformados.
 Eso es lo que ocurrió allí en el tiempo de los apóstoles.
 Así que el pueblo que ha sido engañado por eso, que sepa 
por lo menos esa parte, que no es verdad.
 Y todo está ocurriendo en una forma tan sencilla que el 
hermano Branham y el hermano William nos han dicho que las 
personas pueden estar normales pero que ya han cruzado la 
línea, y ya su nombre ha sido borrado. Yo lo que he dicho es que 
son pedazos de carne caminando.
 Pero para los escogidos de Dios, para los primogénitos de 



El siervo fiel y prudente - Parte 1 204

Dios, está la bendición más grande: está el ser adoptados, el 
ser transformados; porque el rostro que se hizo otro, el rostro 
que resplandeció, está resplandeciendo en vuestros corazones, 
en vuestros rostros: ¡tu rostro es Su rostro!, ¡el rostro de Él es el 
rostro tuyo y es el rostro mío!
 Así que, Dios me los bendiga, Dios me los guarde.
	Y	adelante	preparándonos	en	este	tiempo	final	para	
recibir esas promesas, las cuales nadie nos las quitará, nadie 
despintará que las recibamos. Más bien, cada día más y más 
las abrazamos, cada día más y más las creemos, las vamos 
haciendo parte de nosotros, y prontito vamos a verlas hechas 
ya una realidad.
 Y el ser de ayuda para ese ministerio, miren, ya han 
comenzado a ser de ayuda; porque…, una partecita: cuando 
el hermano Branham en una ocasión, creo que es en 
“EXPERIENCIAS”	o en un mensaje, hay una partecita en uno 
de esos, que dice… aunque en otras ocasiones él lo ha hecho, 
que él dice: [WMB] “Ponga su mano sobre la persona que 
está	al	lado”, y lo vemos en algunas ocasiones, pero en una 
en	específico	habla	de	algo	allí;	y	luego	lo	unen	con	una	parte	
donde él dice que: [WMB] “No se necesitará poner las manos 
sobre	las	personas”…
	Vean,	esas	personas	que	en	este	tiempo	final	ya	tienen	esa	
Palabra encarnada, miren cómo van a ser de ayuda: hablando 
la Palabra, solamente será con hablar la Palabra.
 Porque es el Verbo en ustedes y en mí, es la Palabra hecha 
carne; porque dondequiera que esté la Palabra está velada.
 Por consiguiente, una palabra que hable un hijo de Dios: 
Dios tiene que vindicarla y Dios tiene que cumplirla; por lo tanto, 
ya están viendo algo de cómo será esa ayuda, en el momento 
indicado, en el momento en que haga falta hablar la Palabra; 
estará todo eso, todo ese poder en medio de la Iglesia. El siervo fiel y prudente - Parte 1204
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estará todo eso, todo ese poder en medio de la Iglesia.
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El siervo fiel y prudente - Parte 1 205

 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y 
continúen adelante, sirviendo al Señor todos los días de vuestra 
vida; que nos falta poco, estamos a punto de llegar.
 Así que ya para ahorita, más ahorita, estaremos viendo ese 
tema de “¿QUIÉN	ES,	PUES,	EL	SIERVO	FIEL	Y	PRUDENTE?”, 
pero ya hemos descubierto quién es y quiénes son; o sea, ya 
están	identificados.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Muchas gracias por estos momentitos. Dios les bendiga.
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 Así que Dios me los bendiga, Dios me los guarde; y 
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